Naïvement vicieuse

par Roselyne Parny

Apprendre à jouer avec le sexe des autres, filles ou garçons, voilà ce que la jeune Bérengère ne fait d’abord qu’avec timidité. Celui qu’elle a entre les jambes lui pose déjà tellement de problèmes ! Elle ne sait jamais comment le satisfaire, il en veut toujours plus... Alors, bien sûr, il y a ce charmant cousin, il y a cette coquine amie, il y a cet insolite médecin, il y a... tant de choses à découvrir quand on ne demande qu’à s’instruire. Et plus on s’instruit, plus on a envie de s’instruire. Pas vrai, Bérengère ? Pour le sexe aussi l’appétit vient en mangeant... Et c’est un excellent exercice amaigrissant, vu que plus on en consomme, et plus on dépense de calories !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Avec le cul, si je ne l’ai pas dit cent fois, je ne l’ai jamais dit, il faut « jouer », ne jamais arrêter de jouer. C’est une question de vie ou de mort (sexuelle). Sans le « jeu », pour l’alimenter, comme on jette des brindilles dans un feu qui menace de s’éteindre, le sexe dépérit, s’étiole, sombre dans les mornes répétitions de la corvée conjugale. A ces indispensables jeux de cul, aux miens comme à ceux de mes amies, je consacre, depuis plusieurs années, un dossier intitulé « Jeux de culs ». C’est tout un livre que j’écris ainsi, peu à peu (je devrais dire : qui s’écrit, par une sorte de sédimentation), où je les engrange au fur et à mesure, ces « jeux ». Et j’en invente sans cesse que j’expérimente, dont je vérifie s’ils sont restés, en se réalisant, à la hauteur du fantasme qui les a fait naître. C’est loin d’être toujours le cas, souvent on imagine des trucs délirants et dès qu’on passe à l’action, ça tombe à plat… Mais quand ça « fonctionne », pardon !

Et pas besoin de scénario compliqué ! Surtout pas ! Voici par exemple un jeu auquel Zaza et moi jouions très souvent. Je lui amenais un ami, nous bavardions, la conversation venait sur le sexe et, très naturellement, Zaza en venait à nous exposer ses fantasmes exhibitionnistes. Il suffisait ensuite d’un verre ou deux de plus, et elle se laissait convaincre, à « titre expérimental », de se prêter à un de mes fantasmes à moi (qui collait très bien avec le sien). Un verre dans une main, une cigarette dans l’autre, elle se laissait mettre nue, puis, écartelée dans un fauteuil très bas, elle nous exhibait ses parties sexuelles comme aurait pu le faire une fille de peep-show. Et elle devait parler : dire ce qu’elle sentait. Pourquoi elle aimait « se conduire salement ». Nous, comme des collégiens devant une photo porno (ou comme les clients d’un peep-show derrière la vitre), nous nous branlions en la regardant se masturber elle-même.

A la différence du peep-show, il nous arrivait de la toucher, mais négligemment, nous lui palpions un nichon, lui enfilions un doigt dans le vagin ou l’anus, tout en continuant à l’interroger sur ce qu’elle éprouvait à se conduire ainsi. Et quand nous nous étions bien échauffés, soit elle nous suçait, soit elle nous donnait son cul, dans la chambre voisine, l’un après l’autre.

C’était ça, jouer avec le cul, pour elle. Pour rien au monde elle n’aurait fréquenté ces boîtes où on pratique l’échangisme. « C’est du surgelé ! », qu’elle disait. Ce qu’elle aimait, c’était l’impromptu des rencontres (je ne la prévenais jamais quand j’arrivais chez elle accompagné), saisir les hasards de la vie et les détourner. Ces jeux n’étaient pas sans péril (pour moi). J’ai su, longtemps après, qu’il lui était arrivé de revoir, sans m’en informer, certains de nos partenaires d’un soir. Mais ce sont les risques du métier. L’apprenti sorcier, vous connaissez ?

Notre nouvelle « auteure », Roseline Parny, les connaît très bien, elle, ces dangers. Il suffit de la lire pour s’en convaincre. Mais elle sait aussi qu’il faut vivre dangereusement si l’on ne veut pas s’ennuyer.

Je vous laisse donc avec ses vicieuses héroïnes.

A bientôt, joueurs et joueuses du cul, mes sœurs, mes frères.

E.

CHAPITRE PREMIER

— Vous avez rendez-vous ?

La secrétaire ne cache pas son étonnement. Elle jette un coup d’œil sur le registre.

— Mademoiselle Bernardi ? Vous savez que le docteur Veillon s’occupe exclusivement de diététique. C’est un nutritionniste qui…

— Oui, je sais. J’ai rendez-vous à trois heures…

Poliment, la secrétaire l’invite à patienter quelques instants dans ce qui ressemble plus à un salon chic qu’à une salle d’attente. Bérangère s’assoit dans un fauteuil Empire inconfortable. Son amie Noémie lui a parlé du docteur Veillon en affirmant qu’il faisait des miracles.

Et il va falloir qu’il en fasse avec elle, car elle est la seule à se trouver trop grosse. Elle est loin d’être obèse, pas même vraiment grasse, à peine dodue, mais depuis des années, de régime en régime, elle est arrivée à se convaincre qu’elle était trop grosse comparée à toutes ces filles des magazines, ces lianes minces et élancées, qui ont l’air si heureuses.

— Je vous en prie, mademoiselle…

Elle n’a pas entendu la porte. Le docteur Veillon est tiré à quatre épingles avec une veste rayée gris sur gris et un nœud papillon à pois. Un homme d’une quarantaine d’années aux cheveux blonds, grisonnant sur les tempes et coupés court.

Elle l’observe à la dérobée pendant qu’il lui pose les questions habituelles : nom, prénom, âge, etc. Des yeux gris-bleus, froids mais vifs, un visage maigre taillé à coups de serpe et des mains longues et fines. Pour son âge, plutôt bel homme dans le genre aventurier.

— Et vous avez déjà suivi des régimes ?

Il l’écoute avec bienveillance énumérer ses précédentes tentatives en griffonnant de temps en temps sur un bloc.

— Bien, je vais vous examiner… non, vous pouvez garder votre slip…

Bérangère n’aime pas le contact des doigts sur son corps car elle est chatouilleuse et elle craint de paraître enfantine en le montrant. Toutefois, elle effectue tous les mouvements que le médecin lui commande avec une docilité mécanique.

— Hormis ce petit problème de surcharge pondérale, vous n’avez aucun ennui de santé ?

— Non.

Parfois, les doigts qui s’enfoncent dans son ventre ou dans sa poitrine lui font un peu mal.

— Je ne vois pas très bien…

Elle comprend tout de suite. Lui non plus ne la trouve pas trop grosse. En tout cas, pas assez pour justifier un traitement.

Elle ne peut pourtant pas lui dire la vérité : elle voudrait que tous les garçons la désirent sans arrêt. Qu’ils lui disent qu’elle est belle et qu’elle leur plaît. Parfois, elle voudrait qu’ils soient brutaux, d’autres fois elle les préférerait plus câlins. Elle ne sait pas trop. Mais qu’ils la remarquent. Sa copine Noémie ne passe pas une semaine sans lui raconter le mal qu’elle a eu pour se débarrasser d’un dragueur insistant ou d’un copain trop tendre. Elle, ça ne lui arrive jamais. Comme si elle n’attirait pas le regard des hommes. Si on excepte Loïc, mais il ne compte pas, c’est son cousin.

— Voyez-vous Bérangère… vous permettez que je vous appelle Bérangère, notre corps est construit sur des données génétiques que nous ne contrôlons pas. Nous pouvons tout juste en modifier certains aspects secondaires…

Elle ne comprend pas très bien ce que dit le docteur mais déjà elle pressent le verdict.

— … autrefois, on aurait dit que vous étiez une gaillarde un peu gironde et…

Elle ouvre de grands yeux étonnés.

— … vous êtes née en 85, vous avez donc 18 ans et je sais bien que la mode actuelle n’est pas à ce type de femmes… oui, allez-y, vous pouvez vous rhabiller… ce type de femmes un peu amples, un peu potelées, mais dites-vous bien qu’à l’époque de Rubens, ou plus près de nous à l’époque de Renoir…

En boutonnant son corsage, Bérangère se laisse gagner par la musique des mots. Le docteur Veillon possède une voix mélodieuse et il parle sur un rythme curieux qui n’est pas déplaisant. Elle se rassoit en face de lui.

— … bref, vous êtes une jeune femme très attirante et je crois que vous n’êtes pas consciente de votre charme…

En sortant, la secrétaire lui demande si elle doit fixer un nouveau rendez-vous.

— Non, non… je ne reviens pas…

— Je me disais aussi… vous êtes beaucoup trop ravissante pour avoir besoin des services du docteur…

La jeune fille lui adresse un sourire engageant en la saluant, ignorante du fait que Bérangère a rendez-vous avec le docteur le soir même.

Elle est encore toute surprise d’avoir si facilement accepté. Ils n’ont même pas reparlé d’un régime éventuel, encore moins d’un traitement. Elle lui a dit qu’il l’embrouillait avec ses « Renoir » et ses autres mots qu’elle ne connaît pas. Il a continué jusqu’à ce qu’elle lui avoue qu’il parlait trop bien et qu’il devait être un de ces médecins qui soigne grâce à la parole.

Elle a pris son air le plus mutin pour dire : « Je ne résiste jamais à un beau parleur ». La réflexion l’a fait rire comme un petit garçon qui vient de réussir une espièglerie.

Pour conclure, elle a accepté d’aller au restaurant avec lui. Mais il ne faut pas qu’elle le dise à ses parents. Son père n’aimerait pas qu’elle sorte avec un homme de cet âge.

En descendant l’escalier, elle pense déjà à ce qu’elle va mettre ce soir et au mensonge pour expliquer sa sortie imprévue. Une fois de plus, Noémie lui servira d’alibi.

Par chance, son père doit rentrer tard. Bérangère prépare ses affaires et se fait couler un bain. Elle n’est jamais sortie avec un homme de 40 ans. Sans doute doit-il savoir s’y prendre, elle n’aura qu’à se laisser guider. Elle ne pense à rien de particulier mais son esprit vagabonde.

Le frôlement de ses bras sur ses seins fait frissonner ses mamelons qui deviennent sensibles. C’est bizarre. Quand le docteur les a touchés tout à l’heure, elle n’a rien ressenti du tout. Maintenant, elle imagine qu’il va les caresser et ça l’excite. Elle ferme les yeux en effleurant ses tétons. Sa main glisse sur son ventre, passe sur sa toison qu’elle vient de tailler et d’épiler, évite l’ouverture de sa fente pour se blottir à l’intérieur de ses cuisses.

Elle aime. Une lourdeur enfle dans le bas de son ventre.

Si elle continue, ça fera comme toutes les autres fois, elle ne pourra pas résister. La dernière fois, c’était quand ? Hier ou avant-hier en s’endormant. Ce serait peut-être mieux si elle évitait de le faire tout de suite. Si elle se gardait pour ce soir. Non, il ne lui demandera sans doute rien. Pas le premier soir, comme ça ! Elle serre les cuisses pour sentir la présence de sa main. Mais si ! Un homme de 40 ans qui invite une jeune femme de 18 ans, c’est pour la séduire et faire l’amour. Rien d’autre !

Oui, mais si une fois de plus elle prenait ses désirs pour des réalité ? Sa main entre ses cuisses lui paraît ridicule. La secrétaire a été gentille de lui dire qu’elle était ravissante mais ça fait partie de son métier. Elle ne le pensait pas. D’ailleurs elle n’est pas jolie, elle est grosse.

Avec un geste faussement brutal, Bérangère fait ballotter ses seins de droite à gauche, ce qui ne fait qu’accroître son excitation.

Alors un médecin en plus ! Il doit en avoir des occasions ! Et avec des femmes plus mignonnes qu’elle. N’empêche qu’il avait l’air vraiment content quand elle a accepté d’aller au restaurant avec lui.

Et cette chaleur entre ses cuisses qui ne finit pas de s’étendre. Ça la tiraille doucement. Elle connaît bien ce besoin qui la picote et elle sait déjà qu’elle va lui céder. C’est uniquement par bonté et parce qu’il a vu sa déception qu’il l’a invitée. Il avait une soirée solitaire à meubler.

L’index de Bérangère passe lentement le long de ses grandes lèvres. Elle soupire en s’étendant plus confortablement dans la baignoire. Il ne va rien lui demander, alors, autant en profiter, elle est toute chaude et en pleine forme. L’eau du bain ne facilite pas les caresses subtiles et légères, celles qu’elle affectionne par-dessus tout. Elle décide de s’offrir une branlette rapide.

Son doigt trouve immédiatement la position exacte, il va et vient le long de son clitoris, sur le côté droit, très régulièrement. Une vague de chaleur grossit en elle : Bérangère étire ses jambes quand elle atteint le point de non-retour, effleure à peine le petit bouton hyper sensible, se mord les lèvres et jouit en gardant une immobilité parfaite.

Elle hésite longtemps et finalement elle choisit un moyen terme. Le slip et le soutif noirs qu’elle n’a pas encore portés et les vêtements qu’elle avait cet après-midi. Elle se maquille avec soin et cherche sur un plan la rue Saint-Sabin. Pour une fois qu’elle a l’occasion de prendre la Saxo que son père lui a offerte…

Le docteur l’avait prévenue mais il a tout de même une demi-heure de retard.

— Excusez-moi, une urgence au dernier moment…

Il l’entraîne dans un bar cubain où on leur sert des punchs énormes dans des verres très hauts. Elle n’est pas habituée à l’alcool et elle se demande s’il veut la saouler. Ce serait facile mais il a plutôt l’air préoccupé et distrait.

Bérangère pense qu’elle va lui faire le coup de la fille complexée. Noémie lui a dit que ça marchait avec les hommes mûrs. A côté d’eux, un groupe de blacks parle fort et rit beaucoup.

— Je ne sais jamais quoi dire avec les gens que je ne connais pas…

— C’est normal. Et puis ici, la musique joue trop fort pour qu’on puisse parler tranquillement…

— Pourtant je ne suis pas timide mais j’ai peur de dire des bêtises. Papa répète toujours que je n’ai aucune conversation…

— Ah ! Mais il ne faut pas croire ce que disent les papas…

Ils dînent dans un minuscule restaurant asiatique où ils sont seuls. Le mutisme de Régis, c’est le prénom du docteur Veillon, est si gênant qu’il s’en excuse en prétextant l’état de santé de son dernier malade, celui qui l’a mis en retard. Bérangère répond qu’elle comprend.

En réalité, elle s’en moque. La soirée se traîne et elle s’ennuie. Mais quelle idée a-t-elle eue d’accepter cette invitation ? Elle sera bien toujours la même gourde, prête à s’enflammer à la moindre marque de sympathie venant d’un homme qui fait mine de lui prêter un peu d’attention. Elle cherche désespérément quelque chose à dire.

— Mais vous savez ce qu’il y a aussi ? Il y a que je ne suis pas intéressante…

— Ne dites pas de bêtises !

— Non, non, je le sais bien. Prenez mon amie Noémie, par exemple, elle fait des trucs qui la passionnent et elle peut en parler pendant des heures. Elle fait de l’équitation deux fois par semaine et c’est dingue les choses qu’elle raconte…

— Je n’aime pas les chevaux.

Bérangère est décontenancée. C’est la première fois qu’elle rencontre quelqu’un qui n’aime pas les chevaux. A force d’entendre sa copine, elle croyait que tout le monde les aimait. Elle, elle en a peur mais elle n’ose pas l’avouer.

Plus tard, Régis lui pose quelques questions sur ses occupations, ses goûts, ce qu’elle envisage de faire dans la vie. Mais il écoute tellement peu ses réponses qu’elle laisse neuf fois sur dix ses phrases inachevées. Dire qu’elle avait imaginé… bof ! c’est même plus la peine d’y penser.

— J’ai promis à mes parents de rentrer de bonne heure…

Il lui propose de la raccompagner mais elle a sa voiture. Elle est contente d’avoir ce prétexte pour le quitter plus rapidement. Curieusement, l’annonce de leur séparation toute proche semble le réveiller mais à cet instant, son portable sonne.

— Oui… oui, Juliette… ah ! Très bien ! Non, non je ne pense pas… je m’étais trompé… oui, on en reparlera demain mais sincèrement je ne crois pas… ce serait trop risqué et sans intérêt…

Régis range l’appareil dans son étui en expliquant que son assistante vient de lui donner des nouvelles de son dernier patient. Il paraît tout à coup en bien meilleure forme.

Tandis qu’ils attendent l’addition, il recommence à lui parler comme dans son cabinet. Mais il reste trop peu de temps pour que le charme qui avait agi dans l’après-midi retrouve toute sa force.

Pourtant, au moment de sortir du restaurant, il prend ses deux mains dans les siennes.

— Il faut me pardonner. Je n’ai pas été très gai ni très agréable. Vous avez dû vous ennuyer mais vous savez ce que c’est… une décision à prendre quand on n’est pas sûr de faire ce qu’il faut… on craint de se tromper…

A certaines intonations, une musique de la voix et un sourire un peu désabusé, un peu triste, Bérangère retrouve celui qui l’avait invitée. Sa déception pour cette soirée ratée s’estompe devant les yeux qui la fixent avec une sorte de bonté empruntée.

— En plus, vous ne vous en êtes peut-être pas rendu compte, mais je suis timide. Cet après-midi, dans mon cabinet, ça ne se voyait pas parce que j’étais dans mon environnement, dans un cadre familier, mais en me retrouvant tout seul avec vous… enfin, j’espère que vous ne m’en voudrez pas trop et je suis sûr que ça sera plus réussi la prochaine fois…

Dans son lit, Bérangère ne sait toujours pas ce qu’elle doit penser. Evidemment, il n’avait jamais eu l’intention de faire l’amour avec elle, mais ça, elle s’en doutait déjà. Elle l’avait espéré sans trop y croire.

Par contre, elle ne s’attendait pas du tout à ce qu’il soit si morne et si soucieux. C’était bien possible, après tout, l’histoire de son malade. Ça doit pas être marrant tous les jours d’être médecin. Il lui a parlé d’une prochaine fois. C’est pas sûr qu’elle accepte de le revoir. De toute façon, ils n’ont rien décidé de précis et ce n’est pas elle qui va le relancer. Elle va attendre bien sagement qu’il se manifeste. Surtout pas qu’il s’imagine qu’elle lui court après.

Tout de même, ça l’étonne qu’il n’ait pas tenté un geste un peu tendre. Bon d’accord, il lui a pris les mains avant de partir mais c’était à peu près aussi palpitant que la fois où elle a participé avec sa tante à une réunion des témoins de Jéhovah. Là aussi ils s’étaient tous tenus par les mains mais on ne peut pas dire que c’était le prélude à quelque chose de sexuel.

Non, elle doit se rendre à l’évidence, le docteur Veillon n’a aucune visée sur elle. A moins qu’il soit vraiment timide comme il l’a dit. Mais timide à ce point-là ! Surtout de la part d’un homme de son âge, Bérangère n’y croit pas beaucoup.

Petit à petit, elle se laisse glisser dans le sommeil…

CHAPITRE II

Tous les jeudis soir, Loïc dort chez les parents de Bérangère. Un arrangement ancien, pour lui éviter de retourner à Fontainebleau quand ses cours débutent de bonne heure. C’est son cousin, il est plus jeune qu’elle et elle l’aime beaucoup. La soirée se déroule toujours à peu près de la même façon. Après le dîner, pendant que les parents regardent la télé dans la salle à manger, les deux complices se réfugient dans la chambre du premier pour se passer des cassettes de films fantastiques.

Enfin, c’est comme ça que ça a commencé, il y a deux ou trois ans. Très vite, Loïc a apporté des cassettes pornos et Bérangère a été tout de suite intéressée. Elle n’en avait jamais vu.

Une chose en amenant une autre, il avait pris l’habitude, tout en regardant les exploits des hardeurs, de sortir son sexe en érection, soi-disant pour être plus à l’aise. Bérangère n’avait pas protesté. C’était la première fois qu’elle voyait un garçon bander pour de vrai.

Elle lorgnait la bite de son cousin du coin de l’œil en observant ce qui se passait sur l’écran et en s’interrogeant sur le plaisir qu’on pouvait trouver à introduire quelque chose d’aussi volumineux dans un trou aussi resserré. A l’époque, Loïc était fasciné par la sodomie et les cassettes qu’il échangeait avec ses copains traitaient quasi exclusivement de cette manière de baiser. Bérangère admirait les actrices et trouvait qu’elles avaient bien du courage, elle qui supportait déjà assez mal de s’introduire un thermomètre dans l’anus pour prendre sa température.

Petit à petit, son cousin se tripota devant elle et finit par se masturber en s’arrangeant pour régler son éjaculation sur une des scènes les plus fortes du film. Bérangère contemplait ces manipulations avec curiosité. Malgré quelques conversations occasionnelles avec ses copines, elle ne savait pas comment les garçons se branlaient et il était le premier à lui offrir ce spectacle.

C’est ainsi qu’elle commença son éducation sexuelle grâce à Loïc, tous les jeudis soir, pendant que ses parents se passionnaient pour les enquêtes de Navarro ou de Julie Lescaut.

Si elle ne désapprouvait pas les manœuvres de son cousin, Bérangère n’y participait pas non plus. Il avait même fallu qu’il insiste longtemps pour qu’elle consente à le branler à son tour. L’argument décisif fut que ça pourrait lui servir plus tard, quand elle coucherait avec un garçon. Elle saurait s’y prendre et n’aurait pas l’air godiche. Le souci pédagogique avait fait taire ses réticences. D’autant qu’il lui avait juré qu’il ne lui demanderait rien de plus. Elle s’était donc appliquée à reproduire du mieux qu’elle pouvait les gestes qu’elle lui voyait effectuer depuis des semaines et elle écoutait ses conseils avec attention : comment il fallait serrer la bite avec une pression ni trop faible ni trop forte et surtout comment il convenait de varier cette pression selon que la main montait ou descendait.

Elle avait déjà beaucoup vu l’exercice mais elle n’aurait pas imaginé qu’il était si délicat à reproduire correctement. Ses efforts étaient amplement récompensés quand les jets de sperme chauds et gluants aspergeaient ses doigts.

Un jour qu’elle s’était montrée particulièrement brillante, très émue d’entendre les halètements de Loïc juste avant qu’il gicle, il lui avait demandé de lui montrer son sexe alors que les spasmes de son éjaculation s’apaisaient tout juste.

— Non. Ça, je veux pas.

— Mais pourquoi ?

— Parce que c’est pas pareil.

Elle tenait toujours la queue gonflée mais amollie et essuyait avec un mouchoir le sperme qu’il avait répandu sur sa poitrine et son ventre. Comme d’habitude il avait pris la précaution de remonter son T-shirt. Ils ne savaient pas pourquoi mais c’était toujours elle qui l’essuyait. Ils n’avaient jamais parlé de ce rite qui s’était imposé de lui-même.

Elle séchait d’abord soigneusement ce qui avait coulé sur son torse avant de s’occuper de la bite elle-même qu’elle nettoyait avec tendresse. Cette partie de l’opération ne lui déplaisait pas, bien au contraire, et elle y apportait une délicatesse et une prévenance dont il lui savait gré.

— Pourquoi c’est pas pareil ? Parce que tu ne veux pas me montrer ta foufoune toute mouillée ?

— Non. C’est pas vrai, je ne suis pas mouillée, ça ne me fait rien tes trucs…

Comme elle était plus vieille que lui et qu’il l’aimait en secret, Loïc croyait plus ou moins à son insensibilité et se demandait ce qu’il fallait faire pour exciter une fille de son âge.

Mais Bérangère mentait. Depuis le début, depuis les premières cassettes pornos qu’ils avaient regardées ensemble, elle avait ressenti une excitation indéniable et trempé sa culotte. Mais un jour, il avait eu la maladresse de se moquer des filles qui ne bandaient pas et se contentaient de mouiller comme des pisseuses. Elle en avait éprouvé de la honte et avait inventé ce mensonge. Depuis, elle continuait à affirmer qu’elle n’était pas le moins du monde troublée par ce qu’elle voyait et faisait.

En fait, sans le savoir, Loïc avait réveillé un complexe tenace chez sa cousine. Elle n’aimait pas son sexe, ni d’ailleurs le sexe féminin en général. Cette boursouflure indécise, bordée de lèvres molles, la rebutait. Et ce n’était pas la minuscule excroissance du clitoris qui rachetait cette médiocrité.

Elle ne comprenait pas que les garçons puissent être fascinés à ce point par un fouillis de chairs sans consistance qui ne servait même pas à masquer un trou dont la seule utilité était de se laisser pénétrer par leur bite jusqu’à ce qu’ils y déversent leur semence.

Alors qu’ils avaient la chance, eux, de posséder un pénis bien tangible, agrémenté de deux testicules aux propriétés curieuses, pénis qui avait la faculté de durcir en s’allongeant pour offrir l’aspect harmonieux d’une colonne mignonnement terminée par un gland qu’elle estimait pour sa part adorable.

Bref, si elle était ravie d’admirer la bite de son cousin, elle ne voulait à aucun prix lui montrer sa chatte.

Avec les mois, leurs relations s’étaient stabilisées. Tous les jeudis soir, pendant que les parents de Bérangère suivaient un feuilleton à la télé, elle branlait son cousin tout en parlant avec lui de choses et d’autres, essuyait affectueusement les traces de son éjaculation et regardait distraitement la cassette qu’il avait apportée.

Il venait de découvrir les films gore, ce qui déclenchait parfois bizarrement son plaisir.

Il n’y a pas de raison que ce soir, puisqu’on est jeudi, les habitudes soient changées. Après le dîner, Bérangère et Loïc vont dans la chambre et le garçon glisse une cassette dans le magnétoscope.

— Tu vas voir, Micky l’a trouvé génial. Il y a une scène avec un toubib dément dans un hosto qu’on va en rester sur le cul…

En attendant, il déboutonne le haut de son pantalon et Bérangère y glisse sa main. Ils ont l’un et l’autre acquis de tels automatismes dans cette branlette hebdomadaire qu’ils n’ont quasiment plus besoin d’en parler.

— A propos de toubib, tu crois qu’ils baisent comme les autres ? demande Bérangère.

— Sans doute. Pourquoi ? Y en a un qui t’a fait du rentre-dedans ?

Bérangère ne répond pas. Non, justement, Régis ne lui a pas fait d’avances. Bien que son cousin soit un de ses confidents les plus intimes, c’est tout de même difficile de lui expliquer ça.

Elle s’applique à caresser très lentement la verge molle en appuyant à peine. Il aime cette façon de procéder mais avec le temps elle a remarqué qu’il bande de moins en moins vite. Peut-être parce qu’il a trop l’habitude ou alors elle ne s’y prend pas aussi bien qu’il le prétend.

— Tu trouves pas que je suis trop grosse ?

— Mais tu vas pas recommencer à déconner avec ça ? Tu es superbe et je crève d’envie de te voir à poil… de voir ta foufoune surtout…

Elle glousse de contentement, satisfaite que la bite gonfle et durcisse sous ses doigts. Elle griffe très légèrement la longue couture du filet et Loïc tend ses hanches en écartant un peu les cuisses. Elle en profite pour faufiler trois doigts vers les couilles encore emprisonnées dans le slip. Toucher leur noyau ferme et un peu spongieux lui procure toujours des sensations contradictoires. Une envie de serrer très fort comme elle ferait avec un fruit pour en exprimer le jus et un besoin de câliner, de dorloter. Les deux boules roulent sous ses doigts pendant que la verge se tend un peu plus.

— Si un homme m’invite à sortir avec lui et qu’il ne fait rien, ça veut dire quoi à ton avis ?

— Comment ça ?

— Ben… je croyais qu’il voulait me draguer mais il n’a rien fait. Pas un geste, pas une allusion… rien !

— C’est qu’il a des idées tordues, tu devrais te méfier.

Bérangère ne le croit pas mais elle a tout à coup autre chose en tête. Avec le gras du pouce, elle presse la base du gland qui est presque entièrement sorti du prépuce. Un filet de liquide gras mouille son doigt.

Loïc exhale un soupir profond quand elle l’étale avec soin sur le nœud en refermant ses doigts autour de la hampe.

— Tu veux aller vite ?

— Comme tu préfères.

— Vas-y. Serre bien fort en descendant.

Elle se penche un peu et s’appuie sur un coude pour mieux voir le travail de sa main. La montée des doigts qui recouvrent le gland avec la peau du prépuce en prenant bien soin de ne pas appuyer trop fort, puis la lente descente le long de la bite en augmentant progressivement la pression jusqu’à ce que sa main arrive à la naissance des bourses.

Bérangère admire la queue rouge, brûlante, dure. La tête avec ses reflets presque violacés. On dirait que le méat ne veut plus se fermer. La minuscule incision bâille en laissant échapper une épaisse coulure gluante. La jeune fille se concentre sur ce qu’elle fait. Elle adore cet instant magique où le canal se gonfle brusquement sous ses doigts tandis que, quasiment à la même seconde, le sperme s’élance en une giclée dont la puissance l’étonne chaque fois.

Comme toujours, Loïc pousse son habituel gémissement de chien pris en faute et donne un coup de reins nerveux qui le soulève brièvement au-dessus du lit. Suivent deux ou trois jets de moindre amplitude soulignés par quelques soubresauts de la queue qui s’affaisse un peu entre les doigts maintenant parfaitement immobiles.

Le souffle précipité de Loïc s’apaise petit à petit et Bérangère s’aperçoit qu’elle respire elle aussi de façon saccadée.

Heureusement que son cousin n’a pas la conscience bien claire dans ces moments-là sinon il se serait rendu compte depuis longtemps qu’elle participe à son plaisir beaucoup plus étroitement qu’elle veut bien l’avouer.

Alors que tout semble terminé, une grosse goutte opaline se forme à l’ouverture du méat. Elle tremblote comme une crème faiblement agitée. Bérangère approche son visage et la cueille de la pointe de sa langue. Les yeux de Loïc sont écarquillés par la stupeur. Malgré ses prières, jamais sa cousine n’a consenti à utiliser sa bouche pour lui donner du plaisir. Et voilà qu’elle lèche la dernière goutte de sperme qui s’échappait de lui. Leurs yeux se rencontrent et se fixent, ne se voient pas mais se confient sans le savoir leurs désirs les plus cachés. Alors, les lèvres de Bérangère enveloppent le gland comme une gaine souple et moelleuse. Le corps du garçon se met à trembler tandis qu’il bredouille :

— Ah ! mais tu… non… je, oui… ooooooh !…

Elle ne répond rien. Elle en serait bien empêchée étant donné qu’elle vient d’entreprendre d’avaler la totalité du sexe.

Un garçon lui a dit une fois qu’on reconnaissait les bonnes suceuses à ce critère qui ne trompait jamais : elles étaient capables de prendre entièrement la bite de leur partenaire dans leur bouche.

Elle y parvient fugitivement et non sans mal, au prix d’une légère nausée quand le gland heurte le fond de son palais, et elle s’empresse de laisser ressortir une bonne moitié de la queue. L’effort est d’autant plus méritoire que Loïc s’est remis à bander avec vigueur sitôt que les lèvres de sa cousine l’ont englouti.

La jeune fille vient de découvrir sur sa langue la saveur et la consistance du sperme, immédiatement conquise par cette crème tiède et salée. Au point qu’après avoir soigneusement nettoyé la verge avec sa langue, elle recueille les petites flaques laiteuses qui parsèment le ventre et la poitrine de son cousin. Elle relève la tête lorsqu’il est propre comme un sou neuf et ébauche un sourire, immédiatement figé quand elle aperçoit la grimace qui déforme son visage.

— Hé ben ? ça te plaît pas ?

— Oh ! si. Tu peux pas savoir…

Le pauvre parle d’une voix mourante, comme s’il était à la limite de l’évanouissement. Même dans ses rêveries les plus hardies il n’avait jamais imaginé que Bérangère savourerait son foutre. Ses espoirs se bornaient à ce qu’elle lui montre sa fente, éventuellement à ce qu’elle lui permette de la toucher. Quand il s’égarait dans un érotisme torride, il la voyait poser ses lèvres sur sa bite mais il n’était jamais allé plus loin.

— Tu veux bien continuer ?… je vais juter encore…

— Je veux bien, mais si tu me dis comment il faut faire…

— Non. Fais comme tu veux, c’est trop bon…

Bérangère est un peu craintive devant cette responsabilité mais secrètement ravie. Il lui plaît d’avoir l’initiative pour mener à bien sa première fellation. Si elle n’ignore à peu près rien en théorie de tout ce qu’on peut faire en baisant, dans la pratique, son inexpérience prévaut. Et ça n’est pas sa brève relation avec Kevin qui lui a appris grand-chose. Le garçon était brillant, vantard et trompeur, elle s’en est rendu compte après qu’il l’ait dépucelée comme un empoté naïf et prétentieux, mais il était trop tard.

Elle en avait espéré la révélation du plaisir, il lui avait fait découvrir une douleur anodine, un frottement mécanique et une conclusion rapide et décevante, mais rien de cette volupté qui devait tout emporter sur son passage ni même de ces caresses audacieuses dont elle croyait qu’elles accompagnent nécessairement l’acte sexuel.

Elle en avait conçu de l’amertume et n’avait pas renouvelé l’expérience. Mais elle attendait toujours le feu d’artifice qui devait la transporter au fameux septième ciel.

C’est d’ailleurs pour ça que le rendez-vous avec le docteur Veillon avait éveillé son intérêt. Sa sensualité bouillonnante ne demandait qu’à s’exprimer et elle avait espéré qu’un homme de l’âge de Régis saurait la guider vers un plaisir qu’elle attendait confusément sans savoir quelles formes il prendrait.

Sa déconvenue a été si vive avec lui que ce soir, pour se rattraper, elle est bien décidée à accorder à son cousin cette caresse buccale, d’autant plus résolue qu’il lui laisse l’entière liberté de faire comme elle en a envie.

Mais Loïc ne peut être qu’une solution de raccroc. Il est plus jeune qu’elle et c’est son cousin. Deux raisons qui lui interdisent de devenir son amant.

Elle considère d’un œil nouveau la bite qui se dresse devant ses yeux, tente de se remémorer les innombrables scènes de fellation qu’ils ont regardées ensemble, ce que faisaient exactement les hardeuses. Leur façon d’emboucher la queue et d’y faire courir leurs lèvres. Les tortillements de la langue et le rythme des enfournements. La rapidité de leurs mouvements et leur capacité à absorber les membres masculins les plus volumineux.

— Alors ? Tu veux bien me sucer ?…

Loïc s’impatiente. Sa voix est pointue, presque suppliante. Cela ne déplaît pas à Bérangère. Ah ! oui ! Elle allait oublier la réflexion qu’elle a entendue mille fois. Surtout, bien faire attention à ses dents pour ne pas tout gâcher par une morsure inopportune. Elle arrondit ses lèvres, retrouve le satiné délicieux du gland, son onctuosité et sa saveur d’amande amère.

En la tenant bien à la base, elle laisse entrer plus de la moitié de la verge dans sa bouche et immédiatement un jet de sperme remplit sa gorge, manque de l’étrangler, est suivi d’un second puis d’un troisième qu’elle avale sans prendre le temps d’en percevoir le goût.

Loïc est si heureux de la jouissance que vient de lui offrir sa cousine qu’elle n’a pas le cœur de lui parler de sa déception. Elle voulait apprendre à sucer un homme pour savoir quelles sensations ça lui procurerait et elle s’est bornée à avaler un peu de sperme.

Agréable, assurément, mais assez éloigné de ce à quoi elle aspirait vraiment…

CHAPITRE III

— Alors ? Qu’est-ce que tu voulais me dire, ma bichounette ?

Noémie accueille Bérangère dans le petit deux pièces de mémé Yvette. Les deux filles s’y retrouvent parfois, quand Noémie la garde pour se faire un peu d’argent de poche et mémé Yvette n’est pas difficile. Elle est sourde, quasi aveugle, et ne se déplace plus qu’en fauteuil roulant. Du moment qu’on l’installe devant sa télé, elle reste tranquille.

Bérangère n’apprécie pas trop que Noémie l’appelle « bichounette » ni qu’elle l’embrasse en laissant traîner ses lèvres près de son oreille. Elle sait que son amie aime les filles et voudrait bien coucher avec elle mais elle n’arrive pas à se résoudre à cette idée. Ce sont les hommes qui l’attirent.

— J’ai été voir ton docteur Veillon et il m’a invitée au restaurant.

La moue de Noémie traduit son incrédulité.

— Si, si… je t’assure… on est sortis ensemble…

— Et alors ? C’est un bon coup ?

— Je sais pas. Il a rien fait.

— Même pas un gros poutou coquin ?

En disant ça, Noémie a eu un ricanement bref avant de poser ses lèvres sur celles de Bérangère qui éloigne son visage en jetant un coup d’œil inquiet en direction de mémé Yvette, figée comme une plante devant la télévision.

— Mais de quoi tu as peur ? Je t’ai déjà dit qu’elle est sourde comme un pot et qu’elle y voit rien…

— Quand même, on sait…

Elle ne termine pas sa phrase car cette fois-ci sa copine a repris sa bouche et elle ne lui en refuse plus l’accès. Les deux filles s’embrassent longuement. Plus exactement, Noémie embrasse Bérangère et celle-ci laisse la langue de son amie fouiller sa bouche et lui procurer des sensations agréables. C’est à peu près tout ce qu’elle lui permet avec des caresses sur les seins. Noémie est obsédée par les seins de Bérangère depuis qu’elle l’a vue torse nu dans le vestiaire de la piscine.

Voilà un an maintenant qu’elle essaie de la persuader de faire l’amour avec elle. Bérangère répond en riant à toutes ses propositions mais elle aime bien ses baisers. Elle les trouve plus doux et plus tendres que ceux des garçons avec qui elle sort de temps en temps. Pour le reste, elle n’y est pas opposée mais ça ne l’intéresse pas et elle a un peu peur de se laisser entraîner malgré elle. C’est pour ça qu’elle n’a jamais été dans son nouveau studio. Elle ne se laisse embrasser que chez mémé Yvette.

— Tu dis qu’il a rien fait le docteur, mais vous avez parlé quand même ?

— Presque pas. Il était préoccupé par un de ses malades.

— Tu veux rire ! Un homme qui t’invite au restau pour la première fois, c’est qu’il a une idée derrière la tête.

Tout en parlant, Noémie en profite pour caresser les seins de son amie. Elle essaie de ne pas le montrer mais sa passion pour son amie augmente de jour en jour. Jusque-là, elle s’était contentée d’être amoureuse du corps féminin. Elle n’était jamais aussi heureuse que quand une femme gémissait de plaisir sous ses caresses. Mais maintenant, elle craint bien d’être amoureuse pour de bon.

Et c’est juste le moment choisi par Bérangère pour vouloir à toute force découvrir le plaisir sexuel avec un homme. Selon elle, c’est le seul critère pour savoir si ce plaisir est aussi formidable qu’on le dit. Il faut absolument qu’elle en fasse l’expérience. Et une expérience sérieuse, pas comme celle qu’elle a faite avec Kevin et qui s’est soldée par un échec, d’après ce que Noémie a compris. Elle prétend qu’avec une fille c’est de l’enfantillage et elle veut savoir ce qu’on éprouve en faisant réellement l’amour.

Tout à coup, mémé Yvette pousse un grognement strident. Sa couverture vient de glisser de ses genoux. Noémie s’empresse de la remettre en place. Pas par compassion mais pour être tranquille. La vieille peut devenir insupportable quand elle est irritée.

Bérangère est plus réceptive aux caresses que les autres fois et Noémie pense qu’elle a peut-être une chance d’arriver à ses fins.

— Alors je ne sais pas quoi en penser, résume Bérangère d’un air désemparé.

Noémie la reprend dans ses bras et pique un baiser au coin de ses lèvres en effleurant ses seins avec la paume de ses mains.

— Mais qu’est-ce qu’il t’a dit pour ton régime ?

— Il dit que j’en ai pas besoin.

— Tu vois, ma bichounette, je me tue à te le dire…

Tout en enfilant d’une voix égale des mots sans importance, elle accentue le contact, appuie franchement la paume de ses mains et cherche du bout du doigt le renflement des mamelons. En temps normal, c’est toujours à cet instant que Bérangère l’arrête. Là, elle ne s’écarte pas, ne repousse pas ses doigts, ne proteste pas non plus que ça la chatouille. Son souci est ailleurs.

— Mais alors, pourquoi je lui plais pas…

Noémie ne répond pas, tout occupée qu’elle est à faire durcir la pointe des seins dont elle a senti le gonflement. Elle savait bien qu’à force de persévérance elle arriverait à fléchir la résistance de son amie. D’ailleurs celle-ci cambre le dos en murmurant avec hypocrisie :

— Tu ne te décourages jamais, hein ?

Noémie a envie de pousser un cri de joie. Ses doigts se glissent par l’échancrure du corsage, repoussent avec précaution une bordure de dentelle et s’emparent du téton qui durcit encore un peu.

— Je comprends pas ce que ça t’apporte de caresser les filles, s’étonne Bérangère sur un ton qu’elle veut dégagé.

Mais, à un mouvement imperceptible des épaules et au frisson qui a couru sous ses doigts, Noémie comprend que son amie est troublée. Elle presse avec tendresse le bout des seins. Bérangère arrondit le dos en poussant un petit cri effarouché. Tout de suite après, elle regarde en direction de mémé Yvette qui n’a pas bronché.

— Mais si elle voit rien et si elle entend pas, pourquoi tu la mets toujours devant la télé ?

Noémie est si attentive à déboutonner furtivement le corsage qu’elle n’entend même pas la question. Bérangère se redresse comme pour cesser ce petit jeu de caresses. Mais le seul résultat de son mouvement est d’ouvrir les deux pans du corsage et de révéler un soutif ravissant. Les mains qui courent sur sa peau y font passer de délicieux frissons.

— Je ne te laisse pas continuer si tu ne me dis pas pourquoi tu aimes caresser les filles.

Il n’est pas question de lui dire que c’est parce qu’elle aime observer leur jouissance. Bérangère a parfois des réactions bizarres, mélange de pudeur incompréhensible et d’effronterie cynique. Ses réactions sont imprévisibles et elle pourrait s’effaroucher d’une réponse trop franche.

— Parce qu’il n’y a rien de plus beau qu’une femme. Il se dégage une telle harmonie d’un corps féminin dénudé que tous les plus grands peintres en ont fait des œuvres immortelles…

Sous l’œil un peu étonné de son amie, elle continue sur un ton livresque et ampoulé à parler de la beauté des femmes. C’est un laïus qu’elle a lu autrefois dans une encyclopédie et appris par cœur. Il lui a déjà servi. Tout en poursuivant son couplet, elle réussit à dégrafer le soutif qui dégringole d’un seul coup. Ça stoppe net son bavardage. La poitrine ainsi dévoilée est si parfaite qu’elle semble artificielle. Des seins hauts, fermes et si régulièrement arrondis qu’ils évoquent plus la beauté d’une statue que le buste d’une femme vivante.

Ça n’est pas l’avis de leur propriétaire qui se lamente :

— Tu vois bien ! y sont trop gros !

Pour toute réponse, Noémie enfouit son visage entre les deux globes et renverse son amie sur le canapé. Les deux filles luttent quelques instants. Bérangère parce qu’elle craint que mémé Yvette les surprenne et Noémie pour couper court à toute tentative de retrait.

— T’es cinglée, ma bichounette, j’ai jamais vu des nichons aussi merveilleux !

Ses doigts s’enfoncent dans la chair souple et élastique, en savourent le velouté émouvant, cernent les pointes qui dardent. On dirait des petits boutons vermeils dressés au centre d’aréoles si pâles qu’elles en sont presque invisibles.

Bérangère se débat de plus en plus mollement. Malgré leur remue-ménage, mémé Yvette n’a pas bougé d’un millimètre.

Les lèvres de Noémie courent sur la peau nue. Sa langue glisse jusqu’aux tétons, les agace de deux ou trois petits coups vifs. Un courant électrique très doux se déploie dans toute la poitrine en vibrations qui se succèdent toujours plus vite. La bouche coiffe une pointe, l’aspire comme si elle voulait l’étirer. Bérangère gémit. Elle est trop captivée par ses sensations pour s’inquiéter encore de mémé Yvette. Noémie lui avait dit en riant que personne ne résistait à ses caresses. Elle n’y croyait pas trop mais maintenant elle est prise dans la toile.

Son dos se creuse, présentant mieux ses seins à la bouche gourmande. Un ronronnement s’échappe de sa gorge tandis qu’elle plonge ses doigts dans les cheveux de son amie. Elle soulève ses reins pour faciliter l’abaissement du pantalon et du slip qui se retrouvent tassés en boule autour de ses chevilles. Noémie saisit ses genoux, les écarte et pose sa bouche sur les lèvres, humides et entrouvertes, du sexe de Bérangère.

Dès que la langue se met de la partie, la conscience de Bérangère s’obscurcit au point que plus rien d’autre ne compte. Des ondes de jouissance se propagent dans tout son corps à partir de son clitoris. Elle écrase contre sa vulve la bouche de son amie. Elle perd la tête. Elle crie.

Quand Bérangère reprend conscience, Noémie contemple la fente qu’elle vient de dévaster, la joue appuyée sur le haut d’une cuisse. Elle enroule autour de ses doigts les boucles de sa toison et lui adresse un sourire. Instantanément, les cuisses se rejoignent, se serrent avec force.

— Non ! faut pas… c’est moche !

— Mais tu es folle, ma bichounette. Il n’y a rien de plus joli.

— C’est toi qui es folle… et puis ça sent pas bon…

— Au contraire, c’est le parfum que je préfère !

Bérangère peut à la rigueur comprendre qu’un garçon soit attiré par un sexe féminin, à cause de la différence avec le sien, mais qu’une autre fille trouve du charme à contempler cette fente gluante qui sent la marée lui paraît totalement incompréhensible.

Elle serre ses cuisses avec encore plus de force. Toutefois, elle est touchée par la passion de son amie.

— Heureusement que mémé Yvette est sourde comme un pot, remarque celle-ci avec un sourire moqueur.

Bérangère rougit. Elle a le vague souvenir en effet d’avoir poussé quelques plaintes quand les lèvres de Noémie ont sucé son clitoris, mais elle n’a pas conscience d’avoir été excessivement bruyante. D’ailleurs, la vieille est toujours plantée devant sa télé.

— Je ne sais pas ce qui m’a pris. C’était tellement fort que j’ai pas pu m’empêcher de gémir un peu…

— Gémir un peu ? On voit bien que tu étais partie. Tu as crié, oui, et pas qu’un peu ! J’avais même peur que ça inquiète les voisins…

— Tu exagères toujours…

Noémie s’allonge à côté de Bérangère sur le canapé et mordille le lobe de son oreille.

— Parce que tu trouves que j’exagère quand je te suce le clito ?

— Non, mais je fais jamais de bruit d’hab…

Elle s’arrête au milieu du mot et rougit en détournant les yeux. Noémie chuchote très bas dans son oreille :

— Tu veux dire quand tu te branles toute seule ?

Bérangère hoche la tête. Elle n’a jamais avoué à personne qu’elle se masturbait. Certaines de ses copines en parlent ouvertement et les garçons ne se gênent pas. Elle, elle s’arrange toujours pour éluder les questions trop directes. Pas parce qu’elle en a honte mais parce qu’elle a l’impression, si elle l’admettait devant d’autres, qu’ils lui voleraient une partie d’elle-même.

— Et ce que je t’ai fait, c’est quand même meilleur qu’une branlette, non ?

Bérangère hoche encore la tête. Elle a le visage en feu et une bizarre sensation au creux de la poitrine. Une envie de pleurer ou de rire, elle ne sait pas. Elle ne sait même pas si elle est contente ou mécontente de ce qui vient de lui arriver.

— Finalement, tu vois bien qu’on n’a pas besoin des hommes pour…

Un éclat de rire tire Bérangère de son embarras. Un éclat de rire qui se transforme en fou rire et l’oblige à se redresser pour pouvoir se plier en deux. Elle rit et elle pleure en même temps. Noémie ne comprend pas la raison de cette soudaine et spectaculaire hilarité.

Comment pourrait-elle comprendre que son amie rit et pleure sur elle-même ? Sur sa maladresse qui la conduit à agir de telle manière que ses actions atteignent toujours des buts contraires à ceux qu’elle s’était fixés. A croire qu’elle n’obtiendra jamais ce qu’elle veut dans la vie.

Ainsi, la jouissance offerte par Noémie l’a bouleversée au point qu’elle a crié et perdu la tête. Bien sûr, elle espérait la trouver depuis longtemps, cette jouissance. Elle avait même imaginé des histoires toutes plus irréalistes les unes que les autres. Des scénarios qu’elle se racontait en se masturbant. Après la déception qu’elle avait connue avec Kevin, des hommes étaient venus peupler ses rêveries érotiques. Certains qu’elle connaissait, au moins de vue, d’autres qui n’avaient même pas de visage. C’était des situations plus que des individus qui nourrissaient ses fantasmes.

Des situations confuses mais toujours fatales. Elle se débattait pour échapper à quelque chose d’inconnu et d’inéluctable mais ça ne servait à rien malgré les gens qui l’entouraient. Souvent, ça se passait au milieu d’une foule indifférente qui ne la remarquait même pas. Des mains touchaient ses seins et ses fesses, lui ôtaient ses vêtements sans qu’elle puisse s’y opposer. Elle restait nue et stupide devant ces passants qui ne semblaient pas la voir. C’était encore plus gênant que s’ils avaient poussé des hauts cris ou s’ils s’étaient moqués d’elle. Elle était remplie de honte mais elle ne parvenait pas à trouver une solution pour s’en sortir.

A la fin, c’était un homme qui la tirait de ce mauvais pas. Et toujours il l’embrassait, il la caressait avec tendresse et elle avait le pressentiment qu’il allait lui faire découvrir le plaisir. Parfois, mais rarement, c’était dans un rêve que ce fantasme la hantait. Quand elle se réveillait, il n’était pas rare que son sexe soit mouillé et si sensible qu’elle ne le touchait pas.

Quoi qu’il en soit, dans son esprit, la découverte de la jouissance a toujours été liée à des hommes. Et voilà que Noémie lui fait connaître ces sensations nouvelles. Noémie ! Une amie d’enfance, une fille qui ne lui a jamais caché qu’elle avait envie de coucher avec elle et qui la poursuit depuis des mois.

Bérangère rit car elle a enfin éprouvé dans son corps la force du plaisir dont elle rêve depuis des mois. Mais ce plaisir lui vient d’une fille. Elle qui n’a jamais ressenti la moindre attirance pour les femmes. Elle se trouve ridicule et, au fond d’elle, frustrée par cette victoire semblable à un échec.

— Hé ben ! On peut dire que ça te fait un drôle d’effet de prendre ton pied !

— Non, tu peux pas comprendre…

Un peu vexée, Noémie tente d’embrasser Bérangère et de la caresser pour poursuivre ce qu’elles ont si bien commencé. Mais celle-ci repousse sa bouche, écarte ses mains et rajuste ses vêtements. Le moment est passé.

Comment pourrait-elle expliquer à son amie qu’elle attendait autre chose ? La réalisation d’un rêve qu’elle ne connaît même pas ? Quelque chose qui n’existe peut-être pas. Sauf dans sa tête, dans ses désirs…

CHAPITRE IV

— … Je sais que je vous ai déçue quand nous sommes allés au restaurant l’autre soir et j’aimerais vous inviter à une promenade en bateau sur la Seine pour me faire pardonner…

Bérangère fait la moue au téléphone. C’est la troisième fois que Régis l’appelle et les deux premières, sa mère a répondu qu’elle était absente.

— Oh ! vous savez, moi, les bateaux-mouches…

— Non, non, je me suis mal exprimé. J’ai un petit bateau à Vétheuil et je pensais que je pourrais vous y conduire demain… on déjeunerait à bord… je m’occupe de tout…

Un bateau assez grand pour qu’on puisse y prendre un repas, ça change tout ! Bérangère se voit déjà parader sur le pont d’une vedette qui creuse l’eau en rugissant de toute la force de ses moteurs, la proue pointée vers le ciel et suivie d’une double gerbe d’écume mousseuse.

— … Et n’oubliez pas de prendre un maillot de bain si vous voulez bronzer…

Elle n’a jamais eu l’occasion de faire du bateau. Régis lui apprend qu’il ne s’agit pas d’un hors-bord et elle cache mal son dépit. Mais, en arrivant à l’embarcadère, la taille de l’Arsinoé la surprend et lui rend sa bonne humeur. On pourrait facilement manger à cinq ou six dans la grande cabine et il y a même une chambre avec des couchettes superposées et des toilettes minuscules.

Baptisée premier homme d’équipage, elle obéit scrupuleusement à tous les ordres du capitaine amateur. A vrai dire, il n’y a pas grand-chose à faire mais, quand l’embarcation s’éloigne du quai, elle est plus impressionnée qu’elle le laisse paraître. Après tout, ils sont seuls tous les deux au milieu de la Seine et elle ne pouvait guère espérer de circonstances plus favorables. Maintenant, à elle de jouer en mettant en pratique les conseils de Noémie. Régis a belle allure avec son maillot à rayures et sa casquette fantaisie.

La première heure passe en explications sur les règles de navigation et en remarques sur les curiosités touristiques qu’il lui désigne avec des intonations pompeuses d’accompagnateur maladroit. Ça les amuse tous les deux.

Il est drôle et elle n’a pas besoin de se forcer pour sourire et se montrer charmeuse. Elle met la table pendant qu’il amarre le bateau et ils savourent une terrine de Saint-Jacques au vermouth arrosée de meursault blanc. Bérangère vit la grande vie.

Il ne manque que des chandelles. Et puis aussi un peu d’audace de la part de Régis. Il est d’une politesse et d’une retenue qui la brident, lui interdisent de se laisser aller comme elle le voudrait. Malgré tout, elle est bien plus à l’aise que lors de leur premier dîner et elle déploie toutes les ressources de sa coquetterie pour lui faire comprendre qu’elle est contente d’être avec lui.

Mais, comme c’est la première fois qu’elle essaie de séduire un homme de 40 ans, elle ne sait pas trop jusqu’où elle peut aller.

Il est prévenant, spirituel, et somme toute un agréable compagnon de croisière, mais il reste d’une froideur dont elle s’étonne. Elle a beau multiplier les oeillades malicieuses, les sourires engageants, les attitudes innocemment sexy, il ne paraît pas s’en rendre compte.

Il parle, il l’amuse, il la séduit même mais il demeure désespérément correct et distant. Après le repas, il lui propose de faire une sieste sur le pont pendant qu’il reprendra la barre.

— Vous pouvez vous changer dans la cabine, c’est un temps idéal pour bronzer…

Elle recommence à douter d’elle et de son pouvoir de séduction. C’est presque avec rage qu’elle quitte son pantalon et jette son T-shirt sur une banquette. Décidément, elle perd son temps en essayant de le provoquer.

Mais qu’est-ce qu’elle s’était imaginé ? Qu’il allait lui faire des déclarations passionnées et la conquérir comme dans un roman ? Elle n’est qu’une petite fille pour lui. Bérangère dégrafe son soutien-gorge quand elle s’aperçoit en se penchant sur le côté qu’elle peut le voir à la barre grâce à la disposition de deux miroirs qui reflètent leurs images.

Elle peut le voir, mais lui ne sait pas qu’elle l’observe puisqu’il n’a pas aperçu le jeu des glaces. Et ce qu’elle découvre la cloue de stupeur. Régis fixe son dos pendant qu’elle se déshabille. Son dos et ses fesses. Les yeux gris, habituellement si froids, brillent d’une lueur tellement intense que la jeune fille en est gênée. Aucun homme ne l’a jamais regardée avec une semblable expression de désir bestial. Il n’y a pas à s’y tromper. Le gentil compagnon, courtois et réservé, s’est transformé en un voyeur aux yeux allumés par la fièvre.

La stupeur de Bérangère est si grande qu’il lui faut quelques secondes avant de prendre conscience qu’elle doit faire quelque chose si elle ne veut pas l’alerter. Instinctivement, elle trouve les gestes justes, à la fois innocents et sournois.

Elle laisse glisser les bretelles de son soutien-gorge, dégage les bonnets, redresse son torse nu qu’elle étire comme si elle était ankylosée. Quelques secondes encore et une bouffée de chaleur embrase sa poitrine. Elle n’a jamais vécu une telle situation. En se déhanchant, elle baisse son slip sous ses fesses puis se penche vers l’avant pour fouiller dans la poche de son pantalon. Du coin de l’œil, elle remarque que les yeux de Régis s’écarquillent un peu plus.

Tout en fouillant, elle se tourne sur le côté afin qu’il puisse voir ses seins se balancer. Il passe sa langue sur ses lèvres et déglutit avec difficulté. Bérangère hésite à lui faire face, se dandine un peu d’une jambe sur l’autre, tortille son derrière en se grattant un pied avec l’autre.

Elle n’aurait jamais cru qu’il était possible d’exprimer aussi crûment la tension du désir uniquement avec un regard. Elle sent les profondeurs de son ventre s’émouvoir. Son sexe devient lourd, traversé d’élancements qui l’embrasent.

Rapidement, elle cueille son maillot de bain, l’enfile et se tourne avec un sourire désarmant vers l’endroit où se trouve Régis. Il regarde déjà ailleurs mais son visage est légèrement congestionné et ses mains agrippées sur la barre comme s’il avait l’intention de la briser. Elle avance, espérant qu’il va faire un geste ou au moins dire un mot.

— Le soleil tape dur. J’espère que vous avez pensé à prendre une crème efficace…

Elle passe près de lui à le frôler mais il ne réagit pas. Il a repris son rôle d’hôte poli et attentionné et elle ne décèle sur son visage aucun signe lui rappelant le voyeur qui la matait quand elle se changeait. Mais elle sait qu’elle n’a pas rêvé.

Pourtant, malgré la bonne volonté qu’elle met à baisser son slip sur ses fesses ou à exposer ses seins pour bronzer plus complètement, il reste de marbre et Bérangère ne peut rien saisir d’équivoque, ni dans ses paroles ni dans ses gestes. Elle est si échauffée qu’elle regarde à peine le paysage qu’il continue à commenter avec brio.

Pendant qu’elle somnole, allongée sur le pont, le portable de Régis fait entendre sa sonnerie amusante. Elle ne se donne pas la peine d’essayer de comprendre la conversation. Il lui apprend, en s’excusant après avoir raccroché, que c’était son assistante. Elle lui donnait des nouvelles d’un malade.

— Mais elle travaille donc tout le temps ?

— Oui, elle est très consciencieuse et je ne sais pas ce que je deviendrais sans elle…

Le soir, quand il la raccompagne chez ses parents, elle est déçue mais moins peinée qu’après leur premier rendez-vous. D’accord, il n’a rien fait, mais ce n’est pas parce qu’il ne la désire pas.

Elle a vu la passion et la convoitise dans ses yeux et si elle ne sait pas du tout comment elle s’y prendra pour qu’il passe à l’acte, elle sait que c’est possible.

N’empêche que cette révélation et la longue journée passée à jouer les provocatrices l’ont énervée. Elle se met au lit de bonne heure, bien décidée à accorder à son corps le soulagement de la tension qui l’a tenue excitée en permanence depuis le matin.

Il suffit qu’elle effleure les poils de son pubis pour ressentir comme une décharge électrique dans le bas-ventre. Elle rejette à ses pieds son pantalon de pyjama, ouvre sa veste puis préfère s’en débarrasser. Il faut qu’elle soit nue. Elle passe ses deux mains à plat sur ses hanches, remonte vers ses seins dont elle frôle les pointes, savoure les frissonnements de plaisir qui courent sur sa peau.

D’ordinaire, elle se branle dans le demi-sommeil qui précède son endormissement ou qui suit le réveil. Rarement en pleine conscience. Et elle frotte son clitoris sans accompagner ses masturbations de caresses sur d’autres parties de son corps. Elle préfère que son excitation soit courte et son assouvissement rapide. C’est avant tout la satisfaction d’un besoin physique intense et bref.

Mais ce soir, elle pressent que ça sera différent. Pour célébrer la révélation de la veille en compagnie de Noémie et sa découverte de cet après-midi, elle veut faire durer le plaisir.

Elle n’arrivera sans doute pas à l’éblouissement qu’elle a connu avec son amie, ça, c’est impossible, mais elle désire s’en approcher. En imaginant les doigts de Régis courant sur son corps par exemple.

Elle s’explore systématiquement comme elle ne l’a jamais fait. Gardant pour la fin les endroits qu’elle connaît déjà. Elle est si chatouilleuse d’habitude qu’elle ne supporterait pas des attouchements au creux de ses aisselles ou le long de ses flancs. Maintenant, elle y découvre un plaisir nouveau, curieux, un peu irritant. Elle s’y attarde.

Entre ses cuisses relevées, ses doigts palpent l’étroit espace qui sépare l’ouverture de son vagin de celle de son anus. Ils glissent sur les muqueuses plissées à la peau si fine et si douce, tournent sur le cratère de son petit trou.

Elle s’étonne d’en éprouver autant de volupté, pense fugitivement aux nombreuses cassettes de sodomie qu’elle a vues avec Loïc et enfonce son index avec précaution. L’impression est étrange. Plaisir et rejet mélangés. Elle la précise en entrant son doigt sur toute sa longueur et en l’agitant avec lenteur. C’est vraiment insolite.

Elle est si occupée à analyser ce qu’elle ressent qu’elle en oublierait presque la jouissance. Son corps lui offre des sensations plus diverses et moins précises que celles auxquelles elle est habituée. Elle ne le soupçonnait pas.

Mais il n’est plus temps d’attendre. Elle se cale plus commodément dans son lit et ses doigts retrouvent d’eux-mêmes la position qui convient. La main légèrement appuyée sur le haut de la cuisse droite et le majeur replié. Elle sursaute violemment quand il touche son clitoris.

Alors commence la caresse qui doit la mener à l’orgasme. Elle est si fiévreuse qu’aucune pensée précise ne parvient à se fixer dans son esprit. Un défilement d’images et de flashes vifs et fuyants l’assaille de toutes parts et augmente son énervement. D’un mouvement régulier du bassin, elle tente de précipiter la montée du plaisir.

Mais au bout de quelques minutes, elle doit se rendre à l’évidence. L’orgasme se refuse. Au lieu d’exploser comme elle s’y attendait, le plaisir fuit sous ses doigts, devient de plus en plus lointain. Elle a beau varier le rythme de sa caresse et la pression qu’elle exerce sur le clitoris, rien n’y fait. Elle s’obstine encore un peu puis abandonne avec un soupir de dépit.

Il lui est déjà arrivé de ne pas pouvoir jouir en se branlant, mais c’était toujours quand elle était imparfaitement excitée ou trop fatiguée pour se concentrer. Un immense sentiment de frustration l’envahit. Elle a envie de pleurer. Son corps avait besoin de cet orgasme qu’elle a senti tout proche. Elle était persuadée qu’il serait formidable.

Elle attend plusieurs minutes avant de faire un nouvel essai qu’elle stoppe rapidement. Ce n’est pas la peine d’insister. Elle a envie de jouir mais quelque chose au fond d’elle s’y refuse et elle ne sait pas quoi. Cette nuit-là, il lui faut très longtemps pour trouver le sommeil.

— Hé bien ? tu as une toute petite mine, ma bichounette !

Bérangère supporte encore plus mal que d’habitude le tendre baiser de Noémie près de son oreille et ses manifestations d’affection.

— J’ai mal dormi.

— Qu’est-ce que tu as fait hier ?

— Rien. J’ai traîné dans ma chambre.

— Tu peux venir chez moi ce soir ?

— Non, j’ai pas envie…

Elles sont dans leur bistrot habituel, dans un coin qu’elles affectionnent, à l’abri des autres clients. Noémie approche sa bouche du visage de son amie.

— Viens… tu peux pas savoir, j’ai passé tout le week-end à penser à toi. Tu sais, quand ton soutif est tombé. J’ai encore envie de voir tes seins et de leur faire plein de trucs…

— Tais-toi ! Pas ici…

Bérangère se rejette en arrière avec un air faussement effrayé.

— Personne peut nous entendre. Et pourquoi pas ici ? On a besoin d’un endroit spécial pour dire que j’arrête pas de penser à toi ? A toi et à ton petit minou qui était tellement content quand je l’embrassais…

— Tu es folle !

En souriant malgré elle à ce souvenir, Bérangère place une main devant la bouche de Noémie.

— Non, je suis pas folle. Je suis amoureuse de toi et je suis heureuse de t’avoir fait jouir…

Comme son amie appuie ses doigts sur ses lèvres, Noémie les écarte et poursuit d’une voix basse mais résolue.

— Oui, j’ai pensé à toi tout le week-end, à toi et à ton clito, à toi quand tu m’as tiré les cheveux tellement fort que j’ai cru que tu allais les arracher…

— Mais tu vas te taire enfin ! Je ne veux pas entendre !

Bérangère pose ses mains sur ses oreilles en secouant la tête.

— Ah ! Tu te moquais bien que la mémé entende ou pas quand tu as crié que c’était bon et que tu voulais que je continue en allant encore plus vite. Moi, j’ai pas honte de ce que je t’ai fait…

— Hé ben, moi, j’ai honte.

Noémie s’attendait à tout mais pas à ça.

— Tu as honte ? Tu as honte alors que c’est magnifique ce qui s’est passé entre nous… et ne me dis pas que ça ne t’a pas plu, je ne te croirais pas…

— Si. Ça m’a plu mais je préfère qu’on n’en parle pas…

— Tu es sérieuse là ?

— Oui. Je suis sérieuse. Il faut que je réfléchisse.

— Alors pour ce soir tu ne veux pas venir au studio ?

— Non. Pas ce soir. Plus tard peut-être…

Loïc vient très rarement le lundi et, au premier regard qu’il lui lance, Bérangère en comprend la raison. Il a été lui aussi ébranlé par ce qui s’est passé entre eux le jeudi d’avant et il aimerait sans doute recommencer. Mais elle n’en a vraiment pas envie.

Elle préférerait rester seule dans sa chambre et réfléchir, comme elle l’a dit à Noémie. Elle se sent ce soir une âme de martyre. Les autres obtiennent facilement d’elle ce qui leur convient mais elle a l’impression qu’on ne lui rend pas en échange ce qu’elle espère.

Elle a sucé son cousin et il a joui dans sa bouche. Elle a permis à Noémie de voir ses seins, elle lui réclamait depuis longtemps, et elle a même accepté qu’elle la fasse jouir. La veille, elle a laissé Régis la mater pendant qu’elle se changeait. Mais elle, qu’avait-elle eu ?

Elle serait de mauvaise foi si elle prétendait qu’elle n’avait retiré aucun plaisir de ces situations. Pourtant, toutes ces petites réjouissances ne sont pas ce dont elle rêve.

Au lieu de ça, son cousin est devant elle avec ses yeux de chien battu et ses envies de branlettes répétitives et minables. Elle voudrait lui crier qu’elle désire autre chose mais il ne lui demande que ce qu’elle a deviné depuis longtemps.

— Tu sais, j’ai beaucoup pensé à toi pendant le week-end et si tu voulais…

— Oui, tu as pensé à moi et tu as pensé à ma bouche et aussi que j’avais pris ta bite dans ma bouche jusqu’à ce que tu balances la purée et finalement tu as pensé qu’on pourrait peut-être recommencer. C’est pas ça ?

Loïc n’est pas innocent au point de ne pas avoir perçu l’amertume de cette remarque à l’emporte-pièce. Mais sa cousine, en voulant être sarcastique, lui épargne la difficulté de prononcer les mots qui peinaient à franchir ses lèvres. Il se borne à hocher vigoureusement la tête en lui adressant son sourire le plus charmeur. Il pense déjà que l’affaire est dans le sac.

— Hé bien, c’est non. Pas question. Je suis fatiguée et je me couche de bonne heure…

Après son départ, Bérangère se répète qu’elle veut faire l’amour avec un homme. Ni Noémie ni Loïc ne peuvent faire l’affaire. Elle espérait beaucoup de Régis mais il ne semble pas prêt à passer à l’action. N’empêche que c’est un homme qu’elle veut…

CHAPITRE V

Vexé par le refus inattendu de sa cousine, Loïc descend dans la salle à manger pour regarder la télévision avec son oncle et sa tante.

Bérangère s’en veut de l’avoir rabroué mais elle n’avait vraiment aucune envie de le sucer. Elle n’est toujours pas remise de sa masturbation ratée et sa proposition, ajoutée à celles de Noémie, a achevé de l’exaspérer.

Elle tourne dans sa chambre en se demandant ce qu’elle va bien pouvoir faire pour se calmer quand une pensée subite lui traverse l’esprit.

Vite, elle fouille sous la pile de ses soutifs et de ses culottes, déniche un mince agenda qu’elle feuillette rapidement et sourit de toutes ses dents en murmurant pour elle-même :

— C’est pas étonnant… on sera le 15 vendredi, ça m’a juste pris un peu plus tôt que d’habitude…

Elle est rassurée. La proximité de ses règles lui occasionne toujours de l’agacement et un besoin irrésistible de rangement. C’est d’ailleurs un signe auquel sa mère ne se trompe pas : deux ou trois jours par mois en moyenne, Bérangère range sa chambre avec beaucoup d’ardeur et relativement peu d’efficacité. Le reste du temps, elle passe des heures, parfois des journées, à retrouver ce qu’elle a mis en ordre.

Pour ne pas faire exception à la coutume elle s’attaque au fouillis qui jonche son lit, essentiellement des vêtements, des pochettes de CD et quelques magazines. Quand le dessus-de-lit est débarrassé, elle constate avec accablement que les draps et les couvertures tombent de guingois. Elle entreprend donc de refaire son lit de fond en comble et, en soulevant le matelas, elle trouve une cassette qui a glissé là, il y a sans doute des semaines.

A n’en pas douter une cassette appartenant à Loïc si on se fie à l’image de la brune grassouillette qui ouvre largement ses cuisses en essayant maladroitement de masquer d’une main qu’elle ne porte pas de slip. Ça s’intitule Branlettes en folie et Bérangère ne se souvient pas de l’avoir regardée. Elle glisse la cassette dans le tiroir de ses sous-vêtements et s’attaque à son foutoir familier.

Quand elle estime que le plus gros est effectué, elle s’aperçoit qu’il est minuit passé et que tout le monde dort. Elle n’a pas vu le temps passer et son agitation fébrile n’est toujours pas apaisée. Bérangère présume que sa nervosité provient de cette masturbation qu’elle n’a pas pu conduire à terme la veille au soir.

Elle doit à tout prix éteindre le feu qui court dans ses veines et pour mettre toutes les chances de réussite de son côté, elle décide de regarder « Branlettes en folie ». Elle se blottit dans son lit et enclenche le magnéto en coupant le son. Pas besoin d’alerter la maisonnée avec des rugissements d’extase incongrus.

Sur l’écran, une jeune femme BCBG frappe à une porte, fait mine de s’impatienter, frappe encore et entre dans un salon où une blondinette, assise sur un divan, les cuisses largement ouvertes, observe son sexe comme si elle venait de découvrir son existence. Un zoom vertigineux expose la chatte plein cadre. Apparemment la fille est une vraie blonde qui tripote les babines épaisses de son sexe avant de les écarter en les tenant à deux doigts. Le vernis de ses ongles s’écaille par endroits. Gros plan sur la fente rouge et le clitoris que Bérangère distingue mal. La mise au point est défectueuse et l’image saute.

Retour sur la jeune femme BCBG que la blondinette n’a manifestement pas entendue entrer. Elle tortille du popotin sans raison en cherchant quelque chose dans son sac.

Nouveau gros plan sur la fente rose et le triangle doré de la toison. A voir la rapidité du doigt qui triture le clito, la fille se branle avec frénésie. Un ou deux plans inserts montrent son visage grimaçant, sa bouche ouverte et ses yeux fermés sous l’effet du plaisir qui monte. Tout à coup, alors que la chatte n’a jamais été filmée d’aussi près, on voit des doigts plus minces et plus longs rejoindre l’index branleur. La main de la femme BCBG bien sûr, aisément reconnaissable à ses ongles bleu-nuit et à une large bague tarabiscotée.

Gros plan sur le visage de la blonde, les yeux écarquillés de stupeur, et sur les lèvres de l’autre femme qui s’approchent de sa bouche. Bérangère stoppe le magnéto en serrant fortement ses cuisses l’une contre l’autre et en s’étirant de tout son long dans son lit.

Une chose est sûre : elle n’a jamais vu cette cassette. Comment réagirait-elle si une main rejoignait la sienne entre ses cuisses quand elle est en train de se masturber ? Cette seule idée est tellement excitante qu’elle craint de déclencher son orgasme si elle a le malheur de se toucher.

En fermant les yeux et sans faire un gros effort d’imagination, elle a l’impression de voir des doigts d’homme se couler le long de sa fente. Des doigts épais, aux ongles coupés ras, les phalanges couvertes de poils noirs.

Son ventre est agité par une violente convulsion et elle doit faire un effort pour se retenir. Pas question qu’elle jouisse trop vite après avoir attendu si longtemps.

Mais tout de même ! Régis n’a pas de poils sur les mains et Loïc un fin duvet blond presque invisible. Alors, à qui sont ces doigts ? Elle les a inventés, mais elle n’arrive pas à comprendre pourquoi elle leur a collé des poils noirs. Elle aime les hommes glabres et toute pilosité trop abondante n’est pas loin de lui inspirer de la répugnance. Pourtant, elle ne peut pas se cacher qu’à l’instant où elle les a imaginés, ils lui ont procuré une excitation ardente et imprévue qui a failli la faire jouir. Bérangère fait marcher l’avance rapide du magnéto et la stoppe au hasard.

Deux brunes, vêtues en tout et pour tout de courtes jupes plissées à bretelles, chaussées d’escarpins noirs et de socquettes blanches se branlent mutuellement en exposant du mieux qu’elles peuvent leurs abricots juteux et intégralement épilés.

Des couettes retenues par des rubans de même couleur que leurs jupes ainsi que les énormes sucettes qu’elles lèchent avec un air vicieux accentuent leurs allures de collégiennes. Mais, malgré cette mise en scène, il est évident que les filles ont largement plus de 20 ans et de toute façon Bérangère n’est pas attirée par les collégiennes. Elle arrête l’avance rapide un peu plus loin.

Là, une superbe rousse filmée de trois quarts dos frotte un gode particulièrement volumineux le long de sa fente.

Elle cambre ses reins à l’extrême et trémousse son derrière de telle sorte qu’on peut voir épisodiquement, au gré de ses mouvements saccadés, aussi bien le cratère brun de son anus que l’entrée rose bonbon de son vagin. Bérangère est fascinée par la vulgarité délibérée de la fille et de ses gestes. Elle observe, le visage tendu et concentré, les longs cheveux roux et bouclés qui balayent ses épaules et son dos tandis qu’elle fait aller et venir l’épais cylindre de plastique noir. A part des chaussures noires à hauts talons et des gants de dentelle, elle est totalement nue.

Il y a quelque chose, dans cette exposition brute et dépourvue de toute ambiguïté, qui l’attire et la repousse en même temps. La même impression de malaise qu’elle éprouve quand elle voit à la télé la viande écorchée des animaux écartelés dans un abattoir.

Elle passe rapidement, honteuse de cette attirance malsaine qui la remue de façon incompréhensible, pour tomber sur le gros plan d’une verge qui s’enfonce dans le ventre d’une fille. Les lèvres du sexe, dilatées et boursouflées par l’intromission du gland aspirent ensuite la hampe avec une moue molle et obscène. Un lent zoom arrière permet à Bérangère de découvrir qu’il s’agit d’un gode là encore et qu’il est manié par une autre fille que celle qui le reçoit. Plus que son inexpérience, ce sont les formes et les couleurs fidèlement reproduites qui l’ont trompée. Elle ressent un creux dans la poitrine en prenant tout à coup conscience qu’un objet peut supplanter la réalité.

Après tout, qu’est-ce qui l’empêche, elle aussi, de se masturber à l’aide d’un instrument ? Elle ne l’a jamais fait.

L’ennui, c’est qu’elle ne voit rien qui pourrait remplacer un gode. Il lui faut trouver un engin cylindrique d’une quinzaine de centimètres de longueur sur à peu près trois centimètres de diamètre. C’est en tout cas ce qu’elle estime approprié d’après la bite de Loïc. Elle n’a rien qui convienne. Les seuls succédanés qui lui viennent à l’esprit (stylos, manches de brosse à dents, tubes de produits de beauté) n’ont pas les dimensions adéquates et possèdent des formes plus ou moins anguleuses qui ne lui paraissent pas correspondre à ce qu’elle veut faire.

Elle sort du bas de son placard la caisse fourre-tout où elle entasse depuis des années tout un bric-à-brac hétéroclite. Tout au fond, entre un journal intime où elle n’a jamais écrit que la date du 2 janvier 1998 et une poupée plus qu’à moitié démembrée, elle met la main sur l’étui métallique d’un cigare.

Immédiatement, elle comprend qu’elle a trouvé ce qu’il lui fallait. Elle le tourne entre ses doigts avec ménagement, comme s’il était vivant. Le métal gris sur lequel est écrit UPPMAN en lettres qui occupent toute la longueur de l’étui est à la fois rigide et souple. Le cylindre, d’une texture très fine, se termine par un bout arrondi.

Bérangère s’allonge à nouveau dans son lit. Elle est dans un état d’esprit qu’elle n’a jamais connu jusque-là. Excitée au maximum mais d’une façon purement cérébrale. Son désir de jouissance est passé au second plan, remplacé par un sentiment de curiosité et d’urgence.

Elle introduit le cylindre dans son vagin. Impression de froid sur les muqueuses et gêne légère, exactement comme quand la gynécologue l’examine avec son spéculum. Elle est déçue, remue un peu l’engin et s’aperçoit qu’il provoque des sensations étonnantes.

Mais elle n’en a guère enfoncé que trois ou quatre centimètres et le froid devient de plus en plus désagréable. Après quelques secondes de réflexion, elle va à la salle de bains et le remplit d’eau chaude. Le bouchon qui se visse sur le bout ouvert est parfaitement étanche. Pour faciliter la pénétration, elle l’enduit d’un gel lubrifiant et manque de pousser un cri quand il s’engloutit jusqu’au bout sans rencontrer la moindre résistance.

C’est un bouquet d’émotions inconnues qui explosent dans son ventre. Une chaleur délicieuse qui rallume d’un seul coup toute l’excitation qu’elle accumule depuis deux jours. Elle remue le cylindre. Le rentre et le sort à plusieurs reprises avec régularité. Une douceur inouïe l’envahit et s’insinue dans toutes les fibres de son corps, sensation encore avivée par l’impression d’être remplie.

L’étui, en coulissant dans son vagin déclenche un flux de jouissance qui se répand dans son ventre, sa poitrine, ses reins et ses cuisses. Une houle la ballotte avec tant de douceur et de détermination que l’ivresse l’emporte. Un plaisir ravageur se fracasse comme une énorme vague.

Rien à voir avec les spasmes brefs et dérisoires de ses masturbations habituelles. Elle doit faire un effort considérable et se mordre les lèvres jusqu’au sang pour ne pas crier de bonheur. Ensuite, elle s’endort très vite, repue, avant même d’avoir entièrement repris conscience.

— Le plus simple serait que vous veniez chez moi. Il y a un parking sous l’immeuble et je vais vous expliquer comment faire…

Quand Bérangère raccroche le téléphone, sa mère qui fait du repassage en regardant la télé bougonne d’une voix irritée.

— Trois fois en une semaine, tu trouves pas que ça fait beaucoup ? Heureusement que ton père est pas là, sinon tu l’aurais entendu ! Et puis d’abord, qui c’est ce Régis ?

— Un représentant que j’ai connu par Noémie. Il dit qu’il pourra peut-être me dégoter une place de standardiste dans sa boîte.

— Et c’est pour ça qu’il t’emmène faire des promenades en bateau ?

— Non, ce soir il me paye le restau…

— Encore un gommeux plein aux as ! Et il a quel âge ?

— Vingt-cinq. C’est un type sérieux…

La mère ronchonne encore quelques mots que Bérangère préfère ne pas entendre. Elle passe toujours les caprices de sa fille mais elle ne peut pas s’empêcher de râler et d’avoir peur de tout.

— En tout cas, tu prends ta voiture pour sortir. Je veux pas te voir rentrer toute seule par le métro… avec tout ce qui se passe…

Depuis son réveil, Bérangère était détendue, et l’invitation de Régis la rend euphorique. Il lui a parlé d’un bon restaurant en lui recommandant de s’habiller classe. Il faut qu’elle soit à la hauteur.

Elle va mettre son ensemble bleu avec la blouse qui va avec. L’ennui c’est que la blouse est presque transparente et qu’elle n’a pas de soutif qui s’harmonise avec l’ensemble. Elle est d’autant plus embêtée que Régis lui a donné rendez-vous chez lui. Peut-être qu’il va enfin passer à l’action et elle aura vraiment l’air d’une cloche s’il s’aperçoit qu’elle porte des dessous usagés.

C’est l’occasion ou jamais de taper sa mère et d’aller chez Valériane s’offrir le coordonné bleu pétrole qu’elle a vu en vitrine la semaine dernière. Chez Valériane, elle connaît un peu la vendeuse, une blonde d’une trentaine d’années qui est en admiration devant sa poitrine chaque fois qu’elle va y essayer des soutifs. Elle la soupçonne même d’être lesbienne mais elle doit reconnaître qu’elle n’a jamais surpris une parole ambiguë ou un geste équivoque.

Bérangère aime l’atmosphère feutrée de la boutique, les caresses des tissus soyeux ou satinés sur ses seins, l’intimité factice mais luxueuse de la cabine d’essayage. En l’aidant à passer le soutien-gorge, la vendeuse renouvelle une proposition dont elle lui a déjà parlé.

— Vous avez réfléchi à ce que je vous ai dit ? Mon ami photographe aimerait bien vous rencontrer. C’est lui qui a fait la dernière campagne pour Aubade et…

— Non, vous êtes gentille mais ça ne m’intéresse pas.

En réalité, elle a peur. Pour elle, le monde de la mode et celui de la photographie sont des milieux énigmatiques et plus ou moins louches.

— C’est dommage quand même. Avec des seins comme les vôtres, je suis sûre que vous pourriez vous faire de l’argent. Regardez un peu comme ils se tiennent…

La vendeuse a lâché le soutien-gorge et passé ses deux mains en coupe sous les seins de la jeune fille pour les soupeser comme des melons sur un marché. Les mains sont douces et tièdes. Bérangère perd un peu contenance et n’ose pas lever les yeux vers la blonde qui poursuit avec conviction.

— Je vous jure que j’en vois défiler… ici, vous pensez bien ! mais une poitrine aussi parfaite, c’est la première que je vois…

Les mains sont immobiles sous ses seins et elle a l’impression que la femme s’est un peu rapprochée d’elle. Son esprit est si troublé qu’elle n’ose ni bouger ni parler. Elle n’a pas envie que les mains la quittent, elle n’a pas envie non plus qu’elles la pelotent et encore moins envie de faire l’amour avec la vendeuse.

— Je vous garantis que mon ami vous engagerait tout de suite…

Finalement la blonde lâche la poitrine, rajuste les bretelles du soutien-gorge, l’agrafe dans le dos et glisse deux doigts sous les bonnets pour arranger la bordure de dentelles.

— Enfin, c’est vous qui décidez, mais réfléchissez-y tout de même. Tenez ! regardez un peu dans la glace, on dirait qu’il a été fait sur mesure…

Bérangère admire. Le soutif bleu pétrole lui va à ravir. Dans trois heures, elle sera chez Régis. Elle pressent que cette fois sera la bonne. Et s’il ne tente pas quelque chose, elle saura bien l’amener où elle en a envie : faire l’amour.

Malgré l’orgasme parfait de la nuit précédente, avec l’étui de cigare, elle se dit que son plaisir sera encore bien plus complet si c’est un homme qui le lui procure. Elle ne doute pas que Régis la désire, elle l’a vu quand elle s’est déshabillée dans le bateau. Il s’agit simplement qu’elle se montre assez audacieuse pour lui forcer la main.

CHAPITRE VI

Le parking est mal éclairé, désert, quasiment vide. Bérangère gare sa Saxo le plus près possible du panneau indiquant la sortie et l’ascenseur. Une odeur d’huile et d’urine la prend à la gorge quand elle ouvre sa portière. Quand elle la referme, le claquement métallique se répercute en échos qui meurent lentement.

Les parois de l’ascenseur sont rayées et le tableau des commandes pratiquement illisible. Elle croit se souvenir que Régis lui a dit de monter au niveau moins un pour atteindre le grand hall d’entrée. Il faut qu’elle appuie deux ou trois fois pour que les portes se referment et que l’appareil se mette en branle. A l’arrivée, elle découvre un réduit encore plus mal éclairé que le parking. Des parpaings bruts, des gravats par terre, de la poussière de ciment un peu partout. Un couloir sombre s’enfonce droit devant elle. Elle n’est sûrement pas dans le hall d’entrée.

Elle se retourne pour rentrer dans la cabine quand son œil perçoit un mouvement. Elle sursaute, va pour s’écarter sur le côté et deux mains se posent sur ses épaules. La surprise et la frayeur la clouent sur place. Elle rentre la tête dans les épaules en fermant les yeux. Ses jambes deviennent si faibles qu’elle a l’impression que ses genoux vont plier sous elle. Une seule pensée occupe toute sa conscience : ne pas tomber, ne pas s’écrouler comme une conne. On lui a appris à toujours garder sa dignité. Respect de soi et bonne tenue avant tout.

Quelqu’un la prend à bras-le-corps et la soulève. Au moment où elle tourne les yeux pour tenter d’apercevoir son agresseur, on lui jette sur la tête une sorte de capuche lourde et opaque. Elle agrippe son sac contre elle en battant des jambes. Peine perdue. Les bras qui la soutiennent sont puissants et son soudain aveuglement n’arrange rien. On la tire, on la traîne, on la pousse sans qu’elle oppose une grande résistance. A vrai dire, elle ne réalise pas bien ce qui lui arrive. Quand elle réussit à former une pensée cohérente, c’est pour s’imaginer qu’on en veut à son sac et à son argent. Elle n’en a presque pas mais elle est prête à tout donner.

Elle veut le dire, commence à articuler ce qui ressemble plus à un cri de détresse qu’à un mot d’explication et sent qu’on applique quelque chose contre sa bouche. Elle secoue violemment la tête mais rien n’y fait. Une large bande de tissu qui écrase son nez, va jusqu’à son menton et couvre ses oreilles est étroitement nouée sur le bas de son visage. Elle ne peut pas parler, tout au plus émettre quelques grognements étouffés auxquels elle renonce très vite.

Sa lutte est d’autant plus malaisée qu’on a continué à la tirer et à la porter pour l’emmener elle ne sait où. Elle entend faiblement le cliquetis d’une serrure, le battement d’une porte métallique. Un léger étourdissement la prend quand on la lâche subitement. Elle vacille sur ses jambes.

Comme elle ne peut plus parler, pour montrer sa bonne volonté, elle tend son sac devant elle à l’aveuglette et elle le laisse tomber. Elle espère que son agresseur va s’en emparer et la laisser tranquille.

Au lieu de ça, les mains se posent à nouveau sur ses épaules et la tirent fermement vers l’arrière. Elle bascule, tente de se raidir et d’éviter la chute. Elle ne parvient qu’à l’accélérer, pousse un cri que personne n’entend et se retrouve allongée sur une surface moelleuse. Sans doute un matelas. Elle pense qu’elle va abîmer son ensemble bleu, déjà qu’il est si fragile.

On se saisit de ses poignets, solidement mais sans brutalité, et, avant qu’elle ait eu le temps de comprendre, on attache ses bras en les étirant au-dessus de ses épaules. On ligote ses chevilles de telle sorte que ses jambes soient assez largement écartées l’une de l’autre.

Jusque-là, Bérangère n’a pas eu le temps d’avoir réellement peur. Elle était effrayée mais elle n’y pensait pas. Quand elle repose sur le matelas, attachée et sans moyen de se défendre, elle prend peu à peu conscience de sa vulnérabilité. Elle est entièrement à la merci de son agresseur.

Des doigts agrippent le col de sa blouse et la déchirent tout du long, tâtonnent autour de sa taille pour trouver l’agrafe de sa jupe portefeuille qu’ils ouvrent comme un emballage et se posent sur ses hanches pour descendre son slip. Il ne peut pas aller plus loin que ses genoux. Elle entend le bruit caractéristique du fin tissu qu’on déchire.

Son sexe est sans défense, entièrement offert à son agresseur. Quand elle réalise ce qui l’attend, elle se débat en hurlant, ce qu’on entend à peine. Elle n’y avait pas encore pensé mais tout à coup l’évidence s’impose. Son agresseur n’en voulait pas à son sac ni à son argent. Il veut la violer. Bérangère hurle encore plus fort, ce qui ne change pas le résultat, et se tord autant que ses liens le lui permettent.

Elle comprend vite l’inutilité de ses efforts mais tout son corps est agité de spasmes qu’elle ne parvient pas à contrôler. Un tremblement puissant qui ne se calme pas.

En même temps, c’est comme si son esprit avait été d’un seul coup vidé de toutes ses pensées pour ne plus accueillir qu’un seul mot : VIOLEE ! Un mot qui revient inlassablement, qui s’inscrit dans son cerveau sans qu’elle arrive à en formuler un autre. VIOLEE, VIOLEE. Les tremblements qui agitent ses bras et ses jambes deviennent douloureux. Elle secoue la tête dans tous les sens, elle a l’impression qu’elle va étouffer.

Malgré la panique qui la submerge, elle retrouve progressivement quelques bribes de lucidité. Lui reviennent en mémoire des conversations qu’elle a eues avec ses copines au sujet du viol. Ne pas se défendre, ne pas irriter le violeur et le laisser agir.

A cet instant, elle se rend compte que personne ne l’a touchée depuis qu’on a baissé son slip. Le bâillon qui l’empêche de parler bouche aussi ses oreilles. Elle n’entend presque rien.

Des bruits si confus qu’elle n’arrive pas à en déterminer la nature, parfois un murmure doucement bruissant qui pourrait ressembler à une voix humaine, mais elle n’en est pas sûre. Ce qui est certain en revanche, c’est qu’on ne la touche pas. Elle prend conscience de la nudité de son ventre et de son sexe. Peut-être que son agresseur veut seulement regarder. Il paraît que ça existe. Mais non, il n’aurait pas goupillé un truc aussi compliqué uniquement pour contempler une fille nue. Il va la violer.

Tout à coup, l’attente lui paraît longue. Si longue qu’elle devient insupportable. Elle concentre toute son attention pour essayer de saisir des signes de présence.

Le frôlement le plus ténu, le grincement le plus imperceptible lui semblent des présages d’une attaque qui ne vient pas. Elle guette douloureusement. Pour un peu, elle souhaiterait presque qu’il passe à l’action. Qu’il se décide enfin. Elle sait qu’elle aura mal mais elle voudrait que ce soit déjà fini. Qu’il fasse ce qu’il veut faire et qu’il la laisse. Si elle pouvait, elle lui dirait, mais elle n’ose même plus grogner dans son bâillon ni bouger le moins du monde. Son immobilité est parfaite. Le silence s’éternise, intolérable.

Elle tente de s’habituer à l’idée de la souffrance. Il ne faut pas qu’elle réagisse quand il la pénétrera. Elle aura mal mais elle ne doit surtout pas le montrer. Même s’il est violent. Même s’il lui donne des coups ou qu’il la frappe brutalement. Accepter, subir sans se révolter pour que ce cauchemar finisse au plus vite.

Au lieu de ça, c’est un effleurement immatériel sur le haut de sa poitrine qui tire Bérangère de l’interminable attente. Surprise, elle ne peut réprimer un sursaut de crainte. Une réaction purement animale. Des doigts courent sur ses épaules et font glisser lentement la bretelle de son soutien-gorge. Ils la touchent à peine, avec une telle légèreté que sa peau se hérisse de chair de poule. Elle essaie de déglutir mais y arrive difficilement tant sa gorge est nouée par l’appréhension.

L’autre bretelle de son soutien-gorge tombe le long de son bras. Malgré tous ses efforts, elle ne peut pas empêcher sa respiration saccadée, haletante, de trahir sa peur.

Elle entend une sorte de bourdonnement assourdi. Quelqu’un qui chanterait à voix basse ou en gardant la bouche fermée. Une mélopée qui lui glace le sang. Les doigts s’enhardissent un peu, parcourent des arabesques compliquées sur sa peau nue.

Ils font tant et si bien qu’ils arrivent à descendre entièrement son soutien-gorge par lents glissements progressifs. Comme s’ils enveloppaient ses seins d’une fine toile de caresses en évitant soigneusement les pointes sensibles. Elle est à la torture. Le contact des mains de son agresseur la révulse profondément. Mais elle croyait que le fond du dégoût serait atteint quand il la toucherait. Elle n’imaginait pas qu’on pouvait aller plus loin dans la répulsion et pourtant c’est ce qui se produit. En la caressant, les doigts lui donnent du plaisir. Elle voudrait hurler son refus, mais ils sont doux, attentionnés, délicats. Ils émeuvent la chair dont les cellules nerveuses s’épanouissent sous leurs attouchements.

Et c’est bien là que l’horreur et la répugnance atteignent leur point extrême, dans ce contentement charnel que Bérangère voudrait ignorer. Elle craignait de subir dans la douleur, elle est en train d’apprendre qu’il est parfois pire de subir dans le plaisir. Il lui est impossible de contraindre son corps à trouver désagréables ou pénibles ces cajoleries qui la révoltent. Elle donnerait tout au monde pour y échapper.

Les doigts rôdent maintenant autour de son cou et une terreur inexprimable la glace soudain. Et si elle n’avait pas affaire à un violeur uniquement désireux de jouir d’elle en la forçant mais à un pervers, à un détraqué ?

Tout son corps se couvre instantanément d’une pellicule de sueur. Peut-être s’agit-il d’un de ces tueurs fous qui ne prennent leur plaisir qu’en torturant longuement les femmes ? Tous les muscles tendus dans un effort inutile et dérisoire, elle épie la progression des doigts enjôleurs qui tournent à la base de son cou. A cet instant, si elle savait comment on fait, elle prierait avec ferveur.

Elle se cabre avec une vivacité éperdue quand quelque chose touche sa vulve. Elle agite son bassin en tous sens pour tenter de déloger cette chose molle et humide qui colle entre ses cuisses. L’épouvante lui donne une énergie désespérée qui n’aboutit à rien. Elle voit déjà les muqueuses fragiles de son sexe lacérées, déchiquetées, ensanglantées par un instrument de torture d’autant plus terrifiant qu’elle en ignore tout. Son cœur cogne si fort dans sa poitrine qu’il lui fait mal.

La fatigue dompte vite son agitation brouillonne et vaine. Mais il lui faut un temps infini pour prendre conscience que c’est une langue qui la lèche. Une langue chaude, mouillée, effroyablement douce.

Elle est si déconcertée qu’elle éclate de rire, s’étrangle à cause du bâillon, tousse et manque de s’étouffer. La langue ne cesse pas son manège. Son soulagement est tel qu’elle ne ressent rien. A la longue, elle retrouve une respiration plus régulière. La langue s’enfonce dans la faille de sa vulve, passe et repasse sur la crête de son clitoris. Bérangère la subit avec indifférence.

Mais l’agresseur est patient. Il la lèche longtemps et elle ne tarde pas à se rendre compte qu’il est habile. La langue réveille graduellement ses sensations engourdies. C’est d’abord une impression de gêne qui prédomine, suivie d’une irritation progressive et de picotements. Avec un début d’affolement, elle s’aperçoit que sa vulve se gorge de sang et s’ouvre. Les sensations qui reviennent lui rappellent Noémie et la jouissance qu’elle a connue sur le canapé de mémé Yvette. C’est le même bien-être qui s’ébauche, vibrant tout au fond de son ventre.

Elle s’y refuse, voudrait supprimer ce plaisir qui enfle sa chair intime. Elle s’efforce de ne plus y penser, de le nier de toute sa volonté. C’est impossible. La caresse ininterrompue de la langue, jamais exactement la même, provoque des réactions intolérables, un amollissement des tissus qui s’abandonnent avec complaisance et accroissent sa réceptivité. Une marée de chaleur sensuelle gonfle ses organes internes. La moiteur de plus en plus perceptible mouille sa vulve et dilate l’ouverture de son vagin.

Pourtant, elle lutte pour ne pas céder à l’orgasme que son agresseur veut lui imposer. Mais sa résistance ne sert à rien. Une bouffée d’odeur iodée frappe ses narines, consommant sa première défaite. Si elle peut sentir le parfum de la sève qui coule de son ventre, alors l’agresseur a déjà constaté son excitation coupable.

La répulsion et la nausée initiales face à un contact dont elle ne veut pas s’effacent petit à petit devant les exigences instinctives de son corps. Tout son esprit vomit cette jouissance qui monte mais sa chair l’accueille avec une satisfaction qui la remplit de honte.

La pointe de la langue virevolte avec finesse sur son clitoris. Un orgasme d’une violence inouïe la convulse tout entière. Son corps met longtemps à s’apaiser de cette exultation. Bérangère pleure en silence, coupable d’avoir joui. Et surtout d’avoir joui avec cette exigence sensuelle et ce sentiment de bonheur physique, animal.

Son agresseur ne l’a même pas violée. Il l’a contrainte, c’est certain, mais elle n’a eu ni le courage ni la volonté de s’opposer à ses caresses.

Pire, elle sait au fond d’elle-même qu’elle les a reçues avec reconnaissance et qu’elle en a éprouvé une volupté pleine, dense, enivrante. Si enivrante que rien ne pourra laver cette faute à ses yeux.

Elle haïssait de toute son âme ce que son agresseur lui imposait mais elle avait joui avec bonheur de ce qu’elle détestait le plus au monde.

CHAPITRE VII

Bérangère lutte pour ne pas se laisser gagner par la torpeur. Son corps engourdi l’entraîne vers un assoupissement auquel elle ne veut pas céder. Après cet orgasme déchirant, l’obscurité de la cagoule et la muselière du bâillon la font flotter dans une brume cotonneuse et sans consistance.

Un murmure de voix la ramène à la réalité. Un murmure de voix ou une illusion ? Elle aurait juré avoir entendu un chuchotement et puis elle n’en sait plus rien.

Le silence règne à nouveau. Instinctivement elle s’étire, se tourne autant que ses liens le permettent, cherche une position plus commode.

Immédiatement la honte et la culpabilité s’imposent à nouveau à sa conscience. Elles s’étaient estompées pendant quelques instants mais son corps, en exprimant candidement son bien-être animal, les rappelle douloureusement à sa mémoire Une flambée de colère fait place à son abattement.

Elle n’est pas responsable de ses tourments. L’agresseur l’a violée, d’une manière étrange sans doute, en lui imposant une caresse dont elle ne voulait pas et qui lui a donné du plaisir malgré elle. Mais il l’a bel et bien violée. Ça ne porte pas d’autre nom.

Pourquoi se sentirait-elle coupable d’une réaction purement physique ? A ce compte-là, autant se punir pour une blessure qu’il lui aurait infligée. Ou même, pourquoi pas, pour une maladie dont elle serait victime. Du fond de sa détresse, elle essaie de se convaincre de son innocence quand des doigts agiles et précis la débarrassent définitivement de son soutien-gorge et des lambeaux de sa blouse.

Maintenant, elle est entièrement nue et tout à coup très lasse. Qu’on fasse ce qu’on veut de son corps. Elle souhaite simplement ne pas souffrir. Que son agresseur l’utilise comme bon lui semble, qu’il la viole tout de suite, qu’il la pénètre, qu’il prenne son plaisir comme il l’entend mais que ce supplice s’achève d’une manière ou d’une autre.

Les sentiments contradictoires et intenses, les craintes, la peur, la panique se sont si tumultueusement succédé dans son esprit qu’elle n’a plus de forces. Même essayer de deviner ou de comprendre les buts de son agresseur représente un effort de concentration dont elle est incapable. Sa conscience s’obscurcit, se dilue ou s’attarde sur des détails sans importance ou des soucis qui n’ont aucun rapport avec ce qui lui arrive. Son esprit ne parvient pas à se fixer.

Soudain, deux mains saisissent ses chevilles. Elle a l’impression qu’elles sont différentes des mains qui l’ont déshabillée mais c’est sans doute une illusion. Elles passent sur ses mollets, s’emparent de ses genoux, glissent sur l’intérieur de ses cuisses. Bientôt, elles vont atteindre son sexe. Elle se dit qu’elle arrive sans doute à un instant crucial et s’étonne un peu de ne rien ressentir de particulier. Même plus de la peur. Elle pleure doucement mais c’est sans passion, comme si elle n’était pas concernée.

Les doigts s’éloignent au moment où ils allaient toucher sa vulve, montent de chaque côté du triangle de sa toison et se reposent à plat sur son ventre. Puis, les deux mains pressent ses flancs de bas en haut jusqu’à toucher la peau fragile de ses aisselles. Elle n’éprouve rien. Le contact mécanique ne provoque qu’une résignation accablée.

L’agresseur caresse ses bras, ses épaules, redescend sur le ventre, les cuisses, les jambes. Répète son manège en variant très légèrement le trajet de ses passages. Avec lenteur, la sensibilité de Bérangère se réveille. Elle ne s’en indigne pas, elle ne cherche pas non plus à la contenir ou à la refuser. D’ailleurs, elle n’aurait ni la force ni la volonté suffisantes.

Petit à petit, un embryon de plaisir se met à couler de nouveau dans ses veines. Il la réchauffe sans qu’elle s’y oppose. Elle se détend. Quand la paume des mains frotte les pointes de ses seins un profond soupir gonfle sa poitrine et ses tétons se dressent, durs, sensibles, avides d’un contact plus appuyé.

Elle n’a plus l’énergie pour s’acharner à garder présente cette coupure entre sa volonté et les aspirations de son corps. Une propension au bien-être la gagne insidieusement. L’attrait d’un plaisir sensuel immédiat la séduit et la perd. Elle se laisse entraîner comme on coule et c’est sa seconde défaite.

Est-ce que l’agresseur le pressent ? Est-ce qu’il le remarque à certains signes ? Toujours est-il que ses caresses se font plus franches, plus précises et plus variées. Bérangère a rapidement l’impression qu’il veut dresser un inventaire de toutes les parties sensibles de son corps. Du bout des seins à la face interne des cuisses, des muqueuses de son anus jusqu’aux plis de son cou, il parcourt son corps avec une virtuosité qui tord le corps de la jeune fille dans une folle agitation qu’elle ne cherche même pas à dissimuler.

Des spasmes secouent sa poitrine, affolent son ventre qui se soulève et quémande le contact plus appuyé d’une main sur sa vulve, remuent ses reins et ses hanches. Un doigt force la collerette de son anus, la perfore et la comble. Deux autres pressent son clitoris avec délicatesse. Le plaisir lui arrive de toutes parts.

Malgré ses liens, Bérangère est prise d’une effervescence qui ne la laisse pas un seul instant en repos. Sa tête se balance avec fureur et, sans le bâillon, ses râles de bonheur seraient assourdissants. Il lui semble parfois qu’une multitude de mains l’enveloppent, qu’une infinité de doigts la pénètrent, la pincent ou la griffent. Elle dégouline de sueur. Son jus coule si copieusement entre ses cuisses qu’elle en est trempée comme si elle avait pris un bain de siège.

Quand on consent enfin à l’abandonner, elle tremble convulsivement et ses frissons durent encore longtemps après que les caresses ont cessé. Elle n’est plus qu’un jeune corps animal soumis à la jouissance, gorgé par une béatitude physique plus forte qu’elle.

Elle ne se connaissait pas un tel appétit, une telle soif de voluptés. Elle soupçonnait encore moins cette formidable capacité à les assouvir ni le bonheur qu’elle en retirerait.

Epuisée, elle sombre comme une masse dans le sommeil.

Une douleur fulgurante la réveille d’un coup. Puis une seconde, une troisième. Il lui faut quelques instants pour comprendre qu’on est en train de la fouetter. Une lanière épaisse s’abat sur le haut de ses cuisses et son ventre. Elle se demande si elle ne devient pas folle.

Mais non. On la corrige et celui qui la corrige manie avec adresse l’instrument de la punition. Les brûlures sèches et profondes provoquent une souffrance intolérable, amènent de nouvelles larmes et des cris. Bérangère a l’impression de vivre dans un cauchemar sans fin. Un cauchemar qui alterne le bon et le mauvais, ou plus exactement l’ivresse et la douleur. Un cauchemar dont elle cherche en vain la logique.

Brusquement, la vérité illumine sa conscience. La souffrance est le prix qu’elle doit payer pour avoir cédé au plaisir. Sa honte et son humiliation seront rachetées grâce à cette correction. Dans son esprit confus et altéré se fait jour l’idée qu’une justice divine la châtie de sa jouissance.

Il lui paraît tout à coup naturel qu’on la punisse après l’avoir fait jouir. Qu’on la punisse justement parce qu’on l’a fait jouir. Depuis quelque temps déjà elle ne s’interrogeait plus sur son agresseur et ne cherchait plus à comprendre ses motivations. Dans un éclair de certitude, elles lui apparaissent soudain évidentes.

Il est celui qui devait lui faire connaître la jouissance suprême et son prix. Les deux sont liés. Elle a accepté la première, elle l’a même souhaitée et désirée de toute son âme quand les doigts l’ont conduite à l’orgasme, il est normal et juste qu’elle accepte aussi la seconde.

Elle voudrait se persuader qu’elle doit aimer la torture qu’on lui inflige. Elle voudrait mais elle n’y parvient pas, la souffrance est trop dure. Il faudrait pourtant qu’elle aime avec la même ferveur le mal qui la déchire en ce moment et la joie sensuelle qui l’a bouleversée auparavant jusqu’au plus profond d’elle-même. Elle se désole d’être aussi limitée.

Si seulement elle pouvait parler, elle dirait que son corps incendié accepte le châtiment. Malgré la douleur qui la déchire, elle éprouve une profonde satisfaction. Comme une communion qui apaise les tourments de son esprit. L’agresseur s’allonge sur elle ventre à ventre. Le contact des vêtements aggrave l’intolérable cuisson de sa peau tuméfiée. Elle est au bord de s’évanouir. Deux mains se referment autour de son cou. Fugitivement, elle pense qu’elle va mourir et ça ne lui paraît pas avoir une si grande importance.

Mais les mains restent immobiles autour de son cou et c’est à l’orée de son vagin qu’elle sent une présence rigide. Un pénis incroyablement dur et bandé la pénètre sans difficulté de toute sa puissance. Son vagin est encore abondamment graissé par son excitation précédente.

Le poids du corps et les frottements du tissu enflamment ses blessures d’une souffrance atroce mais la présence de la verge qui remplit son ventre agit comme un baume. Un mouvement du bassin, instinctif et profond, l’incite à s’animer.

Comme s’il ne tenait pas à aggraver sa douleur, l’homme se soulève un peu sur ses coudes et ses genoux avant d’entreprendre un mouvement de va-et-vient précautionneux. Le membre coulisse si bien que Bérangère sent renaître au fond de son ventre une pointe de plaisir.

Elle n’en éprouve plus ni honte ni remords. L’homme bouge régulièrement. Il a posé deux doigts sur la veine qui bat à la base de son cou. Sans savoir pourquoi, elle ne le craint plus.

Il n’y a pas moyen de s’y tromper. C’est un nouvel orgasme qui se dessine. Toute idée de révolte ou même de simple refus l’a quittée. Elle accueille le coulissement bienfaisant de la verge avec une infinie gratitude. La jouissance, encore plus prometteuse que les précédentes prend forme peu à peu. Bérangère regrette de ne pas être libre de ses mouvements. Elle voudrait participer plus directement à la montée du plaisir. Tous les signes avant-coureurs sont là. Elle a trouvé d’instinct le rythme qui s’accorde aux coups de reins qui la clouent. Une symbiose parfaite.

La cadence du pilonnement se fait plus ample et monte en puissance. Bérangère prend conscience que cette nouvelle jouissance va dépasser les deux premières. Elle se trouve désormais sur une ligne de crête dont on ne pourra pas la faire redescendre.

L’orgasme est tout proche. Elle accentue autant qu’elle le peut l’agitation de ses reins. L’homme arrive au terme de sa course et elle ressent avec une extraordinaire acuité le jaillissement du liquide chaud et bouillonnant. Comme si elle voyait les giclées crémeuses s’écraser au fond de son ventre et dégouliner le long des parois de son vagin.

Elle n’est plus que jouissance.

Un grondement lui échappe qu’elle est stupéfaite d’entendre résonner avec autant de clarté. Elle se rend compte alors que son bâillon a glissé et qu’elle peut parler sans entrave. Son agresseur s’en est aperçu en même temps car il essaie hâtivement de le remettre en place. En dépit de l’éblouissement de l’orgasme, toute la colère de Bérangère lui revient d’un seul coup à l’idée d’avoir été contrainte.

— Non, salaud ! non… laissez-moi…

L’agresseur s’immobilise, la verge toujours engagée dans le vagin.

— Je veux pas… je voulais pas… c’est horrible… vous n’aviez pas le droit…

Elle parle d’une voix hachée, entrecoupée de reniflements et de sanglots.

— Vous êtes un monstre… oh ! non, vous n’aviez pas le droit de faire ça ! Vous êtes un salaud, laissez-moi partir maintenant… vous avez eu ce que vous vouliez alors laissez-moi partir… je suis une salope et une putain, je sais… c’est ce que vous pensez et vous avez raison… oui, oui, oui, vous avez raison… mille fois raison… une putain…

A mesure qu’elle parle, sa voix devient plus aiguë, haletante. Un débit saccadé où les mots sortent par rafales, entrecoupés de silences plus ou moins longs.

— Je suis pas comme ça. Non. Pas comme ça du tout. Vous m’avez forcée. C’est pas de ma faute si… oh ! et puis ?… qu’est-ce que ça peut faire ?… je savais pas… ah non ! ça je savais pas… vous pouvez pas comprendre, alors je vous en supplie, laissez-moi partir… je dirai rien à personne… jamais… je vous le jure… mais il faut plus, il faut plus, il faut plus…

Elle répète ces trois derniers mots comme une litanie sans conviction car il a recommencé à bouger en elle et elle pressent déjà que le plaisir va revenir. Elle garde suffisamment de présence d’esprit pour ne pas lui dire à quel point elle le déteste mais elle n’a jamais haï quelqu’un avec tant de force.

Elle est au-delà de l’épuisement, exténuée. Si on la libérait à cet instant, elle n’aurait même pas la force de se relever. Et pourtant, sous les coulissements de la verge qui n’a pas une seule seconde perdu sa dureté, la jouissance l’envahit à nouveau.

— Non… non… non… non…

Malgré ses dénégations, malgré son dégoût, malgré sa honte elle doit subir à nouveau cette volupté si douce. Ultime trahison de son corps qui se soumet avec ravissement au plaisir qu’elle refuse. Elle a l’impression que le pénis n’a jamais été aussi loin dans elle, tout au fond, encore plus loin. Comme s’il atteignait à chacune de ses plongées un territoire encore vierge. Il lui arrache de nouveaux lambeaux de jouissance qu’elle ne veut plus endurer.

— Je suis… je suis… non, c’est pas possible… pas encore…

Elle touche le fond de l’horreur quand l’orgasme monte, inexorablement. Elle explose dans un accès de rage délirante.

— Je vous en prie… s’il vous plaît, punissez-moi mais me faites pas ça… battez la putain… battez-la encore… il faut la battre… c’est une putain… je suis… je suis une putain… une putain…

Ses derniers mots se perdent dans un hurlement aigu de jouissance et de fureur mélangées. Elle s’évanouit.

CHAPITRE VIII

Bérangère se réveille dans l’obscurité. Il lui faut deux ou trois minutes pour retrouver ses esprits, se remémorer son calvaire et comprendre qu’elle est toujours dans le sous-sol. A tâtons, elle appuie sur la minuterie et s’aperçoit alors qu’elle a été rhabillée tant bien que mal.

On ne lui a pas remis son soutien-gorge et sa blouse pend lamentablement sur son torse mais la veste de l’ensemble est boutonnée jusqu’au col et dissimule la déchirure. Elle trouve son slip roulé en boule dans son sac. Apparemment, l’agresseur ne lui a rien pris.

Elle s’appuie au mur pour se tenir debout tant ses jambes sont flageolantes et peu assurées. Hormis des courbatures un peu partout, elle ne souffre pas vraiment. Le frottement de ses vêtements aux endroits où on l’a fouettée lui occasionne encore un échauffement désagréable et quelques tiraillements mais rien de trop important. Elle n’est pas gravement blessée.

Sa montre indique qu’il est près de minuit. Le supplice a duré plus de quatre heures. Avec son petit miroir de poche, elle examine son visage.

Ses traits sont un peu tirés mais elle s’étonne de ne pas voir plus de traces de l’agression. Quelqu’un l’a débarbouillée et peignée mais on ne lui a pas refait son maquillage.

Elle ouvre sa veste pour constater l’effet des coups de lanière sur son ventre. A peine quelques rougeurs. D’après la souffrance qu’elle a endurée, elle aurait cru que les marques seraient beaucoup plus visibles. Elle s’attendait même à des balafres, à du sang peut-être.

Si elle n’est pas plus abîmée, elle n’a pas besoin d’aller chez Régis. Elle souhaite avant tout être seule dans sa chambre, dans son lit. Surtout, ne parler à personne de ce qui vient de lui arriver. Il faut à tout prix qu’elle retrouve sa voiture.

Un étourdissement l’oblige à s’arrêter quand elle débouche dans le parking et à s’asseoir par terre. Elle craint que quelqu’un la surprenne. Au bout d’un moment, elle est convaincue qu’elle ne réussira pas à prendre sa voiture et encore moins à conduire. Elle se relève mais chaque pas la force à accomplir un effort surhumain. Elle a peur de s’écrouler et de s’évanouir à nouveau.

Adossée à la porte de l’ascenseur, elle admet qu’elle ne peut décidément pas rentrer chez elle. Déjà bien beau si elle atteint l’appartement de Régis.

Pourtant, elle y arrive malgré une nausée qui la contraint à attendre quelques minutes avant de sonner.

— Bérangère ! Je ne vous attendais plus ! Savez-vous que je m’inquiétais ? Je n’ai pas osé appeler chez vos parents mais… que se passe-t-il ?

Dans la relative pénombre du palier, il n’avait rien remarqué mais maintenant qu’elle se trouve dans le vestibule mieux éclairé il voit bien à son allure qu’elle n’est pas dans son état normal.

— Qu’est-ce que vous avez ? Vous avez eu un ennui ?

Elle éclate en sanglots et il la prend dans ses bras en lui tapotant les épaules.

— Qu’est-ce qui se passe ? Qu’est-ce qui vous arrive ?

Sa faiblesse la reprend et il la soutient jusqu’au salon où elle s’assoit sur le canapé. Il prend place à côté d’elle et elle remarque alors qu’il est en pyjama et en robe de chambre.

— Excusez-moi… il est tard… je vous dérange… je ne voulais…

— Ça n’a pas d’importance, la coupe-t-il avec autorité, mais dites-moi ce que vous avez.

Elle fait un gros effort avant de lâcher d’une petite voix étranglée :

— J’ai été violée.

Il pose une main sur les siennes mais elle le repousse rudement.

— Oui. Violée ! Violée ! Vous savez ce que ça veut dire violée ?

Il ne répond rien. Il la regarde attentivement.

— Et pas la peine de me regarder comme ça ! J’ai été violée ici, ça s’est passé chez vous et…

— Ici ? Chez moi ?

Elle se rend compte qu’il ne peut pas comprendre et qu’elle s’explique mal. Elle est encore meurtrie et bouleversée mais ce n’est pas contre lui qu’elle doit diriger sa colère.

— Enfin… non, pas chez vous mais dans l’immeuble, dans le parking, je ne sais pas où…

A cet instant, il remarque la trace d’un coup au-dessus d’un genou.

— Vous êtes blessée ? Laissez-moi faire… laissez-moi faire je vous dis, c’est le médecin qui parle…

Quelques minutes plus tard, elle est allongée sur le canapé et il lui passe une pommade adoucissante sur le ventre et les cuisses.

— C’est affreux ! Dans le parking vous dites ? Il faut prévenir la police. Vous avez vu l’agresseur et…

— Je l’ai pas vu.

Il ne réplique pas. Il passe la pommade soigneusement en prenant un air très absorbé.

— Non, je l’ai pas vu. Il m’a donné un coup sur la tête, ça m’a étourdie et après j’avais un bandeau sur les yeux. Il m’a frappée parce que je me débattais et il m’a violée.

Ils restent silencieux tous les deux. La pommade est efficace et Bérangère sent la brûlure s’estomper rapidement. Elle prend subitement conscience qu’elle est nue et ça la gêne.

— Je crois que je vais pouvoir rentrer chez moi…

— Non. Il faut d’abord prévenir la police. Même si vous n’avez pas vu l’homme, il y a sans doute des détails que vous avez notés inconsciemment. Ça peut leur être utile…

Mais Bérangère ne veut pas prévenir la police et elle ne peut pas dire pourquoi à Régis. Elle redoute des questions trop précises et craint d’être obligée d’entrer dans les détails. Elle a peur de se trahir. De révéler ce qui s’est réellement passé et dont elle a tellement honte.

Avec pas mal de détours et de faux-fuyants, elle parvient à lui faire admettre qu’elle n’a rien vu ni rien entendu. Son témoignage ne servirait pas et serait pénible pour elle. Après quelques objections, il se range à ses raisons.

— Je comprends… je comprends… vous voulez boire quelque chose ? Un café ? Un chocolat ?

Ils boivent le chocolat au salon. Elle a abandonné sa blouse mais elle a fermé sa veste jusqu’en haut et rabattu sa jupe. Régis arbore une mine soucieuse et se montre empressé. Elle ne le remarque pas. L’air un peu égaré, elle se mordille les lèvres en faisant craquer nerveusement les jointures de ses doigts.

— Je suis navré de vous embêter encore mais il y a des précisions importantes dont il faut parler tout de suite…

Elle ouvre grand les yeux et hoche la tête avec compréhension.

— Je suppose que l’agresseur a éjaculé sans prendre de précaution et je voudrais savoir si vous en prenez de votre côté…

Bérangère ouvre encore plus grand ses yeux. Pas parce qu’elle n’a pas compris, mais parce qu’elle n’y a même pas pensé.

— Vous comprenez, si vous prenez la pilule, vous ne craignez rien, mais si ce n’est pas le cas…

— Non. Je ne prends pas la pilule. En fait, je ne prends rien… je n’ai rien… je ne…

— Ne vous inquiétez pas. Je vais vous donner quelque chose qui vous évitera toutes les suites indésirables…

Bérangère le remercie puis éclate de rire sans raison. L’agression, la violence, la peur, le plaisir et la honte ont si bien occupé son esprit depuis quelques heures qu’elle n’a pas une seule seconde pensé à la conséquence possible du viol. Ce serait le comble si elle tombait enceinte !

Son accès de rire s’achève dans une crise de sanglots. Elle a vécu trop de péripéties en trop peu de temps pour conserver plus longtemps son sang-froid et sa lucidité. La fatigue qui l’accable irrite ses nerfs et modifie ses réactions. Elle craque d’un seul coup, sans prévenir. Régis la prend dans ses bras et la berce avec tendresse avant de poursuivre.

— Il serait bon que vous alliez voir un gynécologue demain. Vous pouvez être blessée intérieurement et un examen est souhaitable.

Elle fait non avec la tête en reniflant bruyamment. Il lui tend un mouchoir.

— Il vous a forcée tout de même alors que vous vous débattiez.

Bérangère se mouche et affirme avec lassitude :

— Je ne me débattais plus à ce moment-là.

— C’était plus sage en effet mais il est possible tout de même que certains tissus aient été lésés.

Elle n’ose plus répliquer et promet d’aller consulter un gynécologue en se jurant bien de ne pas le faire. Peut-être qu’un spécialiste pourrait se rendre compte, à certains signes, qu’elle n’a pas été réellement violée. En tout cas qu’elle n’a pas été forcée avec violence.

Pour couper court à d’autres interrogations, elle insiste pour rentrer chez elle. Elle soutient qu’elle aspire avant tout à se retrouver seule pour faire le point. Et puis elle a une telle envie de dormir qu’elle ne pourra plus tenir bien longtemps. Il est plus de trois heures du matin.

— Mais vous ne pouvez pas rentrer comme ça. On voit que vous ne portez rien sous votre veste. Laissez-moi au moins vous prêter quelque chose…

— Parce que vous avez des vêtements de femme ici ?

— Quelques-uns…

Sans aucune raison, Bérangère se sent jalouse. Régis revient avec un corsage en soie noire mais au moment où elle se lève pour le prendre et l’enfiler, un malaise la force à retomber assise puis à s’allonger sur le canapé.

— Vous voyez bien que vous ne pouvez pas rentrer. Vous allez me faire le plaisir de dormir ici. J’ai une chambre d’amis…

Il lui prête un pyjama dont les manches et le pantalon sont trop longs mais elle ne s’en soucie pas. Régis, en revenant pour lui indiquer l’emplacement des toilettes, la trouve profondément endormie.

Elle suce la bite de Loïc. Elle ne voit pas son visage mais elle sait que c’est sa bite. Depuis le temps qu’elle la voit et qu’elle la branle, elle en connaît la courbure, le tracé des veines et la façon dont la collerette du gland rebique légèrement vers le haut. Elle suce avec gourmandise en aspirant de plus en plus fort car le foutre est sur le point de jaillir. Le canal palpite déjà quand la queue se met à grossir comme une baudruche qu’on gonfle. Bérangère ouvre ses mâchoires au maximum mais elle ne peut bientôt plus supporter la dilatation prodigieuse qui gonfle la verge. Elle voudrait la faire sortir, la recracher pour ne pas étouffer mais elle n’y arrive pas. Il faudrait que quelqu’un l’aide mais elle ne peut même pas crier.

Alors, Noémie lui dit qu’elle n’est qu’une bêcheuse et une faiseuse d’histoires. A toujours se croire différente des autres et ne pas vouloir faire la même chose que tout le monde. D’ailleurs, même mémé Yvette qu’elle garde le vendredi soir est d’accord avec elle. Et de fait, mémé Yvette se tourne vers Bérangère en ricanant avec méchanceté et en agitant sa langue de façon obscène entre ses gencives édentées.

Ensuite, Bérangère a la joue posée sur le ventre de son cousin mais il porte encore son large pantalon kaki qu’elle déboutonne avant d’ouvrir la braguette. Elle ne sait pas pourquoi mais il faut qu’elle fasse très vite. Elle tire sur l’élastique du slip et elle le descend sur ses cuisses. Le pénis a disparu. A la place, elle découvre avec stupeur les lèvres frangées de poils noirs d’une vulve ocre et rouge qui dégage une odeur forte et déplaisante qu’elle ne parvient pas à identifier. Ni une odeur de femme ni une odeur d’homme.

Une main la tire par les cheveux et ses yeux rencontrent le sourire goguenard de Loïc qui lui dit : « Hé oui ! C’est comme ça ! Il faut que tu me suces ! » Elle est si ébahie qu’elle ne répond rien et pose sa bouche sur la fente. Le contact avec cette chair molle, humide et gluante, est moins désagréable qu’elle le craignait. Elle ressent même une certaine émotion à y enfoncer ses lèvres et sa langue.

Un coup d’une violence inouïe cingle ses fesses. Furibonde, elle se retourne et s’apprête à crier quand elle constate que c’est Noémie qui l’a fouettée avec une ceinture. Son amie lui sourit tendrement en l’appelant « ma bichounette ».

Bérangère a besoin d’un temps d’adaptation pour comprendre ce qui cloche. Noémie est nue et une bite monstrueuse se dresse au bas de son ventre.

Une sorte de branche aux veines proéminentes qui lui donnent un aspect noueux et redoutable. Une branche rouge sombre, violette par endroits. Ses dimensions excèdent largement la taille d’un phallus en érection. Le gland, encore plus gigantesque puisque les rebords dépassent de plusieurs centimètres le diamètre de la hampe, est tout simplement effrayant.

Animé d’une vie propre, il est secoué par des contractions rapides qui le font ressembler au museau agité et un peu répugnant de certains animaux fouineurs. On dirait qu’il renifle en quête d’une proie. Bérangère cherche une issue pour s’échapper. Mais Noémie saisit à pleine main la base de sa bite et la remue de gauche à droite. Et la bite s’allonge à chacune de ses oscillations, s’allonge encore, ondule dans l’air en devenant plus fine et plus longue. Toujours plus longue.

Elle se rapproche de plus en plus de Bérangère qui croise ses mains sur ses seins pour les protéger des coups. Car il ne fait pas de doute que Noémie veut la fouetter avec la bite qui est maintenant mince et souple. Elle frôle ses épaules, ses bras, ses hanches et ses cuisses. Une force inconnue contraint Bérangère à ne plus se protéger, elle baisse ses mains, les écarte de devant ses seins.

Elle se réveille alors que le premier coup allait l’atteindre, couverte de sueur et entortillée dans un drap qui lui colle à la peau. Elle ne reconnaît ni son lit ni sa chambre. Au bout d’une poignée de secondes, elle se rappelle qu’elle dort dans la chambre d’amis, chez Régis.

Son rêve lui revient par bribes. Pas besoin d’être psychiatre pour le relier à ce qui s’est passé dans le parking. Mais certaines de ses particularités la troublent. Ainsi le rêve lui a fait retrouver des sensations qui l’ont ramenée en arrière, quand elle était bâillonnée et attachée à la merci de son agresseur. Ce qui la taraude, c’est qu’en dessous de la répulsion et de la colère, une part d’elle-même n’était pas mécontente de retrouver ces sensations.

Le jour se lève et Bérangère n’a plus sommeil. Elle s’interroge sur ce qui s’est vraiment passé durant son agression. Maintenant que le danger est écarté, elle se demande pourquoi elle s’est montrée si passive. Elle a mis beaucoup trop de temps à réagir et elle n’a pas lutté avec assez de vigueur. Elle se persuade que n’importe quelle autre fille aurait mieux résisté, avec plus de force et de détermination.

Après tout, son agresseur semblait surtout soucieux de lui apporter de la jouissance. D’après ce qu’elle a entendu dire du viol et des violeurs, ce n’est pas une attitude courante. Donc, elle aurait sans doute pu s’opposer à son entreprise. Elle aurait dû s’y opposer. Mais elle n’a rien fait, elle est restée amorphe, presque consentante. Et c’est cette constatation surtout qui l’oblige à se poser des questions. Elle ne réussit pas à croire qu’au fond d’elle-même elle ait pu désirer ce qui lui arrivait. L’idée est monstrueuse mais elle ne peut pas la chasser de son esprit.

Et si c’était le cas, est-ce que ça signifie qu’elle est anormale ?

Elle se souvient de certaines cassettes sadomasochistes qu’elle a vues avec Loïc et des discussions qui avaient suivi. Son cousin soutenait que sous le coup de l’excitation on pouvait accomplir des actions qu’on n’aurait jamais faites en temps ordinaire.

Bérangère n’y croyait pas et se révoltait à l’idée que le désir puisse conduire à la violence et le plaisir prendre sa source dans la douleur.

Mais n’était-ce pas ce qu’elle venait de vivre cette nuit ?

CHAPITRE IX

Les deux jours suivants, Bérangère garde la chambre. Comme elle ne veut pas parler de l’agression à ses parents, Régis lui a inventé une allergie anodine susceptible d’expliquer les rougeurs sur son corps et sa fatigue subite.

Seule dans son lit, elle pense encore et toujours à son attitude ambiguë dont le souvenir l’obsède. Ce plaisir hors du commun qui l’a bouleversée à trois reprises. Personne n’est au courant, si ce n’est l’agresseur et il ne se manifestera pas.

Mais elle, elle se souvient de sa jouissance. Elle sait avec quelle facilité et quelle ardeur son corps y a participé.

A mesure que le temps passe, la surprise et l’angoisse s’estompent, ne laissant plus, gravés dans son souvenir, qu’une volupté sans pareille et le désarroi de l’avoir acceptée si rapidement.

Quoi qu’il en soit, le viol l’a entièrement chamboulée. Elle qui n’envisageait jusque-là la recherche du plaisir sexuel que comme une quête semée d’embûches qu’il convenait d’aborder avec précaution est prise tout à coup d’une hardiesse toute neuve. Elle a eu trop peur de mourir pour négliger maintenant les occasions qui s’offriront à elle et les laisser passer par timidité ou par peur du qu’en dira-t-on. Elle veut jouir.

Peu lui importe ce que les autres penseront de sa conduite. Elle saisira dorénavant son plaisir là où il se présentera. Plus de demi-mesures, d’hypocrisies, de souci des convenances. Elle veut assouvir sa faim sensuelle avec qui lui plaira et comme ça lui plaira.

Avec Loïc évidemment. Elle prend tout à coup conscience de ce que sont leurs jeux du jeudi soir : des masturbations plus ou moins honteuses dont elle est seule responsable puisque c’est toujours elle qui a refusé d’aller plus loin. L’idée de faire l’amour avec lui ne l’avait jusqu’à présent que très fugitivement effleurée. Elle s’efforce de l’examiner sans préjugés stupides. D’accord, il est son cousin et il est jeune mais elle l’aime et elle ne se dérobera plus. Elle songe qu’elle aurait dû accepter ses avances depuis longtemps.

Mais avant tout, elle fera l’amour avec Régis. Elle a vu ses yeux exorbités par le désir quand elle se déshabillait dans l’Arsinoé. Par la suite, il a été bouleversé par son agression et le viol mais elle sait qu’il a envie d’elle. Il ne lui résistera pas et elle le provoquera s’il le faut.

Elle en est là de ses réflexions quand Noémie lui téléphone.

— Il fait un temps superbe ! Ta mère me dit que tu es un peu patraque, viens avec moi faire un petit jogging dans le parc, ça te remettra d’aplomb…

Pour l’éviter, elle prétexte son allergie en lui servant le même mensonge qu’à sa famille mais son amie lui parle à mots couverts de l’envie qu’elle a de la voir après ce qui s’est passé entre elles.

Après tout, pourquoi pas Noémie ? Elle aime les femmes et elle caresse bien. Elle le lui a prouvé chez mémé Yvette.

Bérangère admire la foulée élastique de son amie, la souplesse de son allure et le choix délibérément sexy et provocant de sa tenue. Un justaucorps couleur chair qui épouse étroitement ses formes. Par défi, elle le porte sans ornement d’aucune sorte. Elle a l’air d’être complètement nue et il faut s’approcher à moins de dix mètres pour voir qu’elle est habillée. Les sportifs qui trottinent dans le parc la remarquent de loin et ils sont nombreux à la mater en douce.

D’ailleurs, même de plus près, le trouble ne cesse pas, il se renforce au contraire puisqu’il est évident que Noémie ne porte rien sous le justaucorps.

Le fin tissu velouté colle à ses formes comme une seconde peau et elle est plus indécente ainsi que si elle courait nue. Non seulement il dessine avec précision sa croupe parfaite et le galbe de ses seins mais il s’introduit profondément dans sa fente et modèle l’arrondi du pubis.

Tout le monde la suit des yeux quand elle passe. C’est justement ce qu’elle désire.

— Tu as vu la tête du blond ? Il a failli se ramasser une pelle…

— Ça te gêne pas de les allumer comme ça ?

— Au contraire. Peut-être qu’il va penser à moi et se taper une petite branlette…

— Oh ! tu charries ! Je croyais que les garçons ne t’intéressaient pas ?

— J’ai jamais dit ça ! Je préfère les filles mais je crache pas sur les beaux mecs…

Elles s’arrêtent près d’une fontaine pour se désaltérer. Bérangère a du mal à reprendre son souffle mais Noémie est aussi fraîche que si elle sortait de son bain. Elle s’étire en faisant saillir sa poitrine.

— Fille ou garçon, dans le fond, ça n’a pas tellement d’importance. Comme dit l’autre : « Dans un lit, tous les corps ont la même chaleur… »

Bérangère sourit sans répondre. Les deux filles reprennent leur course en silence. Quand elles s’affalent toutes les deux sur la pelouse près du lac, il est plus de sept heures.

— Viens prendre une douche chez moi, bichounette. On grignotera quelque chose et si tu veux rien faire, je t’embêterai pas…

Depuis un mois, Noémie loue un studio près du parc. Son premier appartement. Une grande chambre plutôt qu’un studio, avec un lit immense et un cabinet de toilette si exigu que les filles y sont pressées l’une contre l’autre pour prendre leur douche ensemble. Jusque-là, Bérangère a toujours évité la promiscuité mais l’épisode chez mémé Yvette et ses nouvelles résolutions ont fait tomber ses réticences. Malgré tout, son esprit reste préoccupé.

Noémie aimerait bien poursuivre sous la douche les caresses ébauchées quelques jours auparavant mais elle se rend compte que son amie n’a pas la tête à ça. Fidèle à sa promesse, elle se retient de montrer son désir.

Pourtant, ce n’est pas l’envie qui lui manque. Sans en avoir l’air, elle détaille ce corps qui l’obsède depuis des semaines. Il est encore plus attirant sous le ruissellement de l’eau. Bérangère est potelée, pulpeuse, pleine de courbes et de fossettes. Avec des épaules rondes, des seins durs, un ventre légèrement bombé qui trahit un soupçon d’embonpoint, des hanches larges et une croupe rebondie. De la pointe des cheveux jusqu’aux ongles des orteils, elle respire une sensualité brûlante qui se dissimule sous un mélange de grâce inconsciente et de charme innocent.

Elle est d’autant plus attirante qu’elle n’a pas l’air d’en être consciente. C’est ce qui excite le plus Noémie. Cette apparence d’ingénuité dont elle ne sait pas si elle est due à l’ignorance ou à la roublardise. Sans doute un peu des deux. Elle aimerait bien percer le mystère.

Les deux filles enfournent une pizza dans le micro-ondes et improvisent une dînette sommaire sans que Noémie parvienne à distraire sa compagne malgré sa bonne humeur et son entrain. La conversation s’étiole.

— Si tu veux, tu peux dormir ici…

Bérangère lève des yeux indéchiffrables. Noémie précise tout de suite :

— Oh ! Je ne te demande rien… je vois bien que tu es tracassée…

Elle est tout de même un peu étonnée qu’elle accepte si facilement sa proposition. Le lit, très étroit, les oblige à se serrer l’une contre l’autre. Bérangère ne refuse pas le contact des jambes nues sur les siennes mais reste passive, perdue dans ses pensées. Noémie voudrait bien savoir pourquoi son amie paraît si lointaine.

— Tu sais, je ne veux pas te forcer à me confier des trucs que tu veux garder pour toi, mais si tu as envie de parler et que je peux t’aider…

Il n’y a pas de réponse. Juste un soupir. Dans l’obscurité presque complète elle distingue vaguement le profil de Bérangère qui se tourne vers elle. Son front s’appuie au creux de son épaule, son corps se rapproche du sien. En se disposant pour lui ménager une place plus commode, elle frôle de la main une joue humide.

— Mais tu pleures ma bichounette… qu’est-ce que tu as ?

— J’ai été violée.

Tout le corps de Noémie se raidit. Elle ne sait pas du tout comment elle doit réagir à une nouvelle aussi ahurissante.

— La semaine dernière. C’est pour ça que je t’ai dit que j’étais malade…

Noémie tente de prendre son amie dans ses bras.

— Non, attends… c’est pas ça le plus grave…

Et Bérangère raconte depuis le début. Le rendez-vous chez Régis, son arrivée dans le parking, l’agression, la cagoule et le bâillon, ses bras et ses jambes attachés et ce que l’inconnu lui a fait subir.

Elle raconte avec précision, sans un mot inutile. Depuis le temps qu’elle retourne l’histoire dans sa tête, elle la connaît par cœur. Comme si elle racontait une aventure arrivée à une autre. Elle veut être honnête, ne rien cacher. Alors elle dit son angoisse, sa faiblesse et la panique paralysante. Elle dit aussi son plaisir et les orgasmes répétés. Comment elle était au-delà de la rage et de la fureur et comment la jouissance l’a vaincue. Si puissante qu’elle n’a pas su y résister.

Malgré sa honte, elle avoue sa soumission au plaisir et de quelle façon son corps s’y est prêté avec complaisance. Cette jouissance jamais ressentie jusque-là et qui l’a transformée au point qu’elle ne se reconnaissait plus. Elle dit la crainte qui la ronge depuis une semaine. Et si elle était une fille perverse, vicieuse, dépravée ? Une anormale ? Une de ces filles qui ne peut connaître le plaisir que sous la contrainte ou si on la bat ? Elle paraît désespérée à cette perspective.

Finalement, elle confesse qu’elle n’a jamais joui quand elle faisait l’amour avec Kevin. C’est bien une preuve, non ? La preuve qu’elle est bizarre, un peu dérangée. Une tordue, quoi !

Bérangère pleure en silence dans les bras de son amie qui ne sait pas trop quoi faire. Trop de questions se bousculent dans sa tête pour qu’elle trouve une réponse à ses interrogations. Des questions qu’elle ne s’est jamais posées pour son compte. Elle a toujours pris son plaisir comme il venait, sans s’interroger pour savoir s’il était convenable ou pas. En fait, elle se moque bien que les voies qui y conduisent soient justes, honnêtes ou vertueuses du moment que le résultat est agréable.

Elle ne comprend pas ces scrupules de conscience. Les jeux érotiques que ses partenaires lui ont fait découvrir lui ont toujours paru agréables ou intéressants. En tout cas, elle s’est toujours arrangée pour en retirer quelque chose. Et d’abord son plaisir. Même les pratiques les plus marginales peuvent avoir leur charme et elle n’a jamais rien refusé du moment que la jouissance était au bout.

Evidemment, le viol de Bérangère la révolte au plus haut point. Elle ne comprend pas et elle accepte encore moins que certains cherchent leur plaisir par la violence, la brutalité et l’agression. Tout son être s’insurge devant une pratique aussi répugnante. Mais elle ne peut pas s’empêcher de penser que l’idée d’être contrainte et forcée, à condition qu’elle soit consentante et que ça reste un jeu avec un partenaire qu’elle a choisi, ne lui semble pas monstrueuse. La discipline acceptée peut même apporter du piquant aux ébats amoureux. En aucun cas le viol, c’est entendu, mais elle a connu des situations excitantes qui n’ont jamais troublé sa conscience comme ça semble être le cas pour Bérangère.

Il est vrai que pour elle, ça n’était pas un jeu mais une agression réelle.

Dans l’obscurité de la chambre, serrant contre elle son amie qui continue à pleurer, elle essaie de la consoler.

— Pourtant, chez mémé Yvette, tu ne faisais pas semblant d’avoir du plaisir ?

— Bien sûr que non !

— Alors tu vois bien que tu n’es pas comme tu dis.

Manifestement, Bérangère avait oublié cet épisode et ce rappel la trouble. Elle dit d’une voix mal assurée :

— Oui, mais c’était beaucoup plus fort dans le parking ! Et c’était pas pareil !

— Sans doute, mais ça ne t’a pas empêchée de jouir avec moi. Donc tu n’es pas une anormale. C’est pas parce que tu as eu un orgasme que tu ne voulais pas que tu es une tordue ou une détraquée ! Tu n’es pas fautive…

Peu à peu, les larmes de Bérangère s’apaisent. Noémie la serre très fort dans ses bras et pique de temps en temps des baisers tendres et furtifs sur ses joues ou ses lèvres. Les deux filles mêlent leurs chaleurs et confondent leurs souffles.

Un peu plus tard, Noémie devient affectueusement entreprenante. Une de ses jambes se glisse entre celles de Bérangère tandis que sa main plaque le tee-shirt contre les reins qui se creusent, glisse un peu plus bas, rencontre la peau nue. Ses doigts tâtonnent à la naissance des fesses, se hasardent à l’orée du sillon. Les deux filles se frottent l’une contre l’autre comme de jeunes chatons qui se découvrent. Noémie relève le maillot de son amie et se tortille pour qu’elle lui rende la pareille.

Douceur des peaux nues, premiers contacts des seins qui se frôlent, des ventres qui se pressent, des jambes qui se nouent, des cuisses qui s’entrouvrent pour faciliter l’accès au sexe. Elles aspirent leur odeur fraîche et tiède, goûtent leur bouche comme elles mâcheraient la pulpe d’un fruit, boivent leur salive. Bérangère est souple et fondante, plus glissante qu’une anguille contre le corps de son amie. Elle se laisse gagner par la fièvre qui les échauffe. Un frisson court le long de sa colonne vertébrale quand la pointe de la langue explore son oreille avant de descendre le long de son cou, sur son épaule et dans la chair élastique d’un sein.

Elle sursaute quand les lèvres se posent sur le mamelon gonflé. Une morsure légère, une aspiration décidée et il lui semble que son torse s’embrase d’un feu très doux. Des éclairs transpercent sa poitrine, des ondes se propagent jusque dans ses reins et son ventre, l’enflamment un peu plus.

Le mouvement a dressé Noémie au-dessus d’elle, les globes de ses seins pendus comme les pis d’une chevrette. Elle les prend dans la paume de ses mains, tout étonnée de découvrir des tétons si développés et si durs. Elle imite le geste de la traite, provoquant un gloussement étonné.

Quand la bouche s’aventure vers le bas de son ventre, elle ouvre largement les cuisses en cambrant les reins. Elle veut si fort ces lèvres et cette langue qu’elle en hurlerait de désir.

Des ongles s’incrustent dans le gras de ses fesses et la tiédeur du souffle sur les muqueuses palpitantes la fait se tendre et s’offrir un peu plus. L’obscurité est une alliée à leur déchaînement. Les lèvres trouvent sans hésitation le point le plus sensible. Bérangère gémit en chevrotant de volupté quand elles se referment autour de son clitoris. Mais Noémie craint de l’amener trop rapidement à l’orgasme et la quitte pour glisser sa langue au cœur de la vulve, dans un clapotis étouffé.

Elle la fouille longtemps. Minutieusement. La bouche mâche la crête des grandes lèvres gorgées de sang, s’enfouit comme un groin fureteur jusqu’à l’ouverture souple et dilatée du vagin. Alors la pointe de la langue prend le relais et tourne avec insistance sur l’orifice brûlant.

Bérangère se sent partir à mesure que les caresses se font plus précises et plus fougueuses. Mais elle ne veut pas se rendre si vite. Elle désire surtout faire partager à son amie l’éblouissement qu’elle provoque si bien. Lui faire ressentir les mêmes frémissements, le même délire. Prise d’une soudaine inspiration, elle allume la lampe de chevet. Ce n’est plus la moqueuse Noémie qui lui apparaît mais une petite fille gourmande aux cheveux emmêlés, aux lèvres abondamment barbouillées de jus et aux yeux aigus et luisants comme ceux d’une chatte en chasse. Elle se jette sur elle pour retrouver sur sa bouche la saveur de son propre sexe. Ce n’est pas assez. Elle veut à son tour goûter le jus qui coule de son ventre. Noémie a un petit rire émoustillé et gouailleur quand Bérangère disjoint brutalement ses genoux pour mettre à jour la fente convoitée.

Une motte grassouillette, aux lèvres très rouges et incroyablement développées. Si mouillées qu’elles font comme un bruit de baiser humide quand le mouvement les décolle. Même les nymphes, plus pâles, montrent une luxuriance étonnante. Pourtant ce n’est rien encore à côté du clitoris. Charnu et presque aussi long que le doigt d’un nourrisson, il se tend comme s’il appelait des baisers. Bérangère veut le sentir entre ses lèvres, dans sa bouche, le manger jusqu’à épuiser toutes ses possibilités de plaisir.

Noémie se tord en poussant une longue plainte quand son amie l’aspire avec une force qui la porte aux limites de la souffrance. Mais tout de suite le frétillement de la langue la remplit d’une volupté si intense qu’il lui semble que son corps va exploser. Elle plante ses ongles dans la chair des hanches qu’elle attire vers son visage. Les deux filles se retrouvent tête-bêche, leurs visages imbriqués à la jointure des cuisses, bouches collées comme des ventouses dans la moiteur des vulves, secouées par un fabuleux orgasme…

Elles font l’amour encore trois fois avant de s’endormir, repues. Au réveil, les deux filles se caressent dans une demi- conscience et c’est Bérangère qui prend l’initiative de glisser sa langue une nouvelle fois entre les cuisses de son amie.

Celle-ci lui rend ses caresses mais Bérangère s’étonne tout de même de la trouver si timide. Elle attendait de sa part plus d’initiatives et plus d’audace. La jeune femme extravertie et démonstrative s’est révélée tout au long de la nuit réservée et peu sûre d’elle, comme une petite fille, quêtant les baisers de son amie avec une humilité curieuse.

CHAPITRE X

— Je crois qu’il ne faut pas vous replier sur vous-même. Ce qui est arrivé est douloureux mais vous devez avoir confiance dans l’avenir…

Depuis une demi-heure, Régis assomme Bérangère de conseils et la traite comme si elle était une petite chose fragile, traumatisée par l’agression du parking.

Il est vrai qu’elle ne lui a raconté que la violence et pas du tout le plaisir qu’elle en a retiré. La gentillesse du docteur est indéniable mais ne fait pas du tout l’affaire de Bérangère. Elle est venue ce soir pour faire l’amour avec lui et compte bien y parvenir. Comme il n’a pas l’air décidé à comprendre ses avances discrètes, elle se jette carrément à l’eau.

— Je vous en prie… faites-moi l’amour !

Il se redresse comme si un serpent l’avait piqué, les yeux écarquillés, l’air stupide. Si elle n’était pas si concentrée sur le but qu’elle poursuit, elle s’amuserait peut-être de sa réaction. Il bredouille.

— Que je… vous… mais…

Elle ne lui laisse pas le temps de continuer, se jette contre sa poitrine, les bras noués autour de sa nuque et les lèvres tendues vers sa bouche. Il est débordé par cette attaque. Mais quand elle tente de glisser sa langue, il se débat et s’écarte.

— Bérangère, s’il vous plaît… il ne faut pas… vous avez vécu une expérience pénible…

Elle ne tient pas compte de ses protestations et se serre plus fortement contre lui.

— J’ai envie de vous depuis que je vous ai vu alors ne me repoussez pas… pas maintenant… c’est trop important…

— Mais vous ne comprenez pas… c’est pas possible, je…

Elle colle de nouveau sa bouche contre la sienne et griffe sa nuque en sentant que sa résistance faiblit. Elle guide en douce sa main sous son corsage pour qu’il constate qu’elle n’a pas mis de soutien-gorge.

— Oh ! Régis ! Je vous en prie…

Les doigts s’animent, la langue répond à la sienne, mais il ne semble pas prêt à prendre des initiatives. C’est à Bérangère de diriger les opérations pour exciter son partenaire : elle sort le grand jeu. Du plat de la main, elle frôle le haut de son pantalon puis attarde sa main sur le relief de la braguette. Elle émet des gémissements qui trahissent son impatience, en ondulant des hanches et en frottant ses seins contre le torse de l’homme. Mais Régis reste passif, subissant les assauts de la jeune femme. Tout au plus sa main palpe-t-elle machinalement la poitrine de Bérangère en même temps qu’il subit ses baisers.

— Oh ! Régis, j’ai envie…

Elle ouvre la braguette, faufile sa main qui tâtonne dans les plis de tissu en cherchant un accès. La verge est coincée par le slip, déjà gonflée mais seulement à demi rigide. Régis sursaute, essaye de protester mais la langue de Bérangère tourne de plus en plus vivement dans sa bouche. Elle réussit à extraire le pénis qu’elle prend dans le creux de sa main. Régis respire de plus en plus fort en se débattant assez mollement.

Elle caresse la colonne douce et chaude avec tout le savoir-faire qu’elle a appris avec Loïc. La queue est maintenant plus dure entre ses doigts. Malgré son manque d’enthousiasme, il lui semble que Régis ne peut plus reculer. Elle cesse son baiser et se pelotonne encore un peu plus contre lui. La main sur ses nichons reste immobile.

— Régis, faites-moi l’amour !

— Mais, vous ne…

— Je le veux ! Faites-moi oublier cet affreux cauchemar…

— Justement, je ne suis pas…

— Si ! Je suis sûre qu’après ce ne sera plus qu’un mauvais souvenir… vous allez effacer le viol… il faut m’aider, prenez-moi…

Elle chuchote, les lèvres pressées à la base de son cou, tout en manœuvrant la verge comme son cousin lui a enseigné. En dépit de toute sa détermination, elle avait un peu peur de ne pas être à la hauteur. Mais il bande sous ses caresses, quoique imparfaitement. Une fine coulée de liquide gras témoigne de son excitation.

— Bérangère, vous ignorez encore trop de choses.

— Apprenez-les-moi !

— Je ne crois pas…

— Vous ne voulez pas ? Vous êtes méchant… moi, je le veux…

Bérangère est décidée, câline et aguicheuse, mais Régis reste étrangement contracté et gauche. Pourtant la bite est à peu près rigide et elle ne comprend pas ce qui le retient. Avec le gras du pouce, elle masse le sommet du gland en étalant avec soin le liquide lubrifiant.

Comme il ne semble toujours pas résolu à prendre la situation en mains, elle se débrouille, tout en continuant sa masturbation, pour relever sa jupe et descendre son string. Puis elle se laisse glisser dans le fauteuil, écarte ses cuisses et guide sa verge dans une invite explicite à la pénétrer.

— Maintenant ! Dans moi ! J’ai envie…

La pointe du membre touche déjà sa vulve quand elle le sent s’amollir. Avec un coup de reins nerveux, elle essaie de l’introduire mais la verge perd rapidement sa consistance et s’écrase à l’entrée de son vagin.

— Je vous avais dit que ce serait pas possible !

Elle a un bref moment d’inquiétude mais elle se reprend très vite et trouve d’instinct les mots de consolation vieux comme le monde.

— C’est pas grave. Ça va revenir. Laissez-moi faire…

Bérangère n’a guère d’expérience mais elle estime que ce qui a tellement plu à Loïc devrait réussir avec Régis. Elle prend dans sa bouche le pénis dont le volume a considérablement réduit et le masse avec ses lèvres et sa langue en l’aspirant avec douceur. Elle a beau y mettre tout son cœur, elle doit bien reconnaître au bout d’un moment que plus elle suce le membre viril, plus il rapetisse et ramollit. Au point de n’être plus qu’un morceau de chair flasque et inerte.

— Je ne vous plais pas, se désole-t-elle sur un ton apitoyé.

— Si ! Vous me plaisez ! Vous me plaisez même beaucoup mais je ne suis pas l’homme qu’il vous faut…

— Alors, si je vous plais, c’est pas grave que vous puissiez pas bander. On recommencera plus tard…

— Je ne crois pas que…

— Oh ! Et puis même si vous ne pouvez pas bander du tout, je m’en fiche ! On peut toujours se caresser autrement et de toutes manières ça me plaît d’être avec vous…

A cet instant, elle le regarde et lit dans ses yeux une attente douloureuse. Soudain, elle croit comprendre son attitude depuis qu’elle le connaît. Régis n’est pas impuissant puisqu’il était en érection tout à l’heure mais il a des difficultés pour bander. L’émotion doit le paralyser. Elle a entendu parler du phénomène. Et c’est à cause de ça qu’il était froid et distant. Ce qu’elle avait pris pour la perversité d’un voyeur, quand elle se changeait dans la cabine, était en réalité le regard désespéré d’un homme qui ne peut pas faire l’amour. Elle en est émue.

— Après tout, c’est pas si important que ça, les relations sexuelles !

C’est au tour de Régis de paraître décontenancé. Ils restent silencieux tous les deux un assez long moment avant qu’il reprenne d’un air soucieux.

— Tout de même, ça compte ! Surtout pour une fille de votre âge…

— Non, je vous assure…

Elle pose une main sur son bras et le regarde avec un sourire compréhensif. Brusquement, elle prend conscience du désordre de leur tenue. Sa main qui tient toujours le pénis dénudé, son ventre découvert et le string qui lui entrave les genoux.

— On devrait peut-être se rhabiller ?

Son sourire et le pétillement de ses yeux démentent sa proposition.

— Non, pas tout de suite…vous êtes gentille… enfin, tu es gentille parce qu’on peut bien se tutoyer maintenant, gentille et très jolie…

— C’est vrai ? Tu le penses ?

Prise d’une inspiration subite elle se débarrasse de tous ses vêtements et vient à nouveau se réfugier entre ses bras.

— Mais tu sais, je ne…

— Chut, je ne te demande rien. Je veux seulement que tu me regardes et que tu me dises que je suis jolie.

Elle parle tout contre ses lèvres, sa bouche appuyée à celle de Régis, heureuse de sentir ses mains sur elle et de se couler dans sa chaleur. Ils restent ainsi un long moment.

Puis elle éprouve le besoin de lui parler de son cousin, de ce qu’elle fait avec lui tous les jeudis soir. Peut-être que ça le décoincera. Alors elle lui raconte leurs séances devant les vidéos pornographiques. A mots couverts d’abord, puis de plus en plus franchement quand elle constate qu’il l’écoute avec attention et bienveillance.

— … Et alors il m’a fait découvrir les cassettes pornos. Tu penses que c’est mal ?

— Non. Tous les adolescents regardent des cassettes pornos. C’est pas ce qu’on peut rêver de mieux comme éducation sexuelle mais c’est difficile d’y échapper.

Elle est plus hésitante à lui confier la suite mais comme il semble intéressé elle poursuit.

— Ensuite, il y a eu des caresses…

— Avec ton cousin ? C’est classique. Depuis toujours les cousins-cousines jouent à touche-pipi pour faire leur apprentissage…

Bérangère est heureuse de se sentir si bien comprise.

— En fait, c’est surtout moi qui le caresse…

— Tu le masturbes ?

— Oui.

— C’est pour ça que tu me le faisais si bien tout à l’heure, il t’a bien appris…

Elle est fière maintenant. Un peu déçue tout de même que la verge qu’elle tripote discrètement reste toujours aussi molle mais fière qu’un homme de 40 ans lui dise qu’elle l’a bien masturbé. En outre, il a l’air de se détendre un peu. Tout en parlant, il lui caresse les seins et le ventre. Ses doigts s’emmêlent dans les poils du pubis, suivent le renflement des grandes lèvres.

— Tu as envie que je te branle ?

Elle n’osait pas lui demander mais elle est ravie qu’il le propose. Elle hoche la tête et ouvre un peu plus ses cuisses. Il ne lui faut pas longtemps pour se rendre compte qu’elle a affaire à un amoureux très adroit et très expérimenté. A part Noémie, c’est la première fois qu’on la branle et elle n’est pas longue à montrer les premiers signes du plaisir qui l’envahit.

Bien sûr, ça n’a qu’un rapport très lointain avec ses propres caresses, mais les doigts masculins ont su trouver tout de suite les bons endroits. Elle remue ses hanches en poussant des soupirs de plus en plus bruyants. Tout à coup, elle pousse un cri tandis qu’une déferlante de jouissance traverse son corps et la noie de bonheur. La sensation est si forte qu’elle veut serrer ses cuisses l’une contre l’autre mais Régis l’en empêche. Il s’accroupit entre ses jambes et sa bouche se pose au centre de la fente gluante. Bérangère s’abandonne au rythme de la langue qui la mène à l’orgasme. Elle crie très fort en écrasant la tête de Régis entre ses cuisses et en agitant ses reins dans une cavalcade effrénée.

Elle souffle à grand bruit, la poitrine tremblante des spasmes qui s’achèvent progressivement quand le téléphone sonne. Régis n’a qu’à tendre le bras.

— Allô ? C’est vous Julie ?… non, mais je ne m’attendais pas à une telle réaction… oui, d’accord, il faut agir avec précaution mais je suis persuadé qu’on arrivera à un résultat… j’arrive tout de suite…

Il doit se rendre au plus vite à l’hôpital où il effectue des vacations. Un de ses patients réclame toute son attention. Il prend quand même le temps de serrer Bérangère dans ses bras avant de la quitter pour lui dire à quel point il est content de l’après-midi qu’ils viennent de passer.

De son côté, en descendant l’escalier les jambes encore un peu flageolantes de l’orgasme qui vient de la secouer, elle se demande si on peut dire que Régis est son amant. Elle estime que oui, d’une certaine façon.

Le dimanche, les parents de Bérangère vont déjeuner à Fontainebleau chez Viviane, la mère de Loïc. La jeune fille les accompagne. Elle n’a pas revu son cousin cette semaine et elle craint qu’il soit fâché depuis qu’elle a refusé de le caresser. D’ailleurs il fait la tête et répond à peine à ses gentillesses. Elle en est peinée. Comme d’habitude, après le repas, Viviane propose une balade dans la forêt. Loïc se laisse convaincre avec peine de les accompagner et il faut toute la persuasion de Bérangère pour le décider. Elle tient à se faire pardonner.

— Il faut pas m’en vouloir pour la dernière fois. Il m’arrive des trucs en ce moment et j’étais sur les nerfs quand tu es venu…

— C’est pas grave.

Il dit ça d’un ton tellement indifférent qu’elle en est blessée.

— Non, mais il faut que tu comprennes que…

— Pas la peine. Ta mère m’a dit que tu sortais avec un vieux qui va peut-être te trouver du boulot !

— Mais ça n’a rien à voir avec nous ! Et puis d’abord il est pas vieux !

— Tu parles ! Il a au moins 30 balais ! Je comprends que tu me mettes au rencart !

— Tu as tort, laisse-moi t’expliquer…

— Te fatigue pas. Je savais bien qu’avec moi, c’était juste pour passer le temps quand t’avais rien de mieux à faire…

Machinalement, ils se sont éloignés de leurs parents et se dirigent vers le coin désert où ils ont l’habitude de se réfugier. Pour tenter de retrouver un peu de leur intimité complice, Bérangère prend le bras de son cousin et appuie sa tête contre son épaule en faisant mine de ne pas remarquer son mouvement de retrait. Elle se serre contre lui en emmêlant ses doigts aux siens.

Brusquement, il se tourne vers elle, écrase ses lèvres sur sa bouche et saisit son entrecuisse qu’il malaxe à pleine main. Il la pousse violemment contre un arbre. Elle est si interloquée qu’elle ne trouve rien d’autre à dire qu’un « tu me fais mal » plaintif.

Par-dessus le pantalon, Loïc tripote grossièrement son pubis comme s’il voulait la blesser et s’empare brutalement de ses seins. Elle se cabre, tente de le repousser et, comme il semble vouloir revenir à la charge, elle le gifle de toutes ses forces. Ils se fixent dans les yeux, le souffle court. Bérangère est horrifiée par ce qu’elle vient de faire. C’est la première fois qu’elle frappe quelqu’un et ce quelqu’un est son cousin préféré. Les lèvres de Loïc tremblent un peu et soudain deux larmes perlent au coin de ses yeux.

— Pardon… je voulais pas…

Ils sont aussi désemparés l’un que l’autre. Leurs visages se rapprochent, leurs bouches s’effleurent. Le baiser soudain qui les unit est comme une communion. Ils ne se sont jamais embrassés. Leurs langues doutent encore, tâtonnent, se cherchent et se savourent. Bérangère serre Loïc contre elle, s’imprègne de sa chaleur, voudrait l’absorber.

Il a suffi de deux larmes et d’un baiser pour que son ressentiment s’évanouisse. D’un seul coup, elle retrouve intact tout son appétit de plaisir. Pour la première fois, elle a envie que Loïc la baise là, au milieu de ce fourré qui les dissimule tant bien que mal.

La queue qui bande contre son ventre, elle la connaît bien et pourtant elle ne l’a jamais sentie sur elle. Seulement dans ses mains. Sans se séparer, ils roulent sur le sol. Loïc est étrangement passif, il s’abandonne docilement aux initiatives de sa cousine.

Elle explore sa bouche le plus profondément possible, avec minutie, refoule sa langue, suit la crête aiguë des dents, l’arc osseux des gencives, aspire sa salive avec gourmandise tout en lui donnant la sienne à boire. Ils sont face à face, tendus par leur désir. Loïc l’agrippe aux épaules mais il ne la caresse pas. Sa verge continue de s’imprimer profondément sur son ventre sans qu’il fasse un geste. Il n’esquisse pas un coup de reins ni une velléité de frottement. Il se tient immobile comme un gisant de pierre.

C’est elle qui faufile une main entre leurs deux ventres pour déboutonner le pantalon du garçon, elle qui écarte sans ménagement le slip et referme ses doigts sur la longue forme cambrée qu’elle a si souvent caressée. Elle ne prend pas le temps de s’interroger sur l’étonnante similitude entre l’attitude de Loïc et celle de Régis deux jours plus tôt. Elle n’y pense même pas.

Et c’est elle encore qui se débrouille pour se débarrasser de son pantalon et de son string. Le corps de Loïc est tellement figé qu’elle pourrait le croire mort si la verge n’était pas si dure, si brûlante.

Elle s’étire, creuse son ventre et se love comme une chatte affectueuse quand la bite trouve sa place au centre de sa fente, se colle dans sa moiteur. Le contact lui tire un grondement de plaisir. Elle a compris qu’il ne ferait rien de son côté. Il garde les yeux fermés et se laisse embrasser. Bérangère est un peu étonnée mais elle n’a ni le temps ni l’envie de se poser des questions. Elle réfléchira plus tard à l’étrange passivité de son cousin. L’envie qui gonfle dans son ventre est trop impérieuse.

Elle accomplit d’instinct ce qu’il convient de faire. C’est plus qu’un désir qui la tenaille, c’est une nécessité qui la guide. Alors elle fait basculer le corps inerte sur le dos et se juche sur lui à califourchon sans rompre le contact. La tête du membre est juste à l’entrée de son vagin. Elle le reçoit d’une souple torsion du bassin qui l’introduit en elle jusqu’à la remplir complètement. Il est là, il occupe toute la place, dur et fort, toujours aussi parfaitement monolithique et immobile. Elle ne bouge pas non plus. Elle se régale de sa présence. Puis une évidence s’impose à elle et elle décolle ses lèvres des siennes avec un bruit de succion mouillé.

— Ouvre les yeux… regarde-moi…

Il ne réagit pas. Elle remue les hanches pour faire coulisser la queue dans son ventre et Loïc écarquille d’un coup des yeux démesurés avec un gargouillis qui se transforme en gémissement.

Le soubresaut violent de la verge se répercute dans tout son corps et le sperme jaillit. D’une voix dure, avec de la colère et de la joie, elle dit au garçon dont les yeux se voilent :

— Regarde-moi… je te baise… je jouis… tu me fais jouir Loïc…

Dans la voiture qui la ramène de Fontainebleau avec ses parents, Bérangère fredonne en écoutant distraitement la radio. Le dimanche soir, les embouteillages sont toujours les mêmes et les discussions entre son père et sa mère aussi. Pas besoin d’y gaspiller son attention. Elle préfère penser à ce qu’elle vient de vivre avec Loïc. Pas seulement l’orgasme mais tout ce qui l’a précédé. Ce sont des petits détails qui lui reviennent plus précisément en mémoire.

La chaleur de son corps par exemple, malgré les vêtements. Ça l’a gênée, ça, les vêtements, mais ils ne pouvaient pas se déshabiller en pleine forêt. La prochaine fois, il faudra qu’il soit nu.

Elle ne l’a jamais vu entièrement nu, elle ne l’a jamais caressé non plus autrement que pour le masturber et ce n’est pas à ce genre de caresses qu’elle pense. Du coup, elle a envie de lui. De sa poitrine. De ses cuisses. De ses fesses. Son esprit vagabonde.

— Et puis, vous pourriez rester avec nous…

— Hein ?

Sa mère s’est retournée pour lui parler et son père ronchonne qu’elle est perpétuellement dans la lune, à croire qu’elle ne s’intéresse à rien.

— Je dis que ta tante s’est plainte qu’elle ne t’a presque pas vue. Vous disparaissez toujours avec Loïc…

— Oui, oui…

Elle promet tout ce que sa mère demande pour vite retourner dans son cocon de rêverie. La façon dont les choses se sont passées avec Noémie, Régis et Loïc la laisse perplexe. Elle s’attendait à ce qu’ils lui fassent partager leur plaisir, à ce qu’ils la guident dans un domaine où elle n’a jamais caché son inexpérience, et c’est le contraire qui s’est produit. Chacun à sa manière lui a imposé d’être celle qui commande.

Ce n’est pas du tout ce qu’elle souhaitait…

CHAPITRE XI

Au téléphone, Régis invite Bérangère à passer chez lui en fin d’après-midi. Elle devine au son de sa voix qu’il lui cache quelque chose et comme elle a encore le souvenir de la façon délicieuse dont il l’a fait jouir avec sa langue, elle se prépare avec soin. Peut-être se sent-il en forme ? Peut-être qu’il pourra bander ? Un médecin, ça ne doit pas avoir de difficulté pour se procurer du Viagra. Et même s’il ne bande pas, il a suffisamment montré qu’il savait se servir de ses mains et de sa bouche.

Il l’accueille avec un sourire ambigu et elle en comprend la raison en trouvant son assistante installée au salon. Au premier coup d’œil, elle remarque que Julie porte le corsage en soie noire avec les motifs argentés, celui qu’il avait voulu lui prêter le soir du viol.

— Tu as déjà vu Julie, mon assistante, mais je voulais que vous vous connaissiez mieux…

Bérangère est déçue et intriguée. Elle n’imaginait pas qu’ils entretenaient des relations intimes. C’est la première fois qu’elle voit l’assistante en dehors du cabinet médical et sans sa blouse. Elle est frappée par son élégance sobre et l’aisance de ses manières.

— Régis me parlait justement de toi et il me disait à quel point tu es une jeune fille surprenante…

Bérangère ne peut s’empêcher de froncer les sourcils. Ainsi, Régis parle d’elle à Julie. Que lui a-t-il dit exactement ? Jusqu’où a-t-il poussé ses confidences ? L’assistante devine la méfiance de la jeune fille et s’empresse de la rassurer tandis que Régis sort de la pièce.

— Oh ! ne crains rien, il est très discret.

Puis elle se penche pour ajouter à voix basse :

— Notre Régis est plein de qualités…

— NOTRE Régis ? Mais il n’est pas à moi, s’étonne Bérangère d’une voix qu’elle voudrait ironique.

Julie a un sourire indulgent.

— Oh ! Allons… après ce que vous avez fait sur ce canapé il y a quelques jours, on peut bien dire qu’il est à toi aussi…

Bérangère est sidérée mais elle parvient tout de même à murmurer d’une voix moins assurée : « Aussi ? ah ! bon… je ne savais pas que… » Elle n’ose pas poursuivre, effrayée par sa propre audace.

— Tu ne savais pas qu’il couchait avec moi ? c’est bien ça que tu allais dire ?

Bérangère hoche la tête en rougissant malgré elle.

— Je suis sa maîtresse depuis longtemps et il ne me cache rien, reprend l’assistante d’un ton assuré. Il est discret avec les autres mais il n’a pas de secret pour moi…

Julie rit doucement et se renfonce dans le fauteuil. Malgré sa stupéfaction et une pointe de jalousie irraisonnée, Bérangère n’arrive pas à détester cette femme qui ne s’embarrasse ni de conventions ni d’hypocrisies. Elle se surprend même à l’admirer. D’abord, elle est belle et sans doute moins vieille qu’elle le croyait. Pas plus de 35 ans, une allure élancée avec des formes voluptueuses et des jambes admirables. Ensuite, il émane d’elle une telle assurance et une telle autorité que Bérangère en est intimidée.

— Donc il m’a raconté dès le premier jour que tu te comportais comme une allumeuse… une allumeuse ravissante d’ailleurs ! De toute façon, je ne lui permets pas de me cacher quoi que ce soit…

Elle parle d’une voix assez forte et surprend le regard interrogatif que Bérangère lance en direction de la cuisine.

— Ne t’inquiète pas pour lui. Je lui ai demandé de nous laisser seules et il est probablement sorti. Ça n’a d’ailleurs pas la moindre importance…

La jeune fille comprend de moins en moins la situation et l’expression de son visage trahit son trouble.

— Tu te demandes pourquoi j’ai voulu te voir ?

Puisque Régis a raconté à Julie ce qui s’était passé entre eux, elle va vraisemblablement avoir droit à la scène de jalousie de la vieille maîtresse trompée. Ça l’embête un peu. Mais elle n’a pas le temps de s’interroger plus longtemps, Julie continue sans attendre de réponse à sa question.

— Ne crois surtout pas que je suis fâchée parce que tu as voulu coucher avec lui. C’est normal, il est beau et il a beaucoup de succès auprès de ses patientes. D’ailleurs, j’ai su qu’il allait te séduire dès que je t’ai vue entrer dans le cabinet…

Bérangère ne comprend plus du tout mais le ton trop assuré de Julie commence à lui déplaire.

— Non, je ne suis pas fâchée du tout, d’ailleurs la plupart de ses patientes tombent amoureuses de lui, je le sais et…

Subitement, un coup de colère submerge la jeune fille.

— Vous le savez, vous le savez… alors vous savez aussi que c’est un voyeur qui m’a invitée sur son bateau pour me mater et qu’il est impuissant. Donc, il n’a rien pu me faire et…

— Il ne t’a pas fait jouir ?

Bérangère est stoppée net dans son élan. Elle se sent rougir. C’est la première fois qu’une inconnue lui pose crûment une question aussi intime.

— Si. Il t’a fait jouir, reprend Julie sur un ton d’évidence, il est très habile pour ça. Mais toi, tu n’as pas réussi à le faire jouir. Il ne bandait pas en effet, ce qui ne signifie pas qu’il soit impuissant…

Bérangère a l’esprit si confus qu’elle ne trouve plus rien à répondre. Le sourire de son interlocutrice n’est même pas moqueur, plutôt doux et compatissant. Elle s’attendait à une scène de jalousie et elle s’aperçoit que Julie l’entraîne à chaque détour de la conversation sur des chemins imprévus.

— Je ne comprends pas ce que vous me voulez !

— Oh ! c’est très simple ! Devenir ton amie, si tu le veux bien, et te donner quelques conseils…

— A quel sujet ?

Julie suggère d’une voix douce :

— Sur la façon de faire bander Régis par exemple…

C’est bien la proposition la plus saugrenue que Bérangère ait entendue de sa vie. La maîtresse trompée qui donne des recettes à celle qui veut lui succéder. Comme s’il existait des recettes infaillibles pour faire bander les hommes ! Elle est curieuse tout de même.

— Parce qu’il y a un truc particulier ?

Julie éclate de rire.

— Non, pas un « truc » comme tu dis mais un ensemble de choses que tu ignores. Tu t’imagines tout connaître parce que tu as déjà fait l’amour avec deux ou trois garçons, c’est normal à ton âge, mais tu ne tiens pas compte des subtilités de la psychologie et de la complexité de certains de nos désirs…

— Je ne comprends pas.

— C’est simple. Régis est masochiste.

La jeune fille ouvre des yeux démesurés.

— Vous voulez dire qu’il faut le battre ? Lui faire du mal ?

— Pas nécessairement. Il faut seulement l’obliger à faire quelque chose qu’il a envie de faire sans oser se l’avouer. Le dominer en le traitant comme un esclave.

— Mais ça n’a pas de sens !

— Oh ! que si ! Notre psychologie est rarement simple. Ainsi, une part de nous-même a fréquemment envie d’accomplir certaines actions qu’une autre part de nous-même nous interdit formellement de faire. Si bien que ce dont nous avons le plus envie est aussi ce que nous nous interdisons le plus fortement…

— Clairement, ça veut dire quoi ?

— Je vais prendre un exemple simple. Certains hommes qui désirent faire l’amour avec une femme en sont empêchés parce que quelque chose dans leur éducation ou dans leur tempérament leur a enseigné que c’était mal ou interdit. Ainsi, ils ont envie et ils ne parviennent pas à bander si on ne les y oblige pas. Ils sont bloqués. Mais si la femme les contraint par des moyens autoritaires ils peuvent avoir une érection. Leur responsabilité est dégagée et ils ne se sentent plus coupables…

— C’est idiot !

— Non, mais c’est presque toujours inconscient…

Tout à coup, Bérangère se remémore son viol dans le parking. C’est comme une claque qu’elle prend en pleine figure. Julie vient de formuler avec précision ce qui lui est arrivé quand on l’a agressée. Ce qu’elle pressentait sans oser se l’avouer. Et chez elle ça n’était même pas vraiment inconscient. Depuis des mois elle rêvait secrètement d’un homme qui la contraindrait à faire l’amour avec son consentement. Elle savait que c’était contradictoire, impossible et stupide mais ça ne l’empêchait pas de rêver. Elle prend subitement conscience que c’est pour ça qu’elle a si peu résisté lors de l’agression et qu’elle a joui avec cette intensité.

Sans le savoir, l’agresseur réalisait son fantasme. Elle en a un peu honte et il n’est pas question qu’elle en parle à Julie. Apparemment celle-ci ne sait rien de son viol et ça n’est pas elle qui va le lui apprendre. Mais elle veut en savoir plus.

— Pourtant, au début, Régis était en érection.

— Oui. Il m’a raconté. Tu t’es jetée sur lui sans lui demander son avis, tu l’as caressé, tu as touché son sexe alors qu’il essayait de se dégager, tu l’as même sorti de son pantalon… il m’a dit qu’il croyait que tu allais continuer…

— Mais alors ? Pourquoi il a débandé ?

— Parce que tu lui as demandé de se conduire comme un homme. Tu as voulu qu’il te pénètre en jouant un rôle d’homme responsable de ses actes et il en est incapable. Ça lui fait perdre tous ses moyens.

— Qu’est-ce que j’aurais dû faire ?

— Le violer, répond Julie en éclatant de rire.

Bérangère se joint à son hilarité et peu à peu un fou rire rapproche les deux femmes. Quand il se calme, la jeune fille remarque :

— Mais je ne suis pas si hardie que ça et je ne connais pas grand-chose en fait. Je voulais que ce soit lui qui m’apprenne…

Julie pose une main sur le genou de Bérangère.

— Pour ça, je peux peut-être te rendre service…

Cette étrange femme, si sûre d’elle, machiavélique, était tout simplement en train de lui proposer de se soumettre à elle pour mieux apprécier la qualité de ses rapports avec Régis. Bérangère se méfiait soudain de tels propos. Même si leur conversation lui avait ouvert les yeux sur Régis et sur certaines attitudes sexuelles qu’elle ignorait à cause de sa trop courte expérience, il lui paraît néanmoins révoltant de se laisser aller au jeu de cette prétendue prêtresse du sexe. Ce gourou féminin lui inspire de l’horreur : indéniablement, elle cherche à faire tomber Bérangère dans la même toile que celle où elle a déjà emprisonné le pauvre Régis. Le piège d’amours stéréotypés et guidés par la voix d’une seule personne commanditaire des actes de chacun, sans laisser de place à la surprise et à l’improvisation. Julie déclame son discours avec une telle gravité que Bérangère sent bien chez cette dernière l’absence totale d’humanité et une volonté de vouloir s’emparer des esprits autant que des corps.

Bérangère a peur de se laisser entraîner trop loin sur des chemins qu’elle redoute et dont elle n’est pas sûre qu’ils lui plaisent. Elle se trouve brusquement confrontée à des sentiments qui la dépassent, engagée dans des situations qu’elle ne maîtrise pas.

Elle était bien décidée à explorer toutes les possibilités de l’amour physique afin de connaître toutes les jouissances mais elle n’imaginait pas que ça irait aussi loin, aussi vite. Cette proposition sans équivoque la prend de court.

Elle n’y était pas préparée. Il lui faut du temps pour réfléchir.

CHAPITRE XII

Bérangère a du mal à trouver le sommeil. La conversation avec Julie n’en finit pas de tourner dans sa tête. Pas à cause de sa proposition, elle n’envisage pas du tout de céder à cette femme, mais parce qu’elle s’est montrée naïve à ne pas y croire. Une vraie petite oie blanche !

S’imaginer que Régis allait la séduire, la conquérir et s’imposer à elle. Qu’il allait se conduire comme l’homme inconnu de ses fantasmes alors que c’était le contraire qu’il recherchait ! Comme il avait dû se moquer d’elle en voyant ses efforts maladroits pour le faire bander ! Il l’a trouvée si gourde qu’il n’a pas osé lui dire en face qu’elle se trompait.

C’est pour ça qu’il l’a invitée à rencontrer Julie. Celle-ci devait lui ouvrir les yeux et, sans le savoir, elle lui a dévoilé des perspectives troublantes en ce qui concerne ses rapports avec Loïc. Jusque-là, elle se contentait de s’étonner de sa passivité. Elle l’attribuait à l’inexpérience et à la timidité. Serait-il possible qu’elle soit le signe d’autre chose ? Une façon de montrer un désir qu’il n’ose pas formuler ? Il est deux heures du matin et elle veut en avoir le cœur net. Elle s’enfouit sous les couvertures pour composer son numéro de portable.

— Je te réveille ?

— Non, non… j’arrivais pas à dormir…

— Moi non plus.

Il y a un blanc. Bérangère a perçu une gêne dans la voix de son cousin.

— Qu’est-ce que tu faisais ?

— Rien.

— Tu pensais à quoi ?

Dans un souffle à peine audible Régis répond : « A ce qu’on a fait dans la forêt ».

— Tu bandes ? Tu te branles ?

— …

— Réponds-moi, sinon je raccroche.

Un gémissement lointain et évocateur remue Bérangère.

— Alors ?

— Oui, oui… je me branle… je me branle en pensant à toi. Je me suis déjà branlé tout à l’heure et j’étais en train de recommencer.

— Parle pas si fort, ta mère pourrait entendre.

— Avec ce qu’elle prend pour dormir, y a pas de risque !

— Alors tu te branles juste en ce moment ? Maintenant ? Pendant qu’on se parle ?

Un nouveau gémissement se fait entendre, suivi d’un souffle bruyant, court et précipité.

— Je veux que tu arrêtes tout de suite !

— Pourquoi ?

— Parce que je te l’interdis ! Dis-moi à quoi tu penses ?

— Je sais pas moi…

— Dis-le ou je raccroche ! Dis-moi à quoi tu pensais pour te branler…

— Laisse-moi une seconde… je pensais à tes nichons… oui, c’est ça, tes nichons…

— C’est tout ?

— Ben non, je pensais que tu me branlais avec.

— Comment ?

— Oh ! tu vas te moquer de moi !

— Non. Moi aussi je suis toute mouillée et je me caresse en t’écoutant. Alors ?

— Tu étais penchée au-dessus de moi et j’avais glissé ma bite entre tes nichons que tu serrais avec tes deux mains.

— On l’a pas fait ça ! Tu aimerais qu’on le fasse ?

— Oh ! oui !

— Et c’est tout ? Je te branlais avec mes seins ?

— Oui… enfin, non… tu vois, quand ma bite se frottait entre tes nichons il y avait mon nœud qui ressortait vers le haut et à chaque fois tu le laissais ressortir un peu plus loin. Toujours plus près de ta bouche…

— Et alors ?

— Je pensais que tu me laisserais juter dans ta bouche.

— Mais pourquoi c’est toujours moi qui te fais des trucs ? Tu n’as pas envie de m’en faire, toi ?

— Si, si… mais je sais pas… je veux dire, c’est mieux quand tu me demandes… moi, je veux bien faire tout ce que tu as envie mais à condition que tu me le dises… je sais pas si ça va te plaire et j’ose pas… ça me bloque… j’ai peur que tu te moques de moi.

— Tu bandes encore ?

— Bien sûr !

— Alors tu vas jurer que tu ne vas plus te branler sans ma permission. A partir d’aujourd’hui…

— Mais pourquoi ?

— Parce que ça me plaît.

Bérangère coupe la communication beaucoup plus troublée qu’elle l’a laissé paraître à Loïc. Julie a peut-être raison. La passivité de son cousin n’est pas uniquement due à son inexpérience. Elle est encore étonnée de la facilité avec laquelle il a cédé à ses exigences. Une chose est sûre : il ne rechigne pas quand elle le commande. Et elle vient de découvrir qu’elle aime ça. C’est excitant. Elle pense déjà à ce qu’elle pourrait lui imposer mais elle manque de repères et ses idées sont un peu brouillonnes.

A part quelques vagues images caricaturales de femmes attachées et fouettées par des individus à l’allure menaçante, elle ne possède aucune information sur le sadomasochisme. D’ailleurs, ce sont des images qui lui viennent en droite ligne des rares cassettes SM que Loïc avait apportées pour leur séance du jeudi soir. Sur le moment, elle n’y avait pas prêté tellement attention, le sujet ne l’intéressait pas. Maintenant, elle regrette de ne pas les avoir mieux regardées. Il va falloir qu’elle invente quelque chose.

Elle se souvient d’avoir lu quelque part l’histoire d’une fille qui aimait recevoir la fessée avant de faire l’amour. Ça lui rappelait son enfance et l’époque où son père la punissait.

Une fessée pour débuter, ça ne serait pas une mauvaise idée. Bérangère s’endort en s’imaginant le petit cul de son cousin et sa main qui le claque. En se réveillant le lendemain matin, elle est encore émoustillée. Julie lui a mis de drôles d’idées en tête ! Il y a peu de chances pour que Loïc accepte qu’elle lui donne une fessée mais elle va essayer. Il n’avait qu’à pas rester si apathique quand elle a fait l’amour avec lui. Après tout, il l’aura bien cherché !

Subitement, elle pense à l’étui de cigare. Celui qu’elle a utilisé pour se branler. Ça vaudrait la peine de tenter le coup. Il n’acceptera sûrement pas mais on ne sait jamais. Et surtout, c’est un vieux fantasme de Bérangère : voir un garçon se faire enculer !

Elle téléphone à Loïc pour lui fixer rendez-vous. Ce soir même, cette nuit plutôt, dans leur cachette secrète de la forêt de Fontainebleau.

— Et souviens-toi ce que tu m’as promis, tu feras tout ce que j’ordonne et tu m’obéiras.

— Avant d’aller plus loin, j’ai réfléchi à ce que tu me demandes et j’aimerais bien savoir…

— Rien du tout. Tu as dit que tu préférais que ce soit moi qui décide quand on baise, donc c’est moi qui décide. Tu dois me faire confiance !

— Mais quand même…

— C’est à prendre ou à laisser. Dès qu’on sera arrivés au grand chêne je veux que tu te taises et que tu me laisses faire !

Loïc ne dit plus rien. La lune est pleine et sa lumière froide permet de voir presque comme en plein jour. C’est la première fois qu’ils viennent de nuit dans leur repaire et ce coin de la forêt, qu’ils connaissent pourtant comme leur poche, leur semble un peu étrange, presque mystérieux.

Lorsqu’ils sont arrivés à destination, Bérangère ouvre le pantalon de son cousin et constate qu’il est déjà en érection. Elle le débarrasse de son slip, contemple la queue rigide et élancée, lui donne une petite tape affectueuse et décide de lui laisser son tee-shirt. Elle attrape ses bourses à pleines mains avec tant de vivacité qu’il sursaute.

Pour le rassurer sur ses intentions, elle pose sa bouche sur son gland et l’enveloppe fugitivement de ses lèvres. Une brève succion tire à Loïc un soupir profond et détend ses muscles contractés.

— Mets-toi à genoux ! A quatre pattes !

Il s’exécute. Bérangère caresse son ventre et ses reins, glisse ses doigts sur les fesses fermes et nerveuses, s’échauffe au contact de la peau si douce, engage son index dans la raie. Il regimbe d’une torsion de la croupe.

— Laisse-toi faire.

Le bout du doigt suit le sillon, l’ongle crisse quand il frôle quelques poils follets et se heurte au cratère de l’anus qui se referme instinctivement.

— Laisse-toi faire je te dis !

Elle appuie sur les muqueuses souples. Elle cherche avec soin le meilleur angle d’attaque au milieu des palpitations désordonnées de l’orifice qui résiste. Le bout de l’index pénètre à l’intérieur de la bague qui l’étrangle avec force.

— Non ! Pas ça !

Le doigt s’enfonce encore de quelques millimètres dans le conduit doux et chaud.

— Non ! Je veux pas !

De son autre main, Bérangère assène une claque retentissante sur le fessier qui se tortille comme pour se libérer. Une seconde gifle, plus sèche et plus puissante, ne suffit pas à faire cesser les trémoussements ni les protestations de Loïc.

— Je vais te mettre une fessée pour t’apprendre à m’obéir !

La jeune fille sait que l’instant est décisif. Si son cousin accepte la fessée, il sera à sa disposition. Mieux encore, à sa merci. Elle se penche vers son visage et parle contre son oreille.

— Dis-moi que tu mérites une fessée.

Sans attendre la réponse, elle colle ses lèvres sur les siennes et introduit sa langue dans sa bouche avec une brutalité calculée. Elle ne recherche pas la douceur d’une caresse ou d’un baiser, elle veut imposer son autorité. Quand elle abandonne sa bouche, elle répète d’une voix plus dure :

— Dis-moi que tu veux une fessée !

Elle a posé une main sur sa nuque où elle incruste légèrement ses ongles. Loïc halète de plus belle avant de murmurer un oui presque inaudible.

— Demande-le-moi, je veux t’entendre !

— Oui, donne-moi une fessée…

Alors la main s’abat. Une fois sur une fesse et une fois sur l’autre. Au début, Bérangère retient ses coups mais elle se laisse peu à peu gagner par l’excitation et c’est avec toute la force de son bras qu’elle gifle ce cul immobile qui ne tente aucun mouvement de retrait. Elle sent la chaleur monter progressivement, la paume de sa main lui fait mal. Loïc n’émet pas une plainte, ne fait pas un geste. Les claques retentissent, claires et sonores dans le silence de la nuit.

A mesure que la correction se poursuit, la jeune fille se laisse entraîner et il faut que son bras devienne douloureux pour qu’elle prenne conscience que son cousin souffre avec stoïcisme.

— Tu aimes ça, n’est-ce pas ?

Une plainte lui répond. Elle passe ses deux mains à plat sur les fesses brûlantes. Loïc sursaute vivement et essaie d’éviter le contact en balançant ses reins sur le côté.

— Bouge pas !

— J’ai mal…

Au son de sa voix, Bérangère comprend qu’il est au bord des larmes. La fièvre qui la dévore se teinte d’un élan d’affection profonde. Elle ne pensait pas qu’il serait aussi obéissant. Ses lèvres se posent sur la chair rendue brûlante par la correction et elle faufile ses doigts entre les fesses pour palper les bourses. Elles lui semblent plus molles et plus chaudes que d’habitude. La queue tendue n’a rien perdu de sa raideur. Jamais le gland n’a été aussi mouillé et elle s’inquiète avec une pointe d’étonnement de savoir s’il a déjà joui.

— Non, mais je vais plus pouvoir me retenir…

La jeune fille fouille dans la poche de son blouson et en sort l’étui de cigare. Elle en ajuste l’embout arrondi entre les fesses de Loïc et appuie avec détermination pour franchir l’anneau rebelle des sphincters.

— Mais qu’est-ce qu… NON !

Loïc pousse un rugissement si soudain qu’elle suspend son mouvement. En même temps, il a opéré une sorte de saut de carpe pour se retrouver face à elle. Il la bouscule et tous deux roulent sur le sol dans un enchevêtrement désordonné de bras et de jambes. Il bredouille de colère.

— Mais qu’est-ce que tu crois ?… je suis pas… je suis pas… là, tu vas trop loin… je veux bien t’écouter… qu’on s’amuse un peu… mais pas ça… je suis pas ton jouet… tu vas me le payer…

Avec des mouvements brusques et fébriles, il arrache les vêtements de sa cousine qui se défend faiblement. Elle est tiraillée par les mains nerveuses qui ne s’embarrassent d’aucune délicatesse pour faire valser son pantalon et son tee-shirt. L’élastique de son string casse net sur un geste plus brutal, l’agrafe de son soutien-gorge lui érafle douloureusement l’omoplate avant qu’elle parvienne à s’en dégager. Quand elle est nue, la fureur de son cousin s’apaise aussi subitement qu’elle a éclaté. Il s’allonge sur elle de tout son long et écarte ses jambes d’une poussée du genou.

Elle a déjà deviné son intention et docilement elle ouvre ses cuisses, subjuguée par l’explosion subite de sa colère et l’exigence si claire de son désir. Mais elle n’a pas le temps de goûter comme elle le souhaiterait le poids de ce grand corps maigre, la douce chaleur du ventre et de la poitrine qui écrase ses seins que déjà la verge plus dure qu’une corne s’insinue à l’orée de son vagin.

L’introduction la brûle et lui tire un petit cri. Loïc ne s’en soucie pas et pousse sa queue avec détermination. Elle a un peu mal, elle voudrait lui dire d’attendre quelques secondes mais un flot abondant et onctueux coule de son ventre tout à coup. La bite se plante en elle si violemment que leurs pubis se cognent dans un heurt presque douloureux. Pour la première fois, elle prend conscience avec acuité de la dilatation des parois internes de son con. Elle a l’impression que le fourreau épouse parfaitement le dard qui la transperce, qu’il la suce comme une bouche. Elle se sent béante, ouverte comme elle ne l’a jamais été et pourtant remplie par cette queue . Elle n’a pas le temps de penser plus avant : Loïc la cloue un peu plus profondément encore d’un coup de reins nerveux.

L’orgasme qui la terrasse lui tire des gémissements de jeune chiot quand elle sent qu’il éjacule au fond d’elle. Sa jouissance est si forte qu’elle se laisse gagner par un engourdissement à demi inconscient. Lorsqu’elle reprend ses esprits, la verge est toujours érigée dans son ventre et elle s’aperçoit qu’elle a encore envie de jouir.

— Oh ! Loïc, je voudrais te…

Son cousin ne lui laisse pas le temps de continuer. Il ferme sa bouche d’un baiser en amorçant un va-et-vient régulier et profond. En un instant, elle retrouve toute la chaleur de son excitation et elle croise ses mollets sur ses fesses quand la fièvre d’un nouvel orgasme gonfle dans son ventre.

Elle participe de plus en plus activement, répondant avec énergie aux coups de reins qui la comblent. Cette seconde jouissance va être parfaite, elle le pressent dans toutes les fibres de son corps. Son vagin aspire la queue qui le pilonne comme s’il voulait l’absorber définitivement. Soudain, alors qu’elle est sur le point d’atteindre la crête du plaisir, Loïc se retire d’elle. Avant de réaliser pleinement ce qui se passe, elle sent le gland fourrager entre ses fesses et se poser sur l’ouverture de son anus. Elle tente de se dérober mais le corps masculin pèse encore plus lourdement sur elle.

Un cri de douleur lui échappe quand la tête du membre dilate l’anneau de son cul. Elle a juste le temps de penser que Loïc se venge de ce qu’elle lui a fait subir et elle lui en veut un peu. Mais la queue glisse lentement entre ses fesses et la remplit de sensations si nouvelles qu’elle en oublie son ressentiment. Ainsi possédée, elle est encore plus ouverte, encore plus béante que quand il l’a prise par-devant. Il ne faut pas longtemps pour que le plaisir monte à nouveau. Une jouissance sombre et âpre se dessine. Alors elle se laisse totalement aller et elle crie aussi longtemps que la queue va et vient dans sa croupe écartelée.

Le ciel bleuit quand Bérangère demande à Loïc de jouir dans sa bouche. La nuit a été longue et ils sont au bord de l’épuisement. Pendant qu’elle le suce, elle veut savoir pourquoi il est resté si longtemps passif avec elle et ce qu’il ressentait en lui obéissant. Les désirs qui lui traversaient l’esprit quand elle le masturbait.

— Tu comprends, j’osais pas te dire tout ce qui me passait par la tête… ça me semblait monstrueux, irréalisable ! Des trucs tellement bizarres que je pouvais pas t’en parler… tu avais l’air tellement loin de tout ça…

Il est adossé à un arbre et sa cousine agenouillée devant lui le tient aux fesses. Elle passe sa langue sur le gland encore humide des précédentes éjaculations et ne perd rien de son chuchotement haletant, saccadé, parfois interrompu par une plainte de plaisir.

— … À un moment, je m’imaginais que tu allais tout m’apprendre. C’était surtout ça qui me faisait bander, plus que les cassettes. Tu ne peux pas savoir le nombre de fois où je me suis branlé en pensant à toi…

Elle lui dit qu’elle aussi se masturbait en pensant à lui.

— … Il n’y avait rien de précis. Des petites choses. Ce qui m’excitait c’était parce que tu décidais de tout. Moi, je n’avais plus qu’à t’obéir. Et tout ce que j’avais rêvé, tu le faisais sans me demander mon avis, comme en ce moment…

Elle glisse sa bouche sous les couilles, en mordille délicatement la peau. Odeur mélangée de sperme et de sueur, saveur fade et insistante à la fois de chair mâle en rut et ce fumet un peu fauve, un peu sauvage qui l’enchante.

— … J’avais honte de moi, de mon corps je veux dire, et tout à coup c’était merveilleux parce que tu en avais envie. Alors j’étais à toi, comme maintenant, je t’appartenais…

Elle remonte le long de la hampe. Sa langue suit la fine couture du filet et la peau si tendue qu’elle a l’impression qu’il suffirait d’un coup de dent malencontreux pour la déchirer. Cette dureté d’os et cette fragilité l’émeuvent au plus haut point.

— … Je me disais que tu pourrais me faire tout ce que tu voulais. Me traiter comme si j’étais… je ne sais pas… ton chien…

Elle referme ses lèvres autour du gland. Elle tète comme un bébé, aspire avec infiniment de douceur, essayant de se représenter le cheminement du sperme dans le canal jusqu’au jaillissement qui remplit sa bouche. Le foutre coule dans sa gorge et une émotion formidable la bouleverse.

Bérangère n’a jamais ressenti autant d’affection pour Loïc qu’à cet instant où son sperme gicle contre son palais. De la gratitude et le sentiment qu’il lui appartient intimement. Qu’elle le possède vraiment.

Ils se sont donnés si totalement qu’elle en est presque effrayée. Elle ne croyait pas qu’un tel abandon fût possible. Ils ont abdiqué leurs dernières pudeurs pour s’offrir leurs secrets les plus intimes. Un fabuleux sentiment de puissance et de bonheur l’envahit quand elle avale le jus épais et salé.

C’est à cause de ce sentiment qu’elle trouve le courage de lui raconter le viol dont elle a été victime. Elle lui avoue également que le violeur l’a forcée à jouir alors qu’elle ne voulait pas et comment elle en a été perturbée. Il ne réagit pas tout d’abord mais s’exclame subitement :

— Mais c’est dégueulasse ! si je trouvais le type qui t’a fait ça, je crois que je.. que je… enfin, je sais pas ce que je lui ferais, mais faudrait inventer un truc pour qu’il ressente la même chose…

CHAPITRE XIII

— C’est drôle que tu me parles de ça tout à coup… moi, j’osais pas…

— Me dis pas que tu l’as déjà fait ?

— Ben… un peu… juste une fois, répond Noémie avec un air tellement gêné que Bérangère comprend immédiatement qu’elle lui ment.

Elle savait que son amie n’avait pas froid aux yeux mais elle ne la soupçonnait pas de s’adonner à des pratiques sadomasochistes. Les deux filles sont allongées sur le grand lit du studio. Bérangère vient d’expliquer qu’elle a fait la connaissance d’une femme qui veut faire l’amour avec elle et l’initier à la soumission.

Elle ne lui a pas dit qu’il s’agissait de l’assistante de Régis et ne lui parle pas non plus de son échec avec celui-ci. En fait, en lui parlant de SM, elle prêchait le faux pour savoir le vrai, à cause de certaines attitudes ambiguës de Noémie durant la nuit qu’elles avaient passée ensemble.

Elle est stupéfaite d’avoir tapé si juste sans le savoir.

— C’était avec une fille ?

Noémie hoche la tête sans lever les yeux.

— Et c’était comment ?

— Je peux pas te dire. Faut essayer…

— Mais j’y connais rien du tout moi, c’est pour ça que je te demandais.

— C’est difficile à expliquer à partir de rien. Si tu veux, je peux te montrer des trucs sur le Net…

Cinq minutes après, les deux filles sont installées devant l’ordinateur. Noémie trouve rapidement un site et sélectionne une photo qu’elle agrandit. A contre-jour, deux femmes de profil sont sur le point de s’embrasser. Celle qui est allongée sur le dos bascule sa tête vers l’arrière pour offrir sa bouche à celle qui la domine. On ne voit de cette dernière qu’une chevelure bouclée, un bras tendu et la silhouette d’un sein dont le mamelon se dessine avec précision. A l’arrière-plan, on aperçoit les lanières d’un martinet jeté sur un drap froissé. La main de la dominatrice s’appesantit sur l’épaule de sa compagne et évoque la serre d’un oiseau de proie.

— Tu vois, quelque chose dans ce genre-là, par exemple. Pour te situer l’ambiance.

Bérangère fixe l’écran et demande à son amie de lui montrer d’autres images. Les deux filles n’osent pas se regarder mais elles se rapprochent l’une de l’autre.

La seconde photo est plus explicite. Vue de face, une blonde est recroquevillée en chien de fusil entre les bras d’une femme qui plaque son torse contre son dos et entoure ses hanches avec ses cuisses. Comme si elle signifiait qu’elle lui appartient et qu’elle la présente. Des bracelets d’acier reliés par une fine chaîne entravent les chevilles de la blonde qui porte un collier de cuir noir très ajusté. Elle adresse à sa partenaire qui ne la regarde pas un regard où on peut lire de la crainte et de la passion. A part des bas et quelques bijoux, les deux femmes sont nues.

— Toi aussi tu es blonde, dit Bérangère.

— Oui.

— Et… tu as été attachée comme ça ?

— Oui.

Déjà une troisième photo prend la place de la précédente. Une rousse à la lourde chevelure bouclée est assise à califourchon sur le dos d’une fille à quatre pattes, le visage caché par de longs cheveux noirs qui traînent par terre. La cavalière est vêtue d’un corset lacé qui soulève ses seins et s’arrête à la taille, révélant son pubis rasé et l’entaille de sa fente qui se perd dans l’ombre. Elle tient négligemment une cravache et pose une main à plat sur la hanche opulente de la brune qui ne porte aucun vêtement à part de fins souliers vernis..

— On t’a fouettée aussi ? demande Bérangère d’une voix rauque.

— Oui.

Les photos se succèdent, photos de femmes soumises, le plus souvent attachées dans des postures malcommodes qui mettent en valeur leur croupe ou leurs seins. Comme une exposition d’objets sur un catalogue, présentés de la façon la plus habile possible pour tenter un éventuel amateur.

Finalement, Bérangère n’y tient plus et avoue à Noémie qu’elle aimerait l’attacher et la tenir à sa merci. Elle ne lui parle pas du trouble qu’elle a ressenti en fessant Loïc mais elle lui dit qu’elle aimerait fouetter ses grosses fesses. Son amie la regarde longtemps avec de l’hésitation dans le regard avant de lâcher d’une voix faussement dégagée :

— Ce serait mieux si on avait des tenues sexy… je sais où on peut en trouver…

C’est une minuscule rue déserte. L’enseigne est si discrète que Bérangère ne l’aperçoit qu’au dernier moment. Elles hésitent une seconde puis Noémie pousse la porte. Il n’y a personne.

Après un couloir étroit décoré de mannequins vêtus de cuir ou de latex, les deux filles débouchent dans une vaste pièce carrée, envahie de présentoirs avec une profusion d’objets parmi lesquels elles distinguent des fouets, des cravaches et de nombreux godes. Elles sont décontenancées : la lumière très crue et la présentation fonctionnelle les paralysent. Elles s’attendaient à quelque chose de plus intime, dans la pénombre.

— Je suis jamais rentrée dans un sex-shop, chuchote Bérangère.

— Moi non plus.

Elles se tiennent gauchement au milieu de la pièce, indécises et prêtes à ressortir quand une voix masculine leur parvient d’une niche qu’elles n’avaient pas remarquée.

— Si vous désirez voir les vêtements et la lingerie, c’est au premier. Vous avez de la chance, nous venons de recevoir une nouvelle collection et Célia se fera un plaisir de vous conseiller…

Elles avisent alors un escalier dans le fond de la pièce et s’y dirigent sans même regarder l’homme qui leur a parlé. Au premier, l’atmosphère est plus confidentielle. Les rangées de vêtements alignés sur les cintres ainsi qu’un éclairage plus doux leur rappellent les boutiques de fringues qu’elles fréquentent d’ordinaire. Célia est une brune mince et longue d’une trentaine d’années, vêtue d’un pantalon et d’un débardeur de latex noir. Elle les accueille en souriant, deux piercings discrets scintillant sur sa lèvre supérieure et sur l’aile de son nez.

— Je vous laisse farfouiller… si vous avez besoin de quoi que ce soit, n’hésitez pas à le demander, je suis juste à côté…

Bérangère et Noémie se dégèlent rapidement et fouinent avec entrain pour choisir ce qui les attire. Puis elles entrent dans la cabine d’essayage et Noémie enfile un body noir et blanc au bustier transparent que son amie l’aide à agrafer.

— Pour bien se rendre compte, c’est préférable de le porter sans rien en dessous !

Célia a légèrement écarté le rideau pour donner ce conseil et disparaît aussi silencieusement qu’elle est apparue. Par-dessus la résille noire, Bérangère passe la paume de ses mains sur les tétons de son amie qui durcissent tout de suite.

— C’est quoi qui t’excite ? D’essayer des dessous coquins ou ce qu’on va faire toutes les deux…

— L’ensemble, mais surtout la suite…

— De quoi tu as le plus envie ?

— Que tu sois dure avec moi.

Bérangère se hâte de saisir une autre pièce de vêtement.

— Tu devrais essayer la guêpière maintenant… je suis sûre que tu vas être superbe avec ça.

— C’est parce que tu veux voir mes fesses, hein ?

— Oui.

— Tu les trouves belles, mes fesses ? demande Noémie en cambrant les reins.

Elle fait descendre son mini-string sur ses jambes, s’en débarrasse d’un coup de pied et se blottit dans les bras de Bérangère en se frottant contre elle comme une chatte en chaleur.

— Tu aimerais me donner une fessée ?

Bérangère lui empoigne la croupe à deux mains et murmure en lui mordillant l’oreille :

— Ça te plairait ? Avec la guêpière et les bas ? Mais il faut aussi qu’on achète un martinet…

Noémie frémit de tout son corps à cette perspective et aspire entre ses lèvres la langue de son amie. C’est ainsi que Célia les surprend.

— Hé bien ! on peut dire que ça vous fait de l’effet les essayages !

Elles se séparent, un peu confuses, mais le sourire de la vendeuse les rassure tout de suite. Elles lui demandent même de les aider dans leur choix et lui avouent que c’est la première fois qu’elles entrent dans une boutique comme celle-ci.

— Attendez une seconde, j’ai un petit body ravissant qui vient juste d’arriver… très très sexy…

Une heure plus tard, elles ressortent les bras chargés de paquets et rentrent directement au studio. Elles n’échangent pas une parole. La même émotion leur noue la gorge et la même hâte de se retrouver entre elles pour essayer ce que Célia les a convaincues d’acheter.

Pendant que Noémie s’enferme dans le cabinet de toilette, Bérangère agrafe la combinaison noire qui lui a tapé dans l’œil, l’ajuste devant le miroir et enfile les bottines avant de s’asseoir dans le fauteuil. Elle se sent électrique, chaude et sourdement excitée.

C’est une Noémie toute nouvelle, presque une inconnue, qui apparaît dans l’encadrement de la porte. Simplement vêtue d’un body à fentes recommandé par Célia. Il découvre en partie les pointes de ses seins et la toison du pubis. Elle ne lève pas les yeux sur son amie mais s’approche du fauteuil et se met à genoux en tendant le martinet comme elle offrirait un cadeau inestimable. Sa tête est baissée et Bérangère la lui relève pour caresser son front, ses joues et ses lèvres avec deux doigts tendus.

— Maintenant ?

— Oui.

Bérangère fait passer les lanières du martinet le long du cou et sur le haut des épaules qui frissonnent. Malgré la chaleur, la peau se hérisse de chair de poule. Entre le pouce et l’index, elle presse un téton qui pointe le bout de son nez par la fente entrouverte. Elle est beaucoup plus troublée par la situation qu’elle s’y attendait. Elle n’arrive pas à déterminer si c’est à cause de l’ambiance pesante ou parce que leurs confidences, pendant les essayages, lui ont montré Noémie sous un nouveau jour, une Noémie moins expansive que d’habitude, presque humble.

Il lui semble que le soleil entrant par la grande baie est trop vif. Et puis il faut bien trouver un prétexte pour affirmer son emprise.

— Va fermer les rideaux, ordonne-t-elle d’une voix sèche.

Noémie se lève et va vers la fenêtre en tournant le dos à son amie. La culotte du body est si bien taillée qu’elle présente comme un bijou les deux globes des fesses bien plus qu’elle ne les cache. La croupe se balance au rythme d’un déhanchement discret et suggestif.

— Reste comme ça ! Les mains appuyées sur le mur ! Tends ton cul vers l’arrière !

Les premiers coups de martinet prêteraient à rire si les deux filles n’étaient pas si absorbées par cette entrée en matière. Bérangère n’a jamais utilisé de martinet et les lanières de cuir mal dirigées effleurent plus qu’elles ne claquent le fessier qui ne bronche pas. Mais elle se reprend vite et le troisième coup claque sèchement le cul qui sursaute. Noémie pousse un petit cri et tord ses hanches en tournant le bassin. Les coups suivants l’atteignent avec plus de précision et une force qui s’affermit de plus en plus.

Elle se dandine d’un pied sur l’autre, les fesses agitées d’un balancement convulsif. Des soupirs bruyants suivis de courtes plaintes haletantes s’échappent de sa gorge mais elle ne baisse pas les bras et ne cherche aucunement à se dérober à la correction. Soudain, à la suite d’un coup plus nerveux, les lanières s’infiltrent entre les fesses entrouvertes, touchant des parties plus sensibles et plus vulnérables, l’intérieur des fesses et les muqueuses de la vulve. Elle pousse un long cri aigu et s’affaisse lentement sur les genoux.

— Relève-toi !

Dans les minutes qui suivent, Noémie retombe deux fois à genoux et deux fois Bérangère l’oblige à reprendre la pose sans tenir compte de ses plaintes. D’ailleurs, elle ne stoppe la correction que lorsque la croupe martyrisée se colore en rose vif et arbore ses premières balafres rouges. Alors elle prend le visage de son amie entre ses mains. Il est baigné de larmes. Ses lèvres se collent sur la bouche grimaçante, sa langue s’enfonce le plus loin possible dans le gosier et elle force son amie à boire sa salive.

Sa main s’infiltre sans ménagements entre les cuisses disjointes et Noémie sursaute quand un index brutal s’introduit avec un chuintement humide dans son vagin détrempé.

— C’est le martinet qui te fait mouiller ?

— C’est toi.

Sans prévenir, les lanières s’abattent sur la croupe tuméfiée qui bondit.

— Ah ! j’ai mal !…

— Mais tu aimes le martinet ?

Noémie ne répond pas et baisse encore un peu plus la tête. Bérangère lui relève vivement le menton.

— Dis-moi que tu aimes le martinet.

Le oui est chuchoté à voix très basse, immédiatement suivi d’un hurlement. Les doigts de Bérangère viennent de dénicher le bourgeon sensible.

— Dis-le-moi ou je te pince plus fort.

Les ongles se greffent avec violence dans la chair fragile du clitoris. Noémie secoue frénétiquement sa tête d’avant en arrière.

— Je veux t’entendre !

— Oui, oui, oui… j’aime le martinet…

Le pinçon cruel cesse. Les deux filles respirent fort, emplissant leurs narines de l’odeur de corps échauffés, de transpiration et de la sève féminine qui coule entre leurs cuisses. Puis, sans qu’un mot n’ait été échangé, Noémie reprend la pose, les mains appuyées contre le mur, la croupe tendue.

— Non. Allonge-toi par terre…

Bérangère estime que le châtiment est suffisant. En outre, même si elle ne se l’avoue pas, elle ne retire pas de l’exercice tout le plaisir qu’elle en escomptait. Elle n’éprouve qu’un contentement médiocre dans cette correction programmée. La soumission de Noémie est trop flagrante et trop empreinte de gravité pour la satisfaire.

De plus, une bouffée de désir plus forte que les précédentes l’envahit devant ce corps docile qu’elle vient de tourmenter et d’asservir. Une bouffée de désir où se mêlent un sentiment de rejet et une attraction irrésistible. Elle retourne son amie et s’allonge sur elle de tout son long. Celle-ci ne parvient pas à dissimuler la souffrance provoquée par le corps qui plaque son dos et ses fesses contre la moquette.

— Pardon, pardon…

Bérangère s’échauffe au contact des seins sur sa poitrine. Une tendresse particulière doublée d’une excitation nouvelle la fait fondre. Elle laisse courir ses mains sur les épaules et les flancs, suit la courbe des hanches et le fuselé des cuisses qui s’ouvrent sous sa pression.

— Je t’ai fait mal ?

Noémie plante ses yeux dans les siens. Un regard étonné, déçu peut-être.

— Oui, mais j’ai envie de toi. J’avais déjà envie avant mais c’est plus fort maintenant. Je suis à toi, je suis ta petite chienne.

Bérangère est émue d’entendre ces mots prononcés avec un tel abandon. Elle a l’impression d’être investie d’une responsabilité qu’elle n’a pas réclamée. Elle est celle qui distribue à son gré le plaisir et la douleur.

— Je veux que tu jouisses, pas que tu aies mal.

Noémie accueille cette déclaration inattendue en se rétractant instinctivement. Mais pour elle, tout plaisir qui vient de son amie est le bienvenu. Depuis un an, elle a trop rêvé de Bérangère pour faire la fine bouche devant ses caprices. Elle s’est pliée de bonne grâce à l’exercice de la soumission. Elle savait pouvoir y puiser une exaltation et une volupté qu’elle affectionne particulièrement. Maintenant, sa maîtresse veut qu’elle jouisse après l’avoir accablée de souffrance ? Encore tout imprégnée de son rôle de soumise, elle reçoit avec passivité la langue qui fouille sa bouche et laisse les mains impatientes la débarrasser de son body.

Bérangère veut offrir une jouissance aussi délicieuse que la correction a été exemplaire. Elle commence par éloigner le corps qui se presse contre le sien pour lui dispenser plus commodément ses caresses. Noémie ferme les yeux, déroutée et consentante. Elle s’offre aux mains de son amie avec la même confiance qu’elle s’est offerte au martinet, la peau hérissée de frissons sous l’effleurement des doigts câlins.

Bérangère ignore délibérément les zones sensibles : pointes des seins, pourtour du nombril, pliures entre l’aine et la cuisse et, avant tout, la fente suintante de jus dont les lèvres entrouvertes sont pourtant une invitation puissante et sans équivoque. Ses caresses s’attaquent à la chair drue et compacte des cuisses et des hanches, à la longue courbe du dos, à la masse ferme et élastique des fesses généreuses.

Noémie n’esquisse pas un geste en retour. Elle est celle qui subit et reçoit. Simplement, elle plonge ses doigts dans la chevelure épaisse et soyeuse de Bérangère quand les lèvres de celle-ci courent sur sa peau.

Les premiers frémissements de la chair qui s’anime, les premiers gestes instinctifs et incontrôlés, les premiers soupirs de contentement incitent Bérangère à multiplier l’activité de ses lèvres et de sa langue. Ses dents se mettent de la partie. Ses mains deviennent plus pressantes, plus curieuses. Elle mordille la nuque de Noémie qui se ploie, ondule et se tord. Trois de ses doigts joints en cornet s’enfoncent dans la gaine dilatée du vagin et en massent les parois.

En se tendant comme un arc, Noémie invite le visage de son amie à venir se loger entre ses cuisses. Les deux mains crispées dans les cheveux de sa maîtresse, elle frotte sa vulve contre les lèvres de Bérangère. Elle geint, couine dans les aigus en se tortillant comme un serpent. La langue passe sur la crête de son clitoris et elle tente de s’y soustraire avec un geste qui ressemble à de la colère avant de s’offrir de nouveau à la caresse.

Elle grogne sous la montée de l’orgasme, cherche à le différer encore, donne de furieux coups de reins pour l’accélérer. Son agitation devient extrême, brouillonne mais de plus en plus vive.

Le dos se cambre, les membres s’étirent en spasmes nerveux, le ventre s’arrondit en creux et fuit comme s’il désirait ainsi échapper au spasme qui gronde dans son ventre. Noémie appuie de toutes ses forces sur le crâne de Bérangère, écrase contre sa chatte juteuse les lèvres gloutonnes, soulève ses reins incroyablement haut quand des doigts pressés écartent ses fesses.

Le majeur tendu force la bague étroite de son anus, se fraye un chemin au travers de l’anneau qui se contracte comme s’il était pris de convulsions, pénètre le plus loin qu’il peut et s’agite avec vigueur dans l’étui brûlant. Noémie enculée se mord les lèvres jusqu’à ce qu’un goût de sang baigne sa langue et lance un cri rauque qui semble ne jamais devoir finir.

Enfin, elle s’écroule comme une poupée désarticulée tandis que Bérangère éloigne sa tête, surprise par le tumulte d’une jouissance dont elle ne soupçonnait pas l’intensité.

Noémie se roule en boule dans la position du fœtus, les deux mains enfouies entre ses cuisses, anéantie par une volupté qui continue très longtemps de faire vibrer ses fibres nerveuses.

Plus tard, seule dans son lit, Bérangère doit se rendre à l’évidence. Elle aime trop le plaisir pour s’impliquer entièrement dans des jeux amoureux où les rôles sont attribués une fois pour toutes sans qu’aucun des acteurs songe à en changer tant ils se prennent au sérieux.

Le plaisir qu’elle a ressenti à dominer Loïc pendant leur nuit dans la forêt était indéniable et d’une qualité rare. Mais elle a encore plus apprécié le moment de sa révolte, quant à son tour il l’a courbée sous lui. Elle a aimé jouer les deux rôles à la suite et chacun l’a pleinement comblée.

Serait-elle limitée ? Amputée d’une sensibilité qu’elle ignore ? Incapable d’atteindre les mêmes éblouissements que Noémie ? Elle ne le croit pas mais il lui faudra trouver d’autres voies pour y parvenir.

Son amie lui a confié juste avant qu’elle s’en aille : « Chaque fois que je suis en forme, c’est comme une tempête mais la prochaine fois, il faudra que tu sois encore plus dure avec moi… »

Le souvenir de la proposition de Julie lui revient. En dépit de l’attirance qu’elle avait pu ressentir à l’idée d’être soumise, elle ne pense pas qu’elle puisse y répondre. Ce n’est pas que la soumission lui fasse peur, c’est qu’elle se méfie des scénarios trop rigides et du manque de fantaisie.

CHAPITRE XIV

Bérangère, qui ne reçoit pratiquement jamais de courrier, tourne plusieurs fois l’enveloppe qui vient d’arriver à son nom avant de l’ouvrir. Une clé tombe par terre quand elle tire sur la feuille de papier pliée en quatre.

« Je ne t’avais pas donné mon adresse, la voici. La clé est celle de mon appartement. Tu es la première à qui je la confie. Viens quand tu veux. Je t’attends et je compte sur toi rapidement. Julie »

Non mais, qu’est-ce qu’elle se figure, cette Julie ? Que Bérangère va lui obéir au doigt et à l’œil ? Qu’il suffit d’un petit mot et d’une clé glissée dans une enveloppe pour qu’elle accoure comme un toutou en frétillant du croupion ?

Elle a bien envie de jeter la clé mais elle la glisse dans le tiroir de sa table de nuit, bien décidée à ne pas l’utiliser. Puis finalement elle se ravise et la met dans son sac. Il n’est pas question qu’elle ait l’air de fuir devant Julie. Elle lui rendra sa clé en lui disant de ne pas insister.

Depuis le trottoir d’en face, Bérangère contemple l’entrée du numéro 16. La vaste porte cochère d’un bâtiment vieillot, dans une petite rue quelconque du côté de la place Daumesnil. Il n’y a personne. Du bout des doigts, elle tâte la clé dans son sac.

Ira ? Ira pas ? Au dernier moment, elle hésite. Malgré sa décision de ne pas se laisser dominer par Julie, le souvenir de son viol et la félicité trouble qui l’a accompagné la hantent encore. Et puis elle est bien obligée d’admettre que le plaisir de Noémie n’était pas feint quand son amie s’est abandonnée au martinet. Elle a même envié sa jouissance en se demandant si elle serait capable d’en éprouver une semblable.

Mais pour connaître des sensations de même nature, il faudrait qu’elle s’en remette entièrement à Julie. Brusquement, elle serre la clé entre ses doigts jusqu’à ce que le métal meurtrisse sa chair, traverse la rue et s’engage d’un pas rapide sous la porte cochère.

C’est un vieil immeuble silencieux et cossu. Au deuxième étage, elle pose son index sur le bouton et le retire aussitôt sans appuyer. Elle a cru entendre un bruit. Après un rapide coup d’œil dans la cage d’escalier pour vérifier qu’elle est seule, elle colle son oreille sur la porte.

Il n’y a pas à s’y tromper. Les gémissements étouffés qui lui parviennent sont ceux d’une femme qui jouit. De brefs cris aigus suivis d’un râle profond et accompagnés d’autres bruits qu’elle ne parvient pas à identifier. Le râle s’amplifie tout à coup avant de retomber brusquement. Le silence qui lui succède est impressionnant.

Avec d’infinies précautions, elle introduit la clé dans la serrure et ouvre la porte. Elle pénètre dans un vestibule, seulement éclairé par une porte entrebâillée qui débouche sur un long couloir. Les yeux de Bérangère s’habituent à la pénombre. Des halètements rapides éclatent soudain et se terminent par l’explosion d’un rire moqueur.

La voix de Julie claque comme si elle se trouvait dans la pièce :

— Va te préparer maintenant !

Des bruits confus, une porte qui s’ouvre et se referme puis le silence. Bérangère n’ose pas faire un geste. Elle respire à peine. Elle essaie d’imaginer la scène qui se déroule à côté et n’y réussit pas. Trop d’images floues et incomplètes se bousculent dans sa tête. A nouveau le bruit d’une porte qui s’ouvre et la voix de Julie :

— Approche un peu… tu es ravissante… montre tes yeux !

Bérangère est toujours debout dans ce vestibule mal éclairé, prodigieusement excitée, captivée par la voix de Julie qui lui parvient.

— Non, ça ne va pas… tu es encore tendue… Relève ta jupe que je voie bien ton cul ! Relève mieux que ça ! voilà ! c’est bien…

Un long soupir s’éteint dans un souffle assourdi.

— Tu es déjà toute mouillée ! un vrai marécage…

Les halètements reprennent de plus belle, se précipitent et s’étirent en gémissements de plaisir.

— C’est incroyable ce que tu peux être ouverte ! J’y mets déjà trois doigts et il y a encore de la place… tu es vraiment une petite salope !

Bérangère n’a aucun effort à faire pour se représenter les détails de la scène. La fille qui relève sa jupe pour s’exhiber et les doigts qui la masturbent avec efficacité.

— Reste comme ça ! Ne bouge plus !

Plusieurs claquements sonores retentissent. Bérangère comprend que Julie est en train de fouetter la croupe de sa victime. Son excitation monte encore d’un cran. Puis tout retombe dans le silence et elle a du mal à entendre le murmure de Julie :

— Mais tu pleures ma chérie ? Allons !… donne-moi ta bouche…

Bérangère est oppressée. Elle a l’impression de voir le baiser fiévreux échangé par les deux femmes, les lèvres qui s’offrent, les langues qui se tordent, se frottent, s’enfoncent. Sa gorge est sèche et elle déglutit avec difficulté. La voix de Julie la tire de son trouble.

— Va chercher les chaînes maintenant !

— Non !

Le cri a été très court, très aigu. Un cri de détresse.

— Tu sais ce que tu m’as promis ?

Des sanglots mal contenus, une claque suivie d’une exclamation incompréhensible et des bruits indéfinis répondent à la question posée d’une voix dure et autoritaire. Puis un cliquetis de chaînes lui apprend que la fille obéit.

— Enlève ta jupe et allonge-toi. Voilà, comme ça. Maintenant lève bien les genoux… allons ! écarte-les comme il faut !

Bérangère essaie de se représenter la position de la fille. Etendue par terre ou sur un lit, les jambes ouvertes et sans doute attachées, le sexe écartelé par cette posture et livré sans défense. Comme cette mise en place a été assez bruyante, Bérangère en a profité pour ôter ses chaussures et se rapprocher de la porte entrebâillée qui donne sur le couloir. Le silence règne pendant que ses pieds nus glissent sans bruit sur la moquette. Puis un murmure feutré se fait entendre.

— Alors ma fille, vous voulez vous confesser ?

— Oui, ma mère.

Bérangère stoppe net sa progression. Le vouvoiement subit de Julie et sa voix douce et chaleureuse l’ont surprise, mais ce qui l’a stupéfiée au-delà de tout c’est la voix de la fille. Elle jurerait que c’est celle de Noémie.

— Dites-moi ce qui vous tourmente ma fille.

— Je… je n’ose pas… c’est trop dur…

Elle ne peut pas douter. La sonorité et les inflexions ne peuvent être que celles de Noémie. Bérangère est plongée dans un abîme de perplexité. C’est à peine si elle entend Julie qui reprend :

— Il le faut pourtant !

— Oui, mais je ne peux pas…

— Attendez, je vais vous venir en aide…

Bruit incisif d’une cravache qui s’abat auquel succède un hurlement déchirant. Bérangère frémit de la tête aux pieds. Elle n’ose pas s’imaginer quelle partie du corps a été cravachée pour tirer un cri de souffrance aussi bouleversant.

Mais il faut qu’elle constate de ses yeux si la fille qui se trouve en compagnie de Julie est bien Noémie. Elle aperçoit au bout du couloir une autre porte entrouverte d’où provient une assez vive lumière.

— Parlez maintenant, ma fille…

— J’ai des goûts pervers ma mère… des goûts contre-nature…

— C’est-à-dire ?

— J’aime les femmes…

Bérangère avance à pas mesurés. Elle n’est plus qu’à deux mètres de la porte entrebâillée. Elle est sûre maintenant qu’il s’agit de Noémie mais elle veut la voir.

— De quelle manière aimez-vous les femmes ?

— Pour faire l’amour avec elles.

— C’est un vice assez fréquent chez nos jeunes pensionnaires. Répréhensible, c’est entendu, et condamnable, mais nous vous en guérirons ma fille. Fiez-vous à moi…

— Vous ne me comprenez pas ma mère. Ce ne sont pas les jeunes filles de mon âge que j’aime, ce sont les femmes mûres. Les femmes qui ont le même âge que vous ma mère, oui, comme vous… comme vous…

— Laissons ça pour l’instant !

Bérangère est presque parvenue au niveau de la porte ouverte quand elle prend tout à coup conscience de l’étrangeté du dialogue qu’elle entend depuis quelques minutes. Les deux femmes se livrent à une parodie de confession comme celles qui étaient de règle dans les couvents d’autrefois. Il s’agit sans doute d’un jeu et les deux actrices le jouent à la perfection.

Elle est intriguée cependant, d’autant plus que si elle connaît peu Julie, elle ne s’attendait pas à entendre de telles déclarations dans la bouche de celle qu’elle présume être son amie.

— Pourquoi aimez-vous des femmes qui pourraient être votre mère ?

— Parce que je suis une fille vicieuse et sournoise. Je l’ai toujours été. Quand j’étais encore toute petite, je profitais de toutes les occasions pour me branler…

— On dit se masturber !

— Non, reprend Noémie avec un accent de colère, moi, je me branlais. Partout, sans arrêt, avec n’importe quoi. Sur le bord de ma chaise à l’école, sur les accoudoirs des fauteuils, sur les cuisses des messieurs qui me prenaient sur leurs genoux…

— Et votre maman ne vous punissait pas ?

— Si. Elle me donnait des fessées. Mais après, j’avais encore plus envie, ma mère. Je recommençais toujours…

Bérangère n’y tient plus. Cette confession délirante lui paraît irréelle. Elle risque un œil par l’ouverture de la porte et ce qu’elle découvre est si inattendu qu’elle a beaucoup de peine à réprimer une exclamation de surprise.

Allongée sur une espèce de banquette basse et étroite, Noémie, c’est bien elle, a les jambes entravées par des chaînes qui lui écartent les cuisses au maximum et plaquent ses genoux repliés sur son torse de part et d’autre de ses seins. Ses poignets, étirés vers l’arrière de sa tête, sont maintenus par des menottes.

Julie est assise à son chevet sur un large pouf, la tête recouverte d’un voile sombre comme en portent les religieuses, légèrement penchée vers le visage de la jeune fille et tenant à la main une cravache qui repose sur ses genoux. Le voile, très ample, tombe jusqu’à terre.

Bérangère a vivement rejeté sa tête en arrière mais elle a eu le temps de constater que les deux femmes lui tournent le dos et ont peu de chance de la surprendre. D’ailleurs, elles sont entièrement accaparées par la représentation qu’elles se donnent.

— Je crois qu’une fessée serait une punition beaucoup trop puérile pour vous. Je vais donc vous châtier comme il convient…

— Non ! Pas ça ! Par pitié, pas là…

Bérangère regarde à nouveau. Julie s’est levée et, les deux pans du voile rejetés sur ses épaules, s’apprête à abattre la cravache sur l’entrecuisse exposé. Elle ne porte rien sous son lourd voile religieux. Bérangère est fascinée. Ce qui se cache derrière ce spectacle commence à lui apparaître. Noémie agite ses membres en secouant sa tête de droite à gauche comme si elle voulait se libérer de ses liens. Mais les chaînes sont solidement fixées et lui interdisent de se protéger des coups qui l’attendent.

Alors, elle assiste à la correction méthodique que Julie inflige à Noémie. Une dizaine de coups, pas plus. La cravache s’élève et s’abat entre les cuisses ouvertes avec une effrayante précision. Elle voit les spasmes du corps martyrisé qui semble vouloir briser ses chaînes, elle voit les mouvements frénétiques de la tête et l’envol des cheveux, les convulsions et les tremblements, les gestes mécaniques du bras de la tortionnaire qui monte et descend avec régularité.

Elle entend les cris, les supplications, les pleurs, scandés par les bruits métalliques des chaînes qui s’entrechoquent, les redoutables sifflements de la cravache, ses chuintements quand le serpent de cuir entre en contact avec la vulve. Elle entend la voix inflexible d’une Julie glaciale qui frappe en comptant les coups à haute voix.

Elle est ensorcelée par cette scène qui lui paraît durer une éternité. Enfin la correction cesse. Le corps de Noémie est encore animé de réflexes instinctifs, de soubresauts subits, de frissons qui courent sur sa peau blanche zébrée de balafres rose vif.

Julie, après avoir rejeté la cravache et le voile qui la couvrait encore, se penche vers le visage tordu par la douleur comme si elle voulait l’embrasser.

— Je vois que la punition vous a calmée, ma fille…

— Non.

Noémie a parlé à voix si basse que Bérangère n’est pas sûre d’avoir bien entendu.

— Non ? Mais qu’est-ce que vous voulez alors ?

Il y a d’abord un long silence et puis Noémie commence à parler d’une voix faible mais passionnée.

— Toi… c’est toi que je veux… je veux ton con… donne-le-moi, je t’en supplie, donne-le-moi… tu vas me rendre folle à m’exciter comme ça pendant des heures…

— Tu sais qu’il faut le mériter ?

— Oui. Je ferai tout ce que tu voudras…

— Tu me donneras ton cul ?

En posant la question, Julie s’est emparée d’un gode volumineux muni de sangles qu’elle entreprend de fixer autour de sa taille.

— Oui.

— Tu seras mon esclave ?

Bérangère ne peut pas en supporter davantage. Elle regagne le vestibule, prend ses chaussures et son sac et referme avec précaution la porte de l’appartement. Elle est si bouleversée qu’elle ne voit plus rien avant de sortir dans la cour.

Sous la porte cochère, elle se heurte à une vieille dame qui promène son chien et qui la regarde d’un air curieux, comme si elle était folle ou malade. Il lui faut ce retour à la réalité banale et quotidienne pour reprendre un peu ses esprits. Elle marche mécaniquement dans la rue déserte.

Plus tard, assise dans un café, elle essaie de mettre de l’ordre dans ses pensées. Elle se sent à la fois trahie, angoissée et frustrée. Dans un premier temps, c’est la trahison qui l’emporte.

L’impression d’avoir été trompée. Elle sait que sa réaction est stupide, Julie ne lui avait rien promis en l’invitant à venir chez elle. Pourtant, elle avait cru deviner dans le bref message qui accompagnait la clé de son appartement comme une sorte de pacte qui les lierait toutes les deux. Et elle s’aperçoit brutalement qu’il n’en était rien.

Julie ne s’était engagée à rien. C’était son corps seulement qu’elle voulait, son corps pour en jouir à sa manière et l’asservir comme elle était en train de le faire avec celui de Noémie.

Mais il y a pire encore que la trahison : c’est la frustration qu’elle ressent maintenant, assise dans ce café et s’interrogeant sur ce qu’elle vient de voir.

En dépit de son sentiment de dégoût, elle voudrait savoir jusqu’à quel degré de soumission Noémie va s’abaisser. Elle en a vu les prémisses et elle est partie avant d’assister à la fin mais elle le regrette.

La répulsion et une attirance sombre mais tenace la déchirent quand elle pense qu’elle aurait pu occuper la place de son amie. D’une certaine manière, en l’observant, elle s’est vue elle-même.

Aurait-elle accepté les mêmes jeux ? Ou d’autres ? Aurait-elle confié ses pensées les plus intimes, ses désirs secrets ? Au plus profond d’elle-même, elle sait qu’elle n’aurait pas résisté. Comme son amie, elle aurait sangloté et supplié sous la cravache.

Il y a quelques jours encore, une telle idée l’aurait mise en fureur. Elle en est moins sûre maintenant. Elle ne sait plus quoi penser. Elle entend encore la voix triomphante de Julie demandant à Noémie si elle acceptait d’être son esclave et la réponse humble de son amie.

Toute sa volonté s’oppose à une telle soumission mais ses désirs les plus intimes et les plus secrets l’y ramènent. Elle sait qu’elle ne cédera pas à l’attrait de ce gouffre mais elle n’est pas certaine de ne pas le regretter.

Elle ne connaît qu’une seule personne avec qui elle pourrait en parler s’il le veut bien : Régis. Surtout parce que c’est lui qui lui a présenté Julie et qu’il lui est soumis.

CHAPITRE XV

Bérangère coupe le moteur de sa Saxo au moment où arrive la Volvo de Régis. Il se gare à l’autre extrémité du parking, dans un des coins les plus sombres. Elle s’apprête à ouvrir sa portière quand une seconde voiture vient stationner à côté de lui. Julie en sort.

Ça ne fait pas du tout l’affaire de Bérangère qui voulait parler avec Régis en tête à tête. Elle décide de ne pas se montrer. Mais ils s’attardent, discutent avec animation en jetant de fréquents regards autour d’eux pour vérifier qu’ils sont bien seuls.

La jeune fille s’impatiente. Elle n’entend rien, bien sûr, sinon des éclats de voix déformés et répercutés par le plafond bas du parking mais elle voit Régis gesticuler, à certains moments, devant Julie qui garde son calme habituel. Mais qu’est-ce qu’ils peuvent bien avoir à se raconter ?

Enfin, Julie monte dans sa voiture et s’en va. Bérangère laisse passer quelques minutes avant de sonner à l’appartement de Régis. Il l’accueille avec une certaine gêne.

— Tu aurais dû me prévenir, je ne t’attendais pas, je ne…

Elle ne lui laisse pas le temps de se reprendre.

— Je veux te parler de Julie. Elle m’a donné la clé de son appartement et elle m’a invitée à aller chez elle. Tu devines pourquoi ?

— Oui… oui… bien sûr… je…

Il a l’air très embarrassé, nerveux et mal à l’aise.

— Je ne sais pas si je dois y aller ou non.

— Hé bien… je ne sais pas quoi te dire… je…

— Elle m’a dit aussi pour vos relations alors je voudrais savoir ce que tu en penses.

— C’est difficile… enfin, je veux dire… Julie est lesbienne mais elle est avant tout dominatrice et sadique.

— Je sais. Je te demande si je dois accepter d’aller chez elle.

— Je comprends. Mais il faut que tu saches que c’est dangereux. Julie est dangereuse…

— Tu penses à quoi exactement ? La soumission en général ? Les chaînes, la cravache ?

— Oui, bien sûr… mais non. Non, en fait.

Brusquement, Régis semble avoir pris une décision.

— Je dois t’expliquer certaines choses puisque je vois que tu en connais déjà pas mal. Les fouets, les menottes, c’est un jeu pour nous. Un jeu que nous jouons sérieusement mais un jeu tout de même.

— Oui, et alors ?

— Attends un peu. Tu te doutes bien que tout ce que nous faisons est codifié. Les corrections, les châtiments, la torture, c’est surtout effrayant à cause de la mise en scène. Nous n’allons jamais jusqu’à infliger des blessures graves, nous ne faisons rien d’irréparable. C’est plutôt une sorte de rituel…

— D’accord, mais tu ne réponds pas à ma question !

— J’y viens. Julie a tendance à pousser le jeu trop loin. Pour elle, ça n’est pas seulement une façon un peu pimentée de faire l’amour. Je crois qu’elle est profondément sadique et qu’elle rêve de réduire en esclavage celui ou celle qui se laissera prendre…

— Tu dis ça pour moi ?

— Non, pas spécialement mais…

— Elle t’a parlé de moi ?

— Non… enfin, si, un peu… elle a dit qu’elle espérait beaucoup de toi. Que tu avais tout pour faire une soumise exemplaire.

Bérangère éclate de rire.

— Mais c’est parce qu’elle ne me connaît pas. Je n’ai pas du tout envie d’être soumise. D’ailleurs j’ai une amie avec qui…

— Avec Noémie, je sais. C’est justement pour ça que tu as tort de rire. Julie m’en a parlé. Elles se connaissent toutes les deux depuis plusieurs mois et Noémie lui a dit que tu hésitais. Tu avais une sexualité encore mal définie. Des fois tu avais envie d’être dominatrice et d’autres fois tu voudrais être dominée…

Bérangère se rend compte d’un seul coup qu’elle a été manipulée. Par Noémie et Julie, c’est sûr, mais sans doute aussi par Régis. Pourquoi lui parle-t-il maintenant ? Elle l’ignore mais elle compte bien l’apprendre.

— Bon. Mais en tout cas, Julie ne me plaît pas et je n’ai rien envie de faire avec elle. Je lui ai dit. C’est avec toi Régis…

En disant ça, elle s’est rapprochée de lui et elle l’embrasse au coin des lèvres. Il réagit à peine, tout de suite tendu, sur la défensive. Elle caresse son cou, passe une main dans ses cheveux, attire sa bouche sur la sienne.

— Mais enfin, Bérangère, tu sais bien que je ne peux pas…

— Non. Ne dis pas ça. J’ai été stupide la dernière fois, je ne savais pas. Maintenant je sais et je suis prête à faire ce qu’il faudra. A condition que tu me guides un peu parce que je ne suis pas très savante. Tu n’as qu’à me dire ce qui te plaît, m’apprendre un peu comment te faire obéir…

Subitement, Régis paraît transformé. Il s’allonge sur la moquette et demande d’une voix timide :

— Tu veux bien t’asseoir sur moi ?

Et comme il voit que la jeune fille ne comprend pas, il précise :

— Tu enlèves ton pantalon et tu t’assois sur mon visage. Oui, comme ça ! Tu t’accroupis comme si tu allais pisser…

C’est justement à quoi pensait Bérangère en s’exécutant.

— Vas-y, tu peux appuyer fort maintenant, ça m’excite de te respirer…

A travers le fin tissu du string, elle sent la chaleur des lèvres et le contact un peu piquant du haut des joues. La posture la trouble et surtout l’idée qu’il respire ses odeurs les plus intimes. Elle écrase un peu plus le visage avec sa chatte qui devient moite.

Tout à coup, elle avise le pantalon de Régis tendu comme un chapiteau. En deux temps trois mouvements, elle met à l’air une verge gonflée qui se dresse avec fierté bien que le gland soit encore aux trois quarts recouvert par le capuchon du prépuce.

— Petit cochon ! Tu bandes en respirant mon cul !

Un gémissement lui répond tandis que la queue sursaute avec vivacité. Elle comprend qu’elle a trouvé le ton juste. Elle frotte sa vulve contre le visage en donnant une tape à la hampe qui oscille de droite à gauche. Le gland apparaît.

— Mais toi aussi tu m’excites, espèce de salaud ! Tu me fais mouiller…

Avec deux doigts, elle tire sur le fond de son string afin que son sexe entre en contact direct avec la bouche.

— Non ! Je veux pas de ta langue ! Seulement tes lèvres… mange-moi avec tes lèvres…

Les lèvres remuent maladroitement et elle a l’impression qu’un groin d’animal la fouille. Si elle s’écoutait, elle parviendrait facilement à la jouissance de cette manière mais elle estime plus sage de différer son plaisir. Elle frappe encore deux ou trois fois la verge qui ne perd pas sa rigidité.

— Maintenant, tu vas me dire ce que tu aimes encore. Le martinet ? La cravache ? Je suis sûre que tu dois avoir ça ici…

Quand Régis se relève, le visage congestionné, son pantalon tombe à mi-cuisses et son slip s’entortille dans les pans de sa chemise.

— Déshabille-toi !

Elle contemple avec intérêt le corps qui apparaît mais elle a adopté une mine sévère. Régis lui tend une cravache dont la courte lanière effilochée atteste qu’elle a déjà beaucoup servi. De lui-même, il se prosterne, la face contre le sol et le cul haut levé.

Bérangère assure dans sa main le manche de bois et cingle vigoureusement la croupe masculine qui ne tarde pas à se colorer d’estafilades roses. Régis balance son fessier en émettant une plainte sourde et continue. Au bout d’une dizaine de coups, elle pose la cravache par terre et tire sur ses cheveux pour relever sa tête en arrière. Elle s’aperçoit alors que son visage est baigné de larmes et blanc comme un linge. Mais elle remarque en même temps la verge tendue qui reste d’une raideur exceptionnelle.

— Tu aimes que ta maîtresse te punisse ?

Ses paupières battent. Bérangère est partagée entre une envie rageuse de le frapper encore plus fort et plus longtemps pour l’entendre crier et le désir de le consoler comme elle ferait avec un petit garçon malheureux.

— Mais tu veux faire plaisir à ta maîtresse aussi ?

Il hoche encore la tête avec un pauvre sourire. Alors elle colle sa vulve devant son visage et, agrippant ses cheveux à pleines poignées, elle le tire méchamment en lui ordonnant de lécher et de boire. Stimulé par cette brutalité, il passe sa langue dans la fente comme un chien qui lape. Il n’y met ni la délicatesse ni l’habileté dont il avait fait preuve la première fois. Au contraire, les mouvements de sa langue sont désordonnés et sa bouche produit d’abondants bruits de succion et de déglutition. L’excitation de Bérangère en est portée à son comble.

Un orgasme fulgurant la submerge. Elle repousse sans ménagement la bouche qui continuait son office et se roule en boule pour savourer le plaisir qui éclate dans son ventre. Malgré sa demi-inconscience, elle remarque que Régis reste à côté d’elle, les cheveux ébouriffés, légèrement haletant et l’air égaré mais la queue toujours tendue. Il la couve des yeux avec tendresse.

Quand elle a entièrement repris ses esprits, elle tend la main et s’empare du membre qui se cabre à ce contact. Régis creuse les reins et amorce un mouvement d’avant en arrière.

— Maintenant, tu voudrais bien que ta maîtresse te récompense ?

Il répond oui d’une voix rauque. Elle le branle, s’appliquant à bien faire coulisser ses doigts serrés tout le long de la hampe, de la grosse prune rouge-violacé du gland jusqu’au sac des bourses qui ballottent mollement.

— Mais tu ne m’as pas tout dit sur Julie ?

Elle a demandé ça sans réfléchir, sans arrière-pensée. Uniquement soucieuse de prolonger un peu le jeu. Elle désire le faire jouir mais elle veut retarder la conclusion.

A sa grande surprise, il répond oui en réprimant mal un sanglot. Elle suspend le mouvement de va-et-vient de ses doigts autour de la queue et pince entre deux ongles le bord du gland.

— Oui, c’est vrai. Je suis un menteur. Je ne mérite pas que tu sois gentille avec moi. Il faut me punir encore. Me punir plus dur… plus dur…

Ce brusque aveu qu’elle n’attendait pas aiguise la curiosité de Bérangère. Elle augmente la pression de ses ongles sur le bord du gland.

— Non, non… je t’en supplie, pas ça !…

— Alors dis-moi ce que tu voulais me cacher.

Il hésite. Elle pince encore plus fort.

— C’est Julie qui t’a violée dans le parking.

De saisissement, Bérangère lâche Régis et le fixe avec des yeux écarquillés par la stupeur.

— Je n’en savais rien. Je te le jure. Depuis le début je me doutais de quelque chose mais je n’arrivais pas à y croire.

— Tu ne lui as pas demandé ?

— Julie ne répond jamais à mes questions. D’ailleurs, je n’ai pas le droit de l’interroger. C’est ma maîtresse.

— Alors comment tu l’as su ?

— Elle vient de me le dire. Elle est venue juste avant toi m’engueuler parce que je ne faisais rien pour que tu ailles chez elle. Je lui ai expliqué que tu avais été perturbée par le viol et c’est là qu’elle m’a dit qu’elle t’avait violée. Elle a ajouté que ça n’était pas un viol.

— Pourquoi ?

— Elle prétend que tu mens. Elle assure que tu as joui plusieurs fois. Tu protestais pour la forme mais tu en réclamais toujours plus, surtout après qu’elle t’ait fouettée.

— Et tu la crois ?

Régis ne répond pas. Lui et Bérangère sont assis côte à côte sur un matelas nu posé sur un vieux lit d’hôpital dans un réduit perdu au milieu du labyrinthe des sous-sols. A proximité du parking. Exactement là où Julie a violé Bérangère.

A part le lit à peu près propre, la pièce est sordide. Un cube de béton grossier fermé par une lourde porte métallique, une ampoule au bout d’un fil, des canalisations qui courent le long des murs, quelques gravats par terre. Bérangère s’imaginait l’endroit à peu près comme ça.

— Mais pourquoi ici ?

— C’est une cave isolée qui va avec mon appartement. Il y a un an ou deux, j’avais pensé l’aménager et nous étions venus une ou deux fois avec Julie. Je ne me souvenais même plus qu’elle avait encore la clé…

— Elle ne t’a pas entièrement menti. Je ne t’en ai pas parlé quand je me suis réfugiée chez toi mais c’est vrai que mon agresseur m’a fait jouir plusieurs fois…

Régis secoue la tête sans regarder Bérangère.

— Tu vois ! Je dis mon agresseur. Dans mon esprit, ça ne pouvait être qu’un homme. Je me demande comment elle s’y est prise pour…

Elle n’achève pas sa phrase. Lui est d’un seul coup revenu en mémoire le gode que Julie sanglait autour de sa taille quand elle l’a surprise chez elle avec Noémie.

Dans l’état où elle se trouvait pendant le viol, elle ne pouvait pas faire la différence entre une verge de chair et de sang et un engin de plastique bien imité. Rétrospectivement, elle se sent encore plus humiliée.

— Pourquoi tu ne m’as pas parlé de ton plaisir ? demande Régis.

— On ne se connaissait pas bien à l’époque et surtout j’avais honte…

— Honte ?

— Oui. Pour moi c’était humiliant. Je refusais ce plaisir de toutes mes forces et mon corps jouissait de ce qu’il subissait. Je ne pouvais pas l’empêcher…

— C’est une réaction purement physique. En médecine, on connaît ça assez bien…

— Oui, ben moi, je connaissais pas… je voyais ça comme un signe de faiblesse…

— Et maintenant ?

— J’ai compris que c’était beaucoup plus compliqué que ce que je croyais. On peut très bien prendre du plaisir à être dominé, comme toi tout à l’heure. Ça ne signifie pas pour autant qu’on devient l’esclave de quelqu’un…

— Tu crois ?

Régis pose la question avec une telle expression que Bérangère l’examine plus attentivement.

— Mais tu bandes encore ?

Il a l’air gêné et fier en même temps. En un tournemain elle écarte le pantalon et le slip. La queue se tend vers elle.

— Je veux que tu me baises !

— Ici ?

— Oui, ici. Ça m’excite et je sens bien que ça t’excite aussi… je veux ta queue dans moi… baise-moi fort…

Ils sont soudain aussi fébriles l’un que l’autre. Bérangère se dépouille de ses vêtements et se jette à genoux sur le lit. Dans le même mouvement, Régis debout derrière elle la saisit aux hanches et la pénètre jusqu’à ce que son ventre s’écrase sur sa croupe.

Ils n’ont ni le temps ni l’envie de faire durer. Deux cris s’échappent de leur gorge tandis que le jaillissement du sperme qui fouette le fond de son vagin déclenche l’orgasme de Bérangère. Tous deux s’écroulent sur le matelas et Régis donne encore deux ou trois coups de reins comme s’il voulait la fendre jusqu’au cœur. Elle gémit de contentement et, comme il fait mine de se retirer, elle l’implore de rester en elle, de rester le plus longtemps possible.

Après quelques minutes de repos, Bérangère sent la verge perdre de son volume et de sa rigidité. Elle ondule du bassin pour la faire bouger dans elle et soudain elle glousse en tournant la tête.

— Je croyais que tu pouvais pas…

— Je sais pas ce qui m’a pris…

— Tu m’as violée.

— Oh ! Violée !… j’ai l’impression que tu étais d’accord…

— Peut-être, mais tu m’as baisée quand même. Tu me dominais et ça me plaisait…

— Il y a longtemps que tu es l’esclave de Julie ?

— Trois ans.

— Et tu n’as jamais eu envie de lui faire comme à moi quand tu étais très excité ? De la baiser ?

— Peut-être mais elle n’est pas comme toi. Elle me fait peur…

Ils ont regagné l’appartement et Bérangère a souhaité prendre un bain. Puis elle a demandé à Régis de la rejoindre dans la baignoire

— Pourquoi elle te fait peur ?

— Elle est excessive… très dure…

Elle se met debout face à lui et pose un pied sur le bord de la baignoire. Elle étire à deux mains les lèvres de sa chatte et dit d’une voix autoritaire.

— Montre-moi si tu sais laver une femme !

Il savonne le gant et le passe avec précaution le long de la fente, attentif à bien accomplir sa tâche.

— Ça suffit, lève-toi !

Elle s’accroupit devant lui, dans la baignoire. Il ne bande pas. Il a l’air désorienté. Elle soupèse ses testicules d’une main en saisissant le savon de l’autre.

— C’est à moi maintenant d’être ta servante. Moi aussi ça me plaît…

Tout en parlant, elle savonne les couilles et le pénis, glisse ses doigts sur les fesses puis entre celles-ci, trouve l’œilleton de l’anus qui se rétracte instinctivement, le gratte avec la pointe de son ongle.

— Qu’est-ce que tu crois ? On est tous faits pareils à peu près. J’aime bien te commander mais il ne faut pas que ce soit à sens unique.

La verge reste inerte mais ce n’est pas sur elle qu’elle fait porter ses efforts. Elle masse les bourses en faufilant ses doigts tout le long de la raie du cul, du bas des reins jusqu’aux muqueuses qui palpitent doucement.

— En ce moment, c’est toi qui es mon maître et moi je t’obéis. Si tu m’ordonnes par exemple de t’enculer avec un doigt…

Elle fait ce qu’elle dit. Son majeur enfile sans difficulté la bague de l’anus qui le happe et l’aspire tandis que Régis pousse un gémissement étranglé.

— Et ça te plaît que ta servante t’encule… ça te plaît de plus en plus…

En effet, la queue se gonfle, se tend, se redresse. Elle fait coulisser son doigt dans le fourreau, très lentement mais le plus profondément possible.

— Je suis heureuse de t’obéir et de te caresser pour que tu bandes…

Avec la pointe de la langue, elle repousse la fine peau du prépuce et promène ses lèvres sur le velours humide du gland.

— J’ai envie de boire ton sperme. Tu veux bien me le donner ?

— Oui, oui. Continue comme ça, je vais jouir…

Elle aspire la dure colonne jusqu’à ce que la tête touche le fond de son palais. Elle pompe avec force et douceur. Son cœur bat plus vite quand le foutre épais et chaud remplit sa bouche et coule par saccades dans son gosier.

Un peu plus tard, ils reposent dans la baignoire quand elle lui demande s’il a encore envie de devenir sa servante. Il s’empresse d’acquiescer.

— Alors tu vas mettre beaucoup de savon sur mon minou et tu vas le nettoyer avec ta langue. Je ne veux plus voir une trace de savon…

Il lèche consciencieusement l’abondante mousse blanche jusque dans les replis les plus cachés. Tout à coup, Bérangère déclare d’une toute petite voix.

— J’ai envie de faire pipi !

De surprise, il a un brusque haut-le-corps et sa langue s’éloigne du sexe qu’elle nettoyait. Elle enfonce ses ongles dans son crâne.

— Je ne t’ai pas dit d’arrêter…

Docilement il introduit sa langue entre les lèvres en levant les yeux. La fille debout dans la baignoire et l’homme assis se fixent avec une intensité et une complicité nouvelles. Il bat des paupières.

Le jet d’urine éclate subitement, inondant sa langue et ses lèvres, éclaboussant ses joues, son nez et jusqu’à son front, dégoulinant le long de son cou et sur sa poitrine. La bouche de Régis ne recule pas d’un millimètre. Bérangère écrase sa tête contre son sexe, pour qu’il boive jusqu’à la dernière goutte le liquide clair et acide qui s’échappe de son corps. Leurs yeux ne se quittent pas une seconde. Elle lit dans ceux de Régis de la fierté et du bonheur. Une chaleur qu’elle n’y a jamais vue auparavant. Elle lui sourit avec tendresse et caresse ses cheveux avant de s’accroupir pour baiser sa bouche.

Au milieu de la nuit, Régis et Bérangère sont allongés l’un à côté de l’autre. Entortillés n’importe comment dans des draps poisseux de foutre et de transpiration, ils sont épuisés mais ne parviennent pas à trouver le sommeil.

— Alors c’est bien d’accord ? chuchote Bérangère, je peux compter sur toi ?

Sa main rampe entre les cuisses masculines et se referme très doucement autour du sac des couilles.

— Oui. Mais qu’est-ce que tu vas faire ?

— Je ne sais pas encore mais je veux me venger…

Elle presse les couilles avec tendresse. Régis pousse un grondement bas qui ressemble fort à un ronronnement. Elle sait qu’elle l’a définitivement conquis. Il a promis de l’aider pour punir Julie du viol qu’elle lui a fait subir.

— Comment tu vas t’y prendre ?

— Je n’en sais rien mais je voudrais que Loïc soit avec nous.

CHAPITRE XVI

Soigneusement dissimulée dans l’ombre d’un poteau, Bérangère regarde s’ouvrir la porte de l’ascenseur. Julie en sort, s’appuie au chambranle, passe à plusieurs reprises sa main sur son front comme si elle souffrait de migraine et se dirige lentement vers l’endroit du parking où elle a laissé sa voiture.

Elle trébuche, se rattrape in extremis, s’arrête en oscillant sur ses jambes et se masse vigoureusement le front en secouant la tête. Avec un gros effort, elle arrive à son but, farfouille longuement dans la serrure pour ouvrir la portière et se jette sur le siège en poussant un soupir si bruyant que Bérangère l’entend malgré la distance qui les sépare.

Elle actionne le démarreur. Une fois, deux fois, trois fois. Sans résultat. Allume la lumière intérieure, se penche vers le tableau de bord. Ses gestes sont de plus en plus lents, engourdis. Le couinement irritant du démarreur retentit encore cinq ou six fois. Sans plus de résultat.

Toujours cachée derrière le poteau, Bérangère la voit se saisir de son portable, le manipuler et le secouer. Il lui échappe des mains. Elle se frotte encore le front d’un geste maladroit, tente d’ouvrir la portière, n’y parvient pas, pose sa nuque sur le dossier de son siège et reste immobile.

Après quelques minutes, Bérangère téléphone à Régis qui la rejoint dans le parking.

— Tu es sûr qu’elle est endormie ?

— Pas de danger, elle en a pour une bonne heure.

Ils sortent Julie de sa voiture et, passant chacun un de ses bras autour de leur cou, la traînent jusqu’au réduit qui a servi au viol de Bérangère. Il a été transformé.

Une moquette recouvre le sol et les murs de béton sont masqués par des tentures claires. L’ampoule nue qui pendait du plafond a été remplacée par deux ou trois lampes qui diffusent une lumière chaleureuse.

Au lit initial est venu s’ajouter un vaste matelas et une petite table supporte une cuvette remplie d’eau, deux ou trois bouteilles et des verres. Un mini-ensemble stéréo et une pile de CD achèvent de civiliser l’ancienne cave sordide.

Ils étendent Julie sur le lit d’hôpital, la déshabillent rapidement et la ligotent avec soin dans la posture rituelle de l’esclave qui attend son châtiment. Sa poitrine, sa croupe et son bas-ventre sont sans défense, son vagin et son anus aisément accessibles. Ils achèvent le travail quand Loïc les rejoint. Tous les trois contemplent leur prisonnière qui dodeline de la tête en poussant une plainte presque inaudible.

— On peut commencer, remarque Régis, elle va reprendre conscience dans quelques minutes…

— Tu es sûr que ton produit va faire de l’effet ? demande Bérangère.

— Oui. C’est un aphrodisiaque qui a donné des résultats avec des femmes frigides depuis des années. Et c’est loin d’être le cas de Julie. Elle ne pourra pas tenir jusqu’au bout et elle va nous supplier…

Bérangère est debout, serrée entre les deux hommes qui l’embrassent à tour de rôle et la pelotent sans hâte quand Julie ouvre les yeux. Personne ne la regarde mais ils la guettent du coin de l’œil.

Alors débute la vengeance insolite imaginée par les trois acolytes. Comme elle est disposée, Julie ne peut rien perdre de leurs agissements. Baisers et caresses se déroulent au ralenti, comme si les protagonistes avaient l’éternité devant eux.

Julie les observe d’un œil froid, le regard inexpressif.

Bérangère se saisit des deux verges en érection, les masturbe sans appuyer, uniquement soucieuse d’entretenir leur raideur. Elle chuchote quelque chose à l’oreille de ses partenaires et les mains masculines se dirigent vers son sexe tandis qu’elle écarte les cuisses.

Avec délicatesse ils ouvrent les grandes lèvres de la chatte dévoilant l’intégralité du sillon, depuis l’ouverture du vagin jusqu’à la languette du clitoris. Bérangère creuse les reins et avance son bassin. Les yeux de Julie clignotent, se tournent vers la droite, vers la gauche, reviennent au spectacle qu’on lui offre.

Les doigts de Régis massent l’intérieur des grandes lèvres en prenant soin de ne pas toucher le clito. Loïc enfonce son index dans le ventre qui s’avance un peu plus, le ressort avant de l’enfoncer à nouveau. Bérangère soupire profondément en tripotant les bourses des deux hommes. Elle leur abandonne sa bouche, sa langue qui passe de plus en plus rapidement de l’un à l’autre.

— Je ne sais pas ce que vous cherchez, siffle Julie d’une voix méprisante, mais si vous vous imaginez que vous allez m’exciter avec une minable scène de baise, vous vous fourrez le doigt dans l’œil…

Ils font mine de ne pas l’avoir entendue. Continuent leurs caresses et leurs baisers comme si elle n’existait pas. Bérangère remue maintenant ses hanches d’avant en arrière pour s’empaler sur l’index tendu de Loïc.

Tous les trois respirent de plus en plus fort. Une odeur caractéristique commence à baigner la pièce : celle des corps en train de faire l’amour, mélange de transpiration et de sécrétions sexuelles.

Julie s’agite dans ses liens mais se rend compte très vite qu’elle ne peut pas bouger d’un millimètre. Elle ferme les yeux en fronçant les sourcils et elle aussi respire si fort qu’on entend son souffle.

Bérangère tombe à genoux et rapproche les deux hommes. Avec un sourire de satisfaction, elle contemple les deux verges tendues devant son visage. Elles sont sensiblement de la même taille mais celle de Régis est un peu plus fine.

De la pointe de sa langue, elle cueille les deux gouttes translucides qui suintent au bout des glands. Les hommes soupirent profondément et son sourire s’accentue. Régis se penche vers elle et lui dit quelque chose à l’oreille.

Elle se relève silencieusement, s’approche de Julie qui ne la voit pas, passe deux doigts le long de sa fente qui s’entrouvre au premier contact et dit en se tournant vers ses partenaires :

— Oui, tu as raison, elle mouille.

Le corps de Julie a tressailli comme si elle avait été touchée par une décharge électrique. Ses yeux se sont démesurément agrandis et elle n’a pas pu réprimer un hoquet de surprise.

Mais Bérangère a déjà repris sa place, agenouillée devant Loïc et Régis dont elle suce la queue avec application. Pas plus de cinq ou six secondes chacun. Comme s’il s’agissait d’un jeu préparatoire. Julie s’agite plus vivement, secoue la tête. Aucun des trois autres ne lui prête attention ni ne lui jette un regard. Exactement comme si elle était un objet sans importance.

— Oui, bon, je mouille. Mais qu’est-ce que vous attendez de moi ?

Personne ne lui répond. Bérangère passe d’une queue à l’autre, grignote une hampe qui tressaute avec violence, fait frétiller sa langue à la base d’un gland qui augmente de volume, plonge une verge dans sa bouche aussi loin qu’elle peut l’y faire rentrer.

Sur un signe discret de Régis, Loïc se dégage, se plante devant Julie qui le regarde avec appréhension et la masturbe sans prêter la moindre attention à ses réactions désordonnées.

Dans un premier temps, malgré les liens qui l’entravent, son corps tente de se refuser. Mais très vite elle soupire et halète. Elle ne réussit pas à cacher le plaisir qui l’envahit. Un gémissement lui échappe.

— Ça suffit maintenant ! déclare Bérangère, je vous veux tous les deux en même temps !

Loîc s’éloigne de Julie et rejoint les deux autres sur le matelas. Ils se disposent de telle sorte que Bérangère soit prise en sandwich. Loïc par-devant et Régis par-derrière. Quand la première queue s’infiltre entre les parois de son vagin, elle pousse un grondement de satisfaction et, dès qu’il est entièrement enchâssé dans la gaine, creuse les reins pour présenter son cul. Julie regarde la scène avec des yeux brillants d’excitation.

Régis écarte les fesses de Bérangère et frôle la raie du bout des doigts. Elle lui demande d’une voix mourante de ne pas la faire attendre. Alors il appuie son gland sur l’orifice étoilé et l’introduit d’une courte secousse des reins. Elle crie mais se reprend aussitôt. D’une voix rageuse elle réclame qu’il aille plus loin, qu’il l’encule à fond. Elle assure que la douleur est passée et qu’elle veut sa queue complètement dans son cul.

Julie a les yeux exorbités. Elle grimace, se mord les lèvres, tord ses doigts en haletant. Tout son corps luit d’une fine pellicule de sueur et deux gouttes de transpiration coulent le long de ses tempes.

Une fois que les deux verges sont profondément enfouies, le trio reste immobile. Bérangère savoure la double pénétration et les deux hommes se recueillent avant l’assaut final.

Subitement, Julie explose.

— Vous êtes des salauds ! Me laissez pas comme ça… j’ai trop envie de jouir…

Loïc donne un léger coup de reins qui fait pénétrer sa verge un peu plus en forçant le cul à recevoir davantage encore la queue de Régis. Bérangère crie de bonheur.

Tous les trois se mettent en mouvement sans se préoccuper des supplications de Julie qui rythment la montée de leur jouissance.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-896-8
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-628-4
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — JOUIR, DIT-ELLE / SYLVESTRE MICHARD

A00340 — LES VEUVES VICIEUSES / CARLO VIVARI

A00341 — LES COPINES COQUINES / ANNE ONYME

A00342 — LA CROISIÈRE LUBRIQUE / PATRICK SAINT-JUST

A00343 — LES MAJORDOMES DU SEXE / PATRICK SAINT-JUST

A00344 — LES MÉMOIRES D’UN VOYEUR / VESPER GALORE

A00345 — LUBRIQUE PAPA NOËL / FRÉDÉRIC MANCINI

A00346 — LA LUXURE / DORGEVAL

A00347 — AMUSEMENTS CONCUPISCENTS / ALAIN SIVAL

A00348 — GARDE DE NUIT / JEAN D’AIGUES

A00349 — EXHIBITIONS À L’ANGLAISE / FRÉDÉRIC MANCINI

A00350 — LA FEMME DU CAMIONNEUR / JACKY BRUGES

A00351 — LE DRESSAGE DE LA BARONNE / PAUL DUVALIER

A00352 — FILLES BRÛLANTES SUR PAPIER GLACÉ / JEAN D’AIGUES

A00353 — LES PERVERSIONS DE SANDRINE / FRANK LAMIA

A00354 — TENDRE BÉTAIL / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00355 — CHAUDE LOLITA / ORIANNE GUELLEC

A00356 — ALICE AU PENSIONNAT / FÉLIX NAVARRIN

A00357 — UNE FAMILLE DÉLURÉE / BERLIB

A00358 — LA VENDEUSE PERVERSE / CHRISTIAN DEFORT

A00359 — LES CAMPEUSES LUBRIQUES / SAM PARKER

A00360 — L’EMPLOYÉE DE MAISON / WILLIAM K. RHETT

A00361 — MES CHÈRES TANTES ET LEURS COPINES / JEAN VIAU

A00362 — LES SOUMISSIONS DE SABINE / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00363 — LA POUPÉE DU CAPITAINE / GIL DEBRISAC

A00364 — LES DÉBAUCHES SADIQUES D’ORNELLA / JACKY BRUGES

A00365 — NUES SOUS LEURS FOURRURES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00366 — UNE ÉPOUSE TRÈS SOUMISE / ALAIN SIVAL

A00367 — LA FEMME EN JAUNE / LOLA BAUER

A00368 — DÉBAUCHES CONJUGALES / ALAIN SIVAL

A00369 — L’ÉPOUSE SANS CULOTTE / HERVÉ GRATIANO

A00370 — LES DÉBAUCHES DE LA COMPTABLE / DORGEVAL

A00372 — CUISANTS PLAISIRS / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00373 — EPICERIE DE NUIT / PATRICE MORCET

A00374 — LES DÉLICIEUSES VENGEANCES D’UN MARI TROMPÉ / ALAIN SIVAL

A00375 — L’EDUCATION DE MARIE-PAULE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00376 — ISABELLE LA DODUE / CHRISTIAN DEFORT

A00377 — LE JOUET / K. RHETT

A00378 — HOMME DE COMPAGNIE POUR FEMMES SEULES / CARLO VIVARI

A00379 — LA COIFFEUSE PERVERSE / CLAUDE GRINI

A00380 — CHANTAGES SEXUELS / JACKY BRUGES

A00381 — L’ESPRIT DE FAMILLE / JEAN VIAU

A00382 — TRIOS SEXUELS / CARLO VIVARI

A00383 — LA TRANSFORMATION / CHRISTIAN DEFORT

A00384 — MADAME ET SON POUPON / CATHY GRIMALDI

A00385 — ECHANGES COQUINS / ALAIN SIVAL

A00386 — LA COMMANDANTE / CARLO VIVARI

A00387 — LE CHIEN À DEUX PATTES / XAVIER CHATILLEZ

A00388 — AU BORD DE LA PISCINE / BERNARD MARGERIDE

A00389 — DÉBAUCHES FAMILIALES / JEAN VIAU

A00390 — UN COUPLE PERVERS / GILBERT D’Y

A00391 — LA PROPRIÉTAIRE SADIQUE / GILLES DE SAINT-AVIT

A00392 — MADAME ET SES POUPÉES / CATHY GRIMALDI

A00393 — UNE BLONDE PAS COMMES LES AUTRES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00394 — ATTEINTE À LA PUDEUR / BERNARD MARGERIDE

A00395 — L’HÔTEL LUBRIQUE / CLAUDE GRINI

A00396 — CHAMPAGNE ET CAVIAR / ETIENNE ARSENAL

A00397 — M’OFFRIRAS-TU ENCORE ? / VINCENT RIEUSSEC

A00398 — LES VENGEANCES D’UN EMPLOYÉ DE BUREAU / TC D’ARRE

A00399 — LE DORTOIR / JEAN VIAU

A00400 — LA DOUBLE VIE DE MATHILDA / CHRISTIAN DEFORT

A00401 — INITIATION D’UNE OIE BLANCHE / WILLIAM K. RHETT

A00402 — LE VICE AU CORPS / CORNÉLIUS

A00403 — PROMOTION CANAPÉ / ALAIN SIVAL

A00404 — LES FOLIES DU HARAS / CARLO VIVARI

A00405 — LES FANTASMES DE LA DUCHESSE / PAUL DUVALIER

A00406 — LA RÉPÉTITRICE / CHRISTIAN DEFORT

A00407 — SEX ADDICTS / PATRICK SAINT-JUST

A00408 — LES PLAISIRS D’UN VOYEUR / MICHEL GRAL

A00409 — ENTRETIENS D’EMBAUCHE / JEAN VIAU

A00410 — ELLE CHASSE LA NUIT / CHRISTIAN DEFORT

A00411 — COÏTS DANS LES PRÉS / NINA MARIGNY

A00412 — VICIEUSE VANESSA / GREG NÉRYST

A00413 — MESSAGES SEXUELS / FRÉDÉRIC MANCINI

A00414 — UN ESCLAVE TRÈS SOUMIS / SOFIA AZURIA

A00415 — DROIT DE CUISSAGE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00416 — LES DESSOUS CHICS / CHRISTIAN DEFORT

A00417 — LA CARAVANE DU SEXE / PIERRE DE SAINT-MARTIN

A00418 — LE PALAIS DES MILLE ORGASMES / GREG NERYST

A00419 — SEXOTHÉRAPIE / TÉHEL

A00420 — EXHIBITIONS / RICHARD LECORRE

A00421 — COQUINES CHINOISES / PATRICK SAINT-JUST

A00422 — AMUSE-TOI BIEN / ALAIN RIEUSSEC

A00423 — L’ANNEAU DU VICE / FÉLICIEN CARRO

A00424 — SERVITUDES VOLONTAIRES / SIMON MARTIAL

A00425 — PERVERSES PATIENTES / ALAIN BARRIOL

A00426 — ROBES DE MARIÉE / ALAIN RIEUSSEC

A00427 — JEUNESSES DISSOLUES / ALAIN BARRIOL

A00428 — L’INITIATION DE LA MARQUISE / PAUL DUVALIER

A00429 — TURPITUDES PROVINCIALES / BERNARD MARGERIDE

A00430 — L’ANTRE DU VICE / ALEXIS

A00431 — ISABELLE LA GYNÉCO / ALMO

A00432 — LA BELLE-MÈRE PERVERSE / CLAÙDIO VERDI

A00433 — INITIATION D’UN JEUNE VACANCIÈRE / MICHEL BAZIN

A00434 — LA FEMME DU NOTAIRE / MICHEL BAZIN

A00435 — LES APPRENTIS DU VICE / ALAIN BARRIOL

A00436 — DES COURS TRÈS PARTICULIERS / GILLES DE SAINT-AVIT

A00437 — VICIEUSE / CORNELIUS

A00438 — HISTOIRE DE FAMILLE / CHARLES DE MANDEVILLE

A00439 — L'ÉDUCATION D'AMANDINE / NICOLAS STOECKLIN

A00440 — L'AMOUR AU BUREAU / RÉMY CHARNAT

A00441 — COMMERCE CHARNEL / PATRICK SAINT-JUST

A00442 — TURPITUDES AFRICAINES / ALAIN BARRIOL

A00443 — JEUX DE VILAINES FILLES / RENAUD BRAQUE

A00444 — LA BOURGEOISE PERVERSE / PAUL DUVALIER

A00445 — LES MAUVAIS CHEMINS DU DÉSIR / CARLO VIVARI

A00446 — LES MALHEURS DE VIRGINIE / JEAN PRÉVOT

A00447 — CANICULE / BERNARD MARGERIDE

A00448 — VICIEUSE BOURGEOISE / CAROL V.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com